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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 03/03/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000023-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Actuaciones y tratamientos contra plagas en les Pobles del Nord

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

1.- ¿Qué actuaciones y tratamientos ha realizado la Concejalía de Sanidad durante el año

2020 y en el presente año en el ámbito de les Pobles del Nord en relación de defensa contra las

plagas de roedores, insectos y mosquitos? 

2.- ¿Qué inspecciones técnicas periódicas se han realizado contra las plagas de referencia

en dicho ámbito? ¿Se ha actuado en su red municipal de saneamiento y en sus acequias?

3.- ¿Existen reclamaciones vecinales de les Pobles del Nord por la presencia de plagas de

roedores, insectos y mosquitos? ¿Cuál es su número? ¿Han tenido quejas a este respecto

Alcaldías pedáneas? En caso afirmativo, ¿Se comunican estas incidencias a la Concejalía de

Sanidad? 

4.- ¿Está la Concejalía informando de las actuaciones realizadas a los vecinos/as y

Asociaciones vecinales? 

5.- ¿Qué actuaciones ha realizado el presente año el servicio de defensa contra las plagas

del Consell Agrari Municipal de Valencia en las zonas de huerta de les Pobles del Nord? ¿Existe

coordinación entre las Concejalías de Sanidad y Agricultura para optimizar recursos y

tratamientos de defensa contra plagas en este ámbito?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 03/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000001

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:45

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:55

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000023-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Actuaciones y tratamientos contra plagas en les Pobles del Nord

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

1.- ¿Qué actuaciones y tratamientos ha realizado la Concejalía de Sanidad durante el año

2020 y en el presente año en el ámbito de les Pobles del Nord en relación de defensa contra las

plagas de roedores, insectos y mosquitos? 

2.- ¿Qué inspecciones técnicas periódicas se han realizado contra las plagas de referencia

en dicho ámbito? ¿Se ha actuado en su red municipal de saneamiento y en sus acequias?

3.- ¿Existen reclamaciones vecinales de les Pobles del Nord por la presencia de plagas de

roedores, insectos y mosquitos? ¿Cuál es su número? ¿Han tenido quejas a este respecto

Alcaldías pedáneas? En caso afirmativo, ¿Se comunican estas incidencias a la Concejalía de

Sanidad? 

4.- ¿Está la Concejalía informando de las actuaciones realizadas a los vecinos/as y

Asociaciones vecinales? 

5.- ¿Qué actuaciones ha realizado el presente año el servicio de defensa contra las plagas

del Consell Agrari Municipal de Valencia en las zonas de huerta de les Pobles del Nord? ¿Existe

coordinación entre las Concejalías de Sanidad y Agricultura para optimizar recursos y

tratamientos de defensa contra plagas en este ámbito?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DEL. DE SALUT I CONSUM EMILIANO GARCIA DOMENE 11/03/2021 ACCVCA-120 10849493766365297105

4680089542503955865

RESPOSTA INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000001

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:45

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:55

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000023-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1912-2021-000041-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1912 - REG.TURISME I INTERN, SALUT I CONSUM

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Actuaciones y tratamientos contra plagas en les Pobles del Nord

1.- ¿Qué actuaciones y tratamientos ha realizado la Concejalía de Sanidad durante el

año 2020 y en el presente año en el ámbito de les Pobles del Nord en relación de defensa

contra las plagas de roedores, insectos y mosquitos?

Se realizan revisiones y tratamientos periódicos a nivel de alcantarillado y registros

sanitarios, malladas y acequias y zonas ajardinadas. Todo esto se complementa con atención a los

avisos de la ciudadanía en los que se llevan a cabo actuaciones extraordinarias cuando se

considera necesario según criterio técnico.

2.- ¿Qué inspecciones técnicas periódicas se han realizado contra las plagas de

referencia en dicho ámbito? ¿Se ha actuado en su red municipal de saneamiento y en sus

acequias?

La Sección de Control de Plagas revisa y trata el alcantarillado municipal, tanto para

cucarachas como para ratas, de todos los distritos del Municipio de València a lo largo de todo el

año dentro de la campaña de revisión de la RAM. En marzo y julio de 2020 se realizó revisión y

tratamiento del alcantarillado en Pobles del Nord. En 2021 está previsto realizar otras dos

actuaciones.

Al margen de esta campaña se atienden todos los avisos de la ciudadanía actuando en

aquellos que se considera necesario según criterios técnicos.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DEL. DE SALUT I CONSUM EMILIANO GARCIA DOMENE 11/03/2021 ACCVCA-120 10849493766365297105

4680089542503955865

RESPOSTA INICIATIVA

2/3

Respecto a mosquitos, las zonas de malladas y acequias se revisan de forma semanal de

abril a octubre y de forma quincenal de noviembre a marzo. En la red de acequias la competencia

en el control de roedores recae sobre el Consell Agrari Municipal.

También hay una campaña periódica de revisión de dispositivos de control de roedores en

zonas ajardinadas, dicha revisión se llevó a cabo en el mes de octubre en Pobles del Nord. Y se

volvió a revisar en enero de 2021.

Los registros de saneamiento se revisan y tratan en la campaña de alcantarillado, tanto para

ratas como para cucarachas. Las acequias se revisan para el control de mosquitos de forma

semanal o quincenal dependiendo de la época de mayor actividad del mosquito.

3.- ¿Existen reclamaciones vecinales de les Pobles del Nord por la presencia de plagas

de roedores, insectos y mosquitos? ¿Cuál es su número? ¿Han tenido quejas a este respecto

Alcaldías pedáneas? En caso afirmativo, ¿Se comunican estas incidencias a la Concejalía de

Sanidad?

Durante el año 2020 se han recibido 26 avisos a través de la Plataforma Ciudadanos por

quejas debido a plagas sanitarias. De estos 26 avisos, 15 corresponden al Poble de Massarrojos, 6

a Benifaraig, 2 a Poble Nou, 2 a Borbotó y 1 a Carpesa. A todos ellos se les proporcionó un

correcto servicio de control de plagas. Por registro de entrada se han recibido 7 incidencias

debido a ratas, 6 en solares y 1 en alcantarillado, todas ellas correspondientes a Massarrojos en el

2020, del 2021 no consta ninguna queja.

En 2020 se recibieron 5 avisos por nota interior de Alcaldías pedáneas, 1 de Massarrojos

por ratas, 1 de Borbotó por mosquitos, 1 de Carpesa por cucarachas y 2 de Benifaraig por

cucarachas.

En la mayoría de ocasiones las quejas y molestias a la ciudadanía entran en el

Ayuntamiento bien por el cauce habitual de instancia, bien por nuevos cauces alternativos como

son por la Oficina de Quejas y Sugerencias o incluso directamente a la Sección mediante correo

electrónico, y se da servicio en menos de 48 horas, por lo que la Concejalía en raras ocasiones

tiene conocimiento de estos avisos.

4.- ¿Está la Concejalía informando de las actuaciones realizadas a los vecinos/as y

Asociaciones vecinales?

Cuando el equipo técnico de la Sección lo considera necesario, se pone en conocimiento de

la Jefatura de Servicio, siendo esta la que tiene acceso directo con el Concejal.

5.- ¿Qué actuaciones ha realizado el presente año el servicio de defensa contra las

plagas del Consell Agrari Municipal de Valencia en las zonas de huerta de les Pobles del
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DEL. DE SALUT I CONSUM EMILIANO GARCIA DOMENE 11/03/2021 ACCVCA-120 10849493766365297105

4680089542503955865

RESPOSTA INICIATIVA

3/3

Nord? ¿Existe coordinación entre las Concejalías de Sanidad y Agricultura para optimizar

recursos y tratamientos de defensa contra plagas en este ámbito?

Como se ha indicado anteriormente, el control de roedores en la zona rústica depende del

Consell Agrari Municipal, con el que desde esta Concejalía se ha colaborado en cuantas

ocasiones se nos ha requerido (en el caso de Poblats del Nord, durante 2020 no se ha recibido

ninguna comunicación de colaboración para el control de plagas por parte del Consell Agrari)

A nivel técnico hay contacto continuo entre ambas secciones con el fin de llevar a cabo un

control más efectivo de las plagas, intentando coordinar actuaciones urbanas y rurales. Se han

realizado reuniones para facilitar la comunicación a la hora de localizar focos potenciales de

mosquitos en zonas de huerta y poder realizar las actuaciones correspondientes lo más rápido

posible.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD ALEJANDRO RAMON ALVAREZ 16/03/2021 ACCVCA-120 42169329619457473576

648764412363786529

RESPOSTA INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000001

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:45

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:55

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000023-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1914-2021-000036-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1914 - REG. EM.CLIM, AGRIC. ALIMENTACIÓ, CEMENTERIS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Actuaciones y tratamientos contra plagas en les Pobles del Nord

PREGUNTES QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN EL SEU

NOM I EN EL DEL GRUP POPULAR, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

1.- Quines actuacions i tractaments ha realitzat la Regidoria de Sanitat durant l'any 2020 i

en el present any en l'àmbit dels Pobles del Nord en relació de defensa contra les plagues de

rosegadors, insectes i mosquits?

Es realitzen revisions i tractaments periòdics a nivell de clavegueram i registres sanitaris,

emmallades i séquies i zones enjardinades. Tot això es complementa amb atenció als avisos de la

ciutadania en els quals es duen a terme actuacions extraordinàries quan es considera necessari

segons criteri tècnic.

2.- Quines inspeccions tècniques periòdiques s'han realitzat contra les plagues de referencia

en aquest àmbit? S'ha actuat en la seua xarxa municipal de sanejament i en les seues séquies?

La Secció de Control de Plagues revisa i tracta el clavegueram municipal, tant per a

paneroles com per a rates, de tots els districtes del Municipi de València al llarg de tot l'any dins

de la campanya de revisió de la RAM. Al març i juliol de 2020 es va realitzar revisió i tractament

del clavegueram en Pobles del Nord. En 2021 està previst realitzar altres dues actuacions.

Al marge d'aquesta campanya s'atenen tots els avisos de la ciutadania actuant en aquells

que es considera necessari segons criteris tècnics.

6



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 X

y0
8
 5

s5
k 

lX
M

B
 2

jO
t 

P
1
lm

 f
E
vb

 l
/M

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD ALEJANDRO RAMON ALVAREZ 16/03/2021 ACCVCA-120 42169329619457473576

648764412363786529

RESPOSTA INICIATIVA

2/3

Respecte a mosquits, les zones d'emmallades i séquies es revisen de manera setmanal

d'abril a octubre i de manera quinzenal de novembre a març. En la xarxa de séquies la

competencia en el control de rosegadors recau sobre el Consell Agrari Municipal.

També hi ha una campanya periòdica de revisió de dispositius de control de rosegadors en

zones enjardinades, aquesta revisió es va dur a terme el mes d'octubre en Pobles del Nord. I es va

tornar a revisar al gener de 2021.

Els registres de sanejament es revisen i tracten en la campanya de clavegueram, tant per a

rates com per a paneroles. Les séquies es revisen per al control de mosquits de manera setmanal o

quinzenal depenent de l'època de major activitat del mosquit.

3.- Existeixen reclamacions veïnals dels Pobles del Nord per la presència de plagues de

rosegadors, insectes i mosquits? Quin és el seu número? Han tingut queixes referent a això

Alcaldies pedànies? En cas afirmatiu, Es comuniquen aquestes incidències a la Regidoria de

Sanitat?

Durant l'any 2020 s'han rebut 26 avisos a través de la Plataforma Ciutadans per queixes a

causa de plagues sanitàries. D'aquests 26 avisos, 15 corresponen al Poble de Massarrojos, 6 a

Benifaraig, 2 a Poble Nou, 2 a Borbotó i 1 a Carpesa. A tots ells se'ls va proporcionar un correcte

servei de control de plagues. Per registre d'entrada s'han rebut 7 incidències a causa de rates, 6 en

solars i 1 en clavegueram, totes elles corresponents a Massarrojos en el 2020, del 2021 no consta

cap queixa.

En 2020 es van rebre 5 avisos per nota interior d'Alcaldies pedànies, 1 de Massarrojos per

rates, 1 de Borbotó per mosquits, 1 de Carpesa per paneroles i 2 de Benifaraig per paneroles.

En la majoria d'ocasions les queixes i molèsties a la ciutadania entren a l'Ajuntament bé pel

llit habitual d'instància, bé per nous llits alternatius com són per l'Oficina de Queixes i

Suggeriments o fins i tot directament a la Secció mitjançant correu electrònic, i es dóna servei en

menys de 48 hores, per la qual cosa la Regidoria en rares ocasions té coneixement d'aquests

avisos.

4.- Està la Regidoria informant de les actuacions realitzades als veïns/as i Associacions

veïnals?

Quan l'equip tècnic de la Secció el considera necessari, es posa en coneixement de la

Prefectura de Servei, sent aquesta la que té accés directe amb el Regidor.

5.- Quines actuacions ha realitzat el present any el servei de defensa contra les plagues del

Consell Agrari Municipal de València en les zones d'horta dels Pobles del Nord? Existeix

coordinació entre les Regidories de Sanitat i Agricultura per a optimitzar recursos i tractaments

de defensa contra plagues en aquest àmbit?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD ALEJANDRO RAMON ALVAREZ 16/03/2021 ACCVCA-120 42169329619457473576

648764412363786529

RESPOSTA INICIATIVA

3/3

Com s'ha indicat anteriorment, el control de rosegadors en la zona rústica depén del

Consell Agrari Municipal, amb el qual des d'aquesta Regidoria s'ha col·laborat en quantes

ocasions se'ns ha requerit (en el cas de Poblats del Nord, durant 2020 no s'ha rebut cap

comunicació de col·laboració per al control de plagues per part del Consell Agrari).

A nivell tècnic hi ha contacte continu entre totes dues seccions amb la finalitat de dur a

terme un control més efectiu de les plagues, intentant coordinar actuacions urbanes i rurals. S'han

realitza reunions per a facilitar la comunicació a l'hora de localitzar focus potencials de mosquits

en zones d'horta i poder realitzar les actuacions corresponents el més ràpid possible. 

8
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 03/03/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000023-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Balance de Quejas y reclamaciones vecinales en Pobles del Nord

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

1.- Balance de las quejas y reclamaciones vecinales del año 2020 en les Pobles del Nord.

Desglose de las quejas y reclamaciones por Poble y desglose de las quejas por servicios

municipales.

2.- ¿A qué se debe el incremento continuo de las quejas y reclamaciones de los vecinos/as

al Síndic de Greuges? ¿Qué medidas y actuaciones está llevando a cabo los servicios municipales

para subsanar estos episodios y que afectan a la vida cotidiana de los vecinos?

3.- ¿Por qué motivos el Ayuntamiento no incluye en la información sobre quejas todas las

reclamaciones que recibe por cualquier vía incluidos los perfiles oficiales en redes sociales con

independencia del cauce que el vecino use para ponerlas de manifiesto?

4.- ¿Las Alcaldias de les Pobles del Nord reciben periódicamente este informe municipal

de quejas? ¿Los Alcaldes de els Pobles trasladan esta información para conocimiento de sus

vecinos/as y asociaciones vecinales?

9
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 03/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000002

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:55

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000023-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Balance de Quejas y reclamaciones vecinales en Pobles del Nord

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

1.- Balance de las quejas y reclamaciones vecinales del año 2020 en les Pobles del Nord.

Desglose de las quejas y reclamaciones por Poble y desglose de las quejas por servicios

municipales.

2.- ¿A qué se debe el incremento continuo de las quejas y reclamaciones de los vecinos/as

al Síndic de Greuges? ¿Qué medidas y actuaciones está llevando a cabo los servicios municipales

para subsanar estos episodios y que afectan a la vida cotidiana de los vecinos?

3.- ¿Por qué motivos el Ayuntamiento no incluye en la información sobre quejas todas las

reclamaciones que recibe por cualquier vía incluidos los perfiles oficiales en redes sociales con

independencia del cauce que el vecino use para ponerlas de manifiesto?

4.- ¿Las Alcaldias de les Pobles del Nord reciben periódicamente este informe municipal

de quejas? ¿Los Alcaldes de els Pobles trasladan esta información para conocimiento de sus

vecinos/as y asociaciones vecinales?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE VALÈNCIA LUCIA BEAMUD VILLANUEVA 08/03/2021 ACCVCA-120 10628510339650190230

1597563835017967312

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000002

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:55

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000023-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1910-2021-000036-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1910 - REG.POBLES VALÈNCIA,IGUALTAT,ESPAI PUBLIC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Balance de Quejas y reclamaciones vecinales en Pobles del Nord

L’Oficina de Suggerències, Queixes i Reclamacions, Relacions amb el Defensor del Poble

i el Síndic de Greuges remet al Servici de Pobles de València puntualment les queixes que es van

plantejant en els quinze pobles de València. El Servici de Pobles de València posa en

coneixement dels alcaldes i les alcaldesses el fet reclamat, els quals en el seu cas, informen i

donen trasllat als veïns i les veïnes, i a les associacions i entitats afectades. Des del Servici es

remet la contestació a l'esmentada Oficina.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE TRANSPARÈNCIA I
GOVERN OBERT

ELISA VALIA COTANDA 10/03/2021 ACCVCA-120 93196915955835865290
487801405947321282

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000002

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:55

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000023-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1916-2021-000068-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1916 - REG. PART. CIUTAD., TRANSP.GOV.OBERT, CICLE INTE.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Balance de Quejas y reclamaciones vecinales en Pobles del Nord

Respuesta

En relación a las preguntas formuladas indicamos que los informes de la Comisión se

publican en el siguiente enlace de la web municipal:

https://www.valencia.es/cas/ayuntamiento/planificacion-y-control/-/content/planificaci%C3%B3n-y-control?uid=447BD3F8F4210B91C125839800405AEE

El informe del 2020 de la Comisión Especial de Sugerencias y Reclamaciones ya esta

publicado en la web municipal, en el citado enlace. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 03/03/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000023-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Hurtos en cosechas de los campos de la huerta del ámbito de les Pobles del Nord.

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

1.- ¿Qué medidas urgentes va a implementar el Consell Agrari Municipal de Valencia

(C.A.M.) y Policía Local en dicho ámbito para evitar estos episodios de hurtos?

2.- ¿Número de denuncias impuestas por hurtos en campos de dicho ámbito por Policía

Local y Guardería Rural?

3.- ¿Número y ubicación de carteles informativos colocados por el C.A.M. en dicho ámbito

por el C.A.M para que los viandantes respeten los campos, las cosechas y sus instalaciones?

4.- ¿Tiene previsto el C.A.M. informar a los agricultores de dicho ámbito de las medidas a

aplicar?

5.- ¿Sopesa el C.A.M. implantar a medio plazo alguna medida de barrera cerramiento para

el corte de algún camino agrícola en este ámbito de les Pobles del Nord?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 03/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000003

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:54

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000023-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Hurtos en cosechas de los campos de la huerta del ámbito de les Pobles del Nord.

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

1.- ¿Qué medidas urgentes va a implementar el Consell Agrari Municipal de Valencia

(C.A.M.) y Policía Local en dicho ámbito para evitar estos episodios de hurtos?

2.- ¿Número de denuncias impuestas por hurtos en campos de dicho ámbito por Policía

Local y Guardería Rural?

3.- ¿Número y ubicación de carteles informativos colocados por el C.A.M. en dicho ámbito

por el C.A.M para que los viandantes respeten los campos, las cosechas y sus instalaciones?

4.- ¿Tiene previsto el C.A.M. informar a los agricultores de dicho ámbito de las medidas a

aplicar?

5.- ¿Sopesa el C.A.M. implantar a medio plazo alguna medida de barrera cerramiento para

el corte de algún camino agrícola en este ámbito de les Pobles del Nord?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD ALEJANDRO RAMON ALVAREZ 15/03/2021 ACCVCA-120 42169329619457473576

648764412363786529

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000003

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:54

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000023-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1914-2021-000035-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1914 - REG. EM.CLIM, AGRIC. ALIMENTACIÓ, CEMENTERIS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Hurtos en cosechas de los campos de la huerta del ámbito de les Pobles del Nord.

PREGUNTES QUE PRESENTA EL VOCAL VÍCTOR PONS ROGER, EN EL SEU

NOM I EN EL DEL GRUP POPULAR, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

1.- Quines mesures urgents implementarà el Consell Agrari Municipal de València (CAM)

i Policia Local en aquest àmbit per a evitar aquests episodis de furts?

El Consell Agrari Municipal, a través de la Guarderia Rural ha realitzat actuacions de

vigilància en la zona ressenyada.

2.- Nombre de denúncies imposades per furts en camps d'aquest àmbit per Policia Local i

Guarderia Rural?

La Guarderia Rural del CAM ha tramitat al llarg del 2021, 4 denúncies a l'entorn de

Benifaraig-Borboto (3) i en el Racó de Sant Llorenç (1).

En l'últim trimestre del 2020, es van tramitar 6 denúncies: 1 en Cases de Barcena, 2 en

Poble Nou, 1 en Carpesa, 1 en Benifaraig i 1 en Borbotó.

3.- Nombre i ubicació de cartells informatius col·locats pel CAM en aquest àmbit pel CAM

perquè els vianants respecten els camps, les collites i les seues instal·lacions?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD ALEJANDRO RAMON ALVAREZ 15/03/2021 ACCVCA-120 42169329619457473576

648764412363786529

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

POBLE NOU 10

BENIMACLET-VERA 4

BORBOTÓ 2

MASSARROJOS 3

BENIFARAIG 3

CARPESA 3

CASES DE BÀRCENA 4

MAHUELLA 2

RAFALELL-VISTABELLA 2

4.- Té previst el CAM informar els agricultors d'aquest àmbit de les mesures a aplicar? 

Contestada en la pregunta 1.

5.- Sospesa el CAM implantar a mitjà termini alguna mesura de barrera tancament per al

tall d'algun camí agrícola en aquest àmbit dels Pobles del Nord?

El Consell Agrari Municipal ha proposat als serveis municipals amb competència en la

matèria, el disseny d'un tancament i obertura de camins rurals que permeten, en el seu cas, la

regulació de l'ús, conforme disposa la Disposició Adicional Primera de l'Ordenança de Mobilitat,

trobant-se, actualment, la proposta en fase d'estudi.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 03/03/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000023-00EXPEDIENT 4INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Propuesta para completar el mapa de fibra óptica de alta velocidad en todo el término
municipal de Valencia

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

1.- ¿Ha trasladado el Ayuntamiento al Gobierno de España la propuesta para completar el

mapa de fibra óptica de muy alta velocidad en todo el término municipal de Valencia con

especial atención a les Pobles del Nord? Si es así, ¿Fecha de la tramitación enviada?

2.- ¿Líneas generales, objetivos y características técnicas de la propuesta presentada?

3.- Siendo que les Pobles de Valencia y en especial el Poble de Poble Nou, sean

consideradas aún zonas blancas por que el servicio de internet proporcionado por las empresas de

telecomunicaciones no alcanza una velocidad óptima ¿Cuándo prevé la Delegación de Agenda

Digital que podrán disfrutar los Pobles del Nord de un servicio óptimo y de calidad tan

demandado por los vecinos?

4.- ¿Está instando continuamente el Ayuntamiento a las empresas de telecomunicaciones

para completar la extensión de la fibra que falta en les Pobles del Nord de Valencia? ¿Son

conocedores que els Pobles y en especial Pobles del Nord necesitan en esta situación de crisis

sanitaria de mayores esfuerzos por parte de las empresas de telecomunicaciones para alcanzar un

servicio óptimo?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 03/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000004

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:54

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000023-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Propuesta para completar el mapa de fibra óptica de alta velocidad en todo el término
municipal de Valencia

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

1.- ¿Ha trasladado el Ayuntamiento al Gobierno de España la propuesta para completar el

mapa de fibra óptica de muy alta velocidad en todo el término municipal de Valencia con

especial atención a les Pobles del Nord? Si es así, ¿Fecha de la tramitación enviada?

2.- ¿Líneas generales, objetivos y características técnicas de la propuesta presentada?

3.- Siendo que les Pobles de Valencia y en especial el Poble de Poble Nou, sean

consideradas aún zonas blancas por que el servicio de internet proporcionado por las empresas de

telecomunicaciones no alcanza una velocidad óptima ¿Cuándo prevé la Delegación de Agenda

Digital que podrán disfrutar los Pobles del Nord de un servicio óptimo y de calidad tan

demandado por los vecinos?

4.- ¿Está instando continuamente el Ayuntamiento a las empresas de telecomunicaciones

para completar la extensión de la fibra que falta en les Pobles del Nord de Valencia? ¿Son

conocedores que els Pobles y en especial Pobles del Nord necesitan en esta situación de crisis

sanitaria de mayores esfuerzos por parte de las empresas de telecomunicaciones para alcanzar un

servicio óptimo?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ D'AGENDA DIGITAL I
ADMINISTRACIÓ ELECTRÓNICA

PERE SIXTE FUSET I TORTOSA 05/03/2021 ACCVCA-120 12333388786295910793
3595242621668669739

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000004

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:54

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000023-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1903-2021-000020-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1903 - REG. AGENDA DIGITAL I ADMINISTRACIÓ ELECTRÒNICA

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Propuesta para completar el mapa de fibra óptica de alta velocidad en todo el término
municipal de Valencia

Senyor,

Respecte a les seues preguntes, els indique que l’Ajuntament de València va traslladar el passat

15 de febrer l’expressió d’interès per estendre la banda ampla de molt alta velocitat en tot el

terme municipal de València i adelantar la cobertura de 5G, en què s’indica la situació actual de

les comunicacions i connectivitat de fibra òptica de tot el terme municipal, incloent els Pobles del

Nord.

Això, tal i com hem contestat en diverses preguntes en comissions i plens al seu grup municipal,

complementa les converses que estan mantenint-se amb les principals empreses de

telecomunicacions, que son les que han de desenvolupar la connectivitat.

A més, esta regidoria ha mantingut, conjuntament amb la regidoria de Pobles de València,

diverses reunions amb les alcaldies de tots els pobles per fer-los coneixedors de totes les accions

dutes a terme des de les competències municipals i les converses mantingudes i les accions dutes

a terme amb les empreses de telecomunicacions, la Generalitat i el propi Ministeri.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 03/03/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000023-00EXPEDIENT 5INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Agrupación de contenedores de residuos en vía pública en el ámbito de la junta municipal de
Pobles del Nord.

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

1.- ¿Objetivo y líneas generales de la agrupación de contenedores de residuos en vía

pública en el ámbito de la junta municipal de Pobles del Nord?

2.- ¿Se han implantado ya en todos los Pobles de la Junta Municipal? ¿Qué criterios se han

marcado para configurar las nuevas agrupaciones de contenedores en vía pública? ¿Han

participado los vecinos en las ubicaciones de las nuevas agrupaciones?

3.- Hemos detectado que en la prácticamente totalidad de los emplazamientos de

contenedores, se ha dejado un espacio reservado para ellos mayor de lo que realmente necesitan,

lo cual conlleva la eliminación de decenas de plazas de parking para nuestros vecinos. ¿Piensa el

Ayuntamiento solucionar esta negligente proyección de espacios reservados para contenedores?

4.- Nos pueden facilitar:

¿Número e ubicaciones de agrupación de contenedores creadas en los Pobles de la Junta

Municipal de Pobles del Nord?

¿Número de contenedores agrupados en cada isla?

¿Tipo de contenedores que se ubican en la isla?

¿Disponen todas las agrupaciones del contenedor marrón?

¿Disponen de carteles con información sobre su uso?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 03/03/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

2/2

5.- ¿Nos pueden especificar la cantidad de litros que cabe en uno de los contenedores

(amarillos, grises o azules) instalados en els pobles del nord?

Al mismo tiempo, ¿nos pueden indicar la cantidad de litros que caben en un contendor al

uso del resto de la ciudad (lo que se abren con una palanca de pie)?

6.- ¿Tiene previsto la Delegación de Jardinería Sostenible informar a los vecinos y

asociaciones vecinales del ámbito de la Junta Municipal de Pobles del Nord de estas

agrupaciones e ubicaciones?

7.- ¿Se atenderán cambios y mejoras de nuevas ubicaciones propuestas por los vecinos y

asociaciones?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 03/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000005

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:53

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000023-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Agrupación de contenedores de residuos en vía pública en el ámbito de la junta municipal de
Pobles del Nord.

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

1.- ¿Objetivo y líneas generales de la agrupación de contenedores de residuos en vía

pública en el ámbito de la junta municipal de Pobles del Nord?

2.- ¿Se han implantado ya en todos los Pobles de la Junta Municipal? ¿Qué criterios se han

marcado para configurar las nuevas agrupaciones de contenedores en vía pública? ¿Han

participado los vecinos en las ubicaciones de las nuevas agrupaciones?

3.- Hemos detectado que en la prácticamente totalidad de los emplazamientos de

contenedores, se ha dejado un espacio reservado para ellos mayor de lo que realmente necesitan,

lo cual conlleva la eliminación de decenas de plazas de parking para nuestros vecinos. ¿Piensa el

Ayuntamiento solucionar esta negligente proyección de espacios reservados para contenedores?

4.- Nos pueden facilitar:

¿Número e ubicaciones de agrupación de contenedores creadas en los Pobles de la Junta

Municipal de Pobles del Nord?

¿Número de contenedores agrupados en cada isla?

¿Tipo de contenedores que se ubican en la isla?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 03/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

¿Disponen todas las agrupaciones del contenedor marrón?

¿Disponen de carteles con información sobre su uso?

5.- ¿Nos pueden especificar la cantidad de litros que cabe en uno de los contenedores

(amarillos, grises o azules) instalados en els pobles del nord?

Al mismo tiempo, ¿nos pueden indicar la cantidad de litros que caben en un contendor al

uso del resto de la ciudad (lo que se abren con una palanca de pie)?

6.- ¿Tiene previsto la Delegación de Jardinería Sostenible informar a los vecinos y

asociaciones vecinales del ámbito de la Junta Municipal de Pobles del Nord de estas

agrupaciones e ubicaciones?

7.- ¿Se atenderán cambios y mejoras de nuevas ubicaciones propuestas por los vecinos y

asociaciones?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 16/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/7

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000005

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:53

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000023-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000091-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Agrupación de contenedores de residuos en vía pública en el ámbito de la junta municipal de
Pobles del Nord.

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD. 

 

1.- ¿Objetivo y líneas generales de la agrupación de contenedores de residuos en vía

 pública en el ámbito de la junta municipal de Pobles del Nord?

El objetivo y líneas generales de la agrupación de contenedores han sido los siguientes: 

- Facilitar a la persona usuaria la separación en origen por fracciones de residuos

disponiendo un único punto para el mayor número de tipos de residuos. Para ello ha sido

necesario, además de agrupar contenedores, un importante incremento en la dotación de

contenedores para las fracciones de papel-cartón y envases ligeros. 

- Eliminar espacios inutilizados en la vía pública incrementando, por tanto, la

disponibilidad para aparcamiento de vehículos en la ciudad y mejora del impacto estético en el

espacio público. 

- Reducir el desplazamiento total para el depósito del total de las diferentes fracciones de

residuos, actualmente tan sólo se ha de recorrer un máximo de 75 metros para depositar todas las
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 16/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/7

fracciones de residuos, en un mismo punto. A excepción del contenedor de vidrio que, debido a

su mayor intensidad de uso por parte del sector hostelero, se ubica en las proximidades de los

establecimientos de dicho sector. 

- Se ha procurado que la afección visual y distancia a viviendas, establecimientos

hosteleros, terrazas y comercios sea la mínima posible o nula. 

- Todo esto se realiza en el marco de desarrollo y cumplimiento del PIR2019-Plan integral

de residuos de la Comunidad Valenciana, así como para dar cumplimiento a los objetivos

europeos del Horizonte 2020, donde se establecen las tasas de reciclado que debemos cumplir,

así como el hecho de agrupar los contenedores en islas de reciclaje, como medida de fomento y

mejora de la separación en origen.

 

2.- ¿Se han implantado ya en todos los pueblos de la Junta Municipal? ¿Qué criterios

se han marcado para configurar las nuevas agrupaciones de contenedores en vía pública?

¿Han participado los vecinos en las ubicaciones de las nuevas agrupaciones? 

Las medidas en cuanto a la reorganización, reagrupación y ampliación de contenedores ya

se han implantado en todos los barrios de la Junta Municipal de Pobles del Nord. Se ha ejecutado

durante finales de 2020 y principios de este 2021. No obstante, actualmente se están revisando

algunas ubicaciones fruto de reclamaciones vecinales, que han sido remitidas con posterioridad al

período abierto de información pública, que están siendo objeto de estudio y valoración, y que

serán contestadas favorablemente o bien, motivando adecuadamente su desistimiento. 

Los criterios de la reagrupación de contenedores que se han seguido son: 

Existencia en cada isla de un mínimo de contenedores de las fracciones de envases

ligeros, orgánica y resto y, si es posible, también la fracción papel-cartón y vidrio (verde).

Se ha ampliado el número de contenedores necesarios para completar las islas que carecían

de ellos, especialmente de envases y papel-cartón. 

Ubicación de las islas de contenedores en aquellos puntos que generan menos

molestias para los vecinos, separados si es posible de los patios de vecinos y de cualquier

establecimiento especialmente terrazas, bares, cafeterías, restaurantes, clínicas. No

colocación junto a salidas de garaje y pasos de peatones por razones de seguridad vial. 

Interdistancia máxima entre islas de contenedores de 150 metros, de manera que

ningún vecino o vecina tenga que recorrer más de 75 metros para depositar sus residuos en

los contenedores. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 16/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

3/7

3.- Hemos detectado que en la prácticamente totalidad de los emplazamientos de

contenedores, se ha dejado un espacio reservado para ellos mayor de lo que realmente

necesitan, lo cual conlleva la eliminación de decenas de plazas de parking para nuestros

vecinos. ¿Piensa el Ayuntamiento solucionar esta negligente proyección de espacios

reservados para contenedores? 

En todas las ubicaciones de contenedores se ha dejado el espacio justo y necesario para los

contenedores que hay actualmente en la calle. Si por el contrario se detecta que alguno de los

emplazamientos es mayor al necesario, la empresa contratista realizará los cambios necesarios

para reducirla y favorecer que haya más plazas de aparcamiento. 

 

4.- Nos pueden facilitar: 

¿Número y ubicaciones de agrupación de contenedores creadas en los pueblos de la

Junta Municipal de pobles del Nord?

Se adjunta plano aproximado del ámbito de la Junta Municipal de Pobles del Nord y

listado detallado de todas las ubicaciones.

Anexo 1_ Plano

(Debido a que el tamaño excede la capacidad de esta plataforma de PIAE, se hará llegar el

anexo 1_Plano, a la secretaria de la Junta Municipal por correo electrónico).

Anexo 2_ Listado ubicaciones

 

El número de ubicaciones de cada pueblo son los que se muestran en la siguiente tabla,

habiendo un total de 114 ubicaciones en los pueblos de la Junta Municipal de Pobles del Nord. 

 

POBLE                             Nº UBICACIONES

MASSARROJOS                                19

MAUELLA-TAULADELLA               4

CASES DE BÀRCENA                      11 

BENIFARAIG                                    21

26
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 16/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

4/7

CARPESA                                          22

BORBOTÓ                                         17

POBLE NOU                                      20

Total                                                  114 

 

¿Número de contenedores agrupados en cada isla? 

¿Tipo de contenedores que se ubican en la isla? 

Cuando se implante la orgánica, una isla de contenedores completa tendrá al menos 5

contenedores (resto, orgánica, envases, papel-cartón y vidrio). No obstante, en algunas ocasiones

es necesario ubicar algún contenedor más de alguna de las fracciones para atender la generación

de residuos de la zona. En otras ocasiones, debido a que no existe suficiente espacio para colocar

todas las fracciones o bien debido a la baja generación de residuos de la zona, únicamente se ha

colocado una isla mínima, compuesta por tres contenedores (resto, orgánica y envases).

 

¿Disponen todas las agrupaciones del contenedor marrón? 

La instalación de los contenedores de orgánica (marrones) está prevista para la última fase

de implantación junto con algunos barrios de la ciudad de Valencia. Está prevista su instalación

para finales del presente año.

 

¿Disponen de carteles con información sobre su uso? 

Todos los contenedores disponen de un vinilo informativo de los residuos que se deben

depositar en cada uno de ellos en función de su fracción. 

 

5.- ¿Nos pueden especificar la cantidad de litros que cabe en uno de los contenedores

(amarillos, grises o azules) instalados en els pobles del Nord? 

Los contenedores tienen una capacidad de 1.100 litros en cualquiera de las tres fracciones. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 16/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

5/7

Al mismo tiempo, ¿nos pueden indicar la cantidad de litros que caben en un

contendor al uso del resto de la ciudad (lo que se abren con una palanca de pie)? 

La mayor parte de los contenedores del resto de la ciudad que se abren con palanca de pie a

los que se hace referencia son de 3.200L de capacidad, aunque lo importante no es la capacidad

de cada contenedor sino la capacidad total o capacidad por habitante. Es por ello que en zonas

donde hay más densidad de población se están utilizando contenedores con mayor capacidad que

en zonas de menor densidad de población donde se utilizan contenedores de menor capacidad y

mayor número de ubicaciones para evitar grandes desplazamientos a las personas usuarias. 

 

6.- ¿Tiene previsto la Delegación de Jardinería Sostenible informar a los vecinos y

asociaciones vecinales del ámbito de la Junta Municipal de Pobles del Nord de estas

agrupaciones e ubicaciones? 

Efectivamente, se informó públicamente mediante acceso al geoportal municipal, a través

de las alcaldías pedáneas donde se pudo consultar las futuras agrupaciones y ubicaciones y se

concedió un plazo de dos semanas para hacer alegaciones al respecto a través de un correo

electrónico municipal. Previamente a los traslados y reagrupación de contenedores se colocó en

cada contenedor un cartel informativo con la indicación de la nueva ubicación del contenedor. 

 

7.- ¿Se atenderán cambios y mejoras de nuevas ubicaciones propuestas por los

vecinos y asociaciones? 

Sí, como no podría ser de otra manera, al igual que se hace con el resto de juntas

municipales, y mediante los múltiples canales municipales que la ciudadanía tiene a su

disposición para efectuar propuestas, siempre que sea viable técnicamente el cambio propuesto.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 16/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

6/7

##ANEXO-1764888##

UBICACIÓN ISLA EELL TRAS PC TRAS ORG TRAS RSU TRAS Barrio

CAMI. BENIFARAIG A MONTCADA10 0 0 0 1 BENIFARAIG

C/. MOSS?N AGUILAR1 2 2 1 3 BENIFARAIG

CAMI. BENIFARAIG A MONTCADA28 1 1 1 1 BENIFARAIG

C/. FERRER I BIGN?4 1 1 1 2 BENIFARAIG

C/. MASSAMAGRELL4 1 1 1 2 BENIFARAIG

C/. FERRER I BIGN?103 0 0 0 1 BENIFARAIG

C/. FERRER I BIGN?70 2 2 2 2 BENIFARAIG

C/. MASSAMAGRELL10 1 1 1 1 BENIFARAIG

C/. VENTA DEL MORO16 1 1 1 1 BENIFARAIG

C/. PALMA DE GANDIA17 1 1 1 2 BENIFARAIG

C/. SANT?SSIMA CREU7 1 1 1 2 BENIFARAIG

C/. SANT?SSIMA CREU11 1 1 1 1 BENIFARAIG

C/. SANT?SSIMA CREU25 1 1 1 1 BENIFARAIG

C/. POLINY? DEL X?QUER2 1 1 1 1 BENIFARAIG

ENTD. BARRAQUES DE CASTELL?2 0 0 0 1 BENIFARAIG

C/. ANTONI LÁZARO2 0 0 1 1 BENIFARAIG

C/. FERRER I BIGN?98 0 0 0 1 BENIFARAIG

C/. ESCULTOR ALFONS GABINO2 1 1 0 0 BENIFARAIG

C/. POLINY? DEL X?QUER18 0 0 0 0 BENIFARAIG

CAMI CALVARI0 0 0 0 0 BENIFARAIG

CAMI ALQUERIA D?ISIDORO1 0 0 0 0 BENIFARAIG

CAMI. ALQUERIA DE GILET14 1 1 1 2 BENIFARAIG

CAMI. BORBOT? A GODELLA34 0 0 0 1 BORBOTO

CV. GODELLA2 0 0 0 1 BORBOTO

C/. MESTRE DE BORBOT?1 1 1 1 1 BORBOTO

C/. COMPOSITOR VERT28 1 1 1 2 BORBOTO

C/. PITXERA12 1 1 1 2 BORBOTO

PL. MORERAL3 1 1 1 2 BORBOTO

PL. PATRONA11 1 1 1 3 BORBOTO

C/. MARQU?S DE LACONI15 1 1 1 2 BORBOTO

C/. JUAN BAUTISTA PASTOR2 2 2 1 4 BORBOTO

ENTD. BORBOT?13 1 1 1 2 BORBOTO

ENTD. BORBOT?29 1 1 0 1 BORBOTO

CAMI. BORBOT? A MASSARROJOS46 1 1 1 1 BORBOTO

CAMI. BORBOT? A MASSARROJOS0 1 1 1 2 BORBOTO

CAMI. BORBOT? A MASSARROJOS27 1 1 1 1 BORBOTO

C/. SEBASTIAN GINER SORIANO (LLAURADOR)2 1 1 1 2 BORBOTO

ENTD. BORBOT?0 0 0 0 1 BORBOTO

CAMI. BORBOT? A MASSARROJOS56 0 0 0 1 BORBOTO

CAMI. CARPESA A MONTCADA2 1 1 1 1 CARPESA

CAMI. CARPESA A MONTCADA4 1 1 1 1 CARPESA

CAMI. CARPESA A MONTCADA19 0 0 0 1 CARPESA

CV. CARPESA A BORBOT?12 1 1 1 2 CARPESA

CAMI. CARPESA A MONTCADA25 1 1 1 2 CARPESA

C/. SANTA TRINITAT16 1 1 1 1 CARPESA

C/. REVEREND JOSEP VALERO23 1 1 1 3 CARPESA

C/. GARC?S17 1 1 1 2 CARPESA

C/. JOS? MARIA FUSTER6 1 1 1 2 CARPESA

PL. POBLE1 1 1 1 2 CARPESA

C/. VICENT ALBERO MASIÀ2 0 0 0 1 CARPESA

C/. DOCTOR VILLENA2 1 1 1 1 CARPESA

ENTD. MOL? DELS CANYARS1 1 1 1 2 CARPESA

CAMI. CALVARI5 1 1 1 1 CARPESA

C/. VISCOSES3 0 0 0 1 CARPESA

C/. GERANIS5 1 1 1 2 CARPESA

C/. REVEREND JOSEP VALERO4 1 1 1 2 CARPESA

C/. COSCOLL4 1 1 1 1 CARPESA

C/. ROSA DELS VENTS2 1 1 1 2 CARPESA

ENTD. MOL? DELS CANYARS18 0 0 0 1 CARPESA

ENTD. MOL? DELS CANYARS12 0 0 0 1 CARPESA

CAMI CALVARI14 0 0 0 0 CARPESA

CAMI. CASES DE B?RCENA2 1 1 1 3 LES CASES DE BARCENA

CAMI. CASES DE B?RCENA34 1 1 1 1 LES CASES DE BARCENA

CAMI. CASES DE B?RCENA60 1 1 1 2 LES CASES DE BARCENA

CAMI. CASES DE B?RCENA78 1 1 1 2 LES CASES DE BARCENA

CAMI. CASES DE B?RCENA107 1 1 1 3 LES CASES DE BARCENA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 16/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

7/7

 

 

 

UBICACIÓN ISLA EELL TRAS PC TRAS ORG TRAS RSU TRAS Barrio

CAMI. CASES DE B?RCENA98 1 1 1 2 LES CASES DE BARCENA

CAMI. VINALESA (CAM?)14 0 0 0 1 LES CASES DE BARCENA

CAMI. ALQUERIA ALTA4 1 1 1 1 LES CASES DE BARCENA

CAMI. CASES DE B?RCENA73 1 1 1 2 LES CASES DE BARCENA

CAMI. CASES DE B?RCENA45 1 1 1 1 LES CASES DE BARCENA

CAMI. CASES DE B?RCENA11 1 1 1 1 LES CASES DE BARCENA

CAMI. CASES DE LA TENDETA10 0 0 0 1 MAHUELLA-TAULADELLA

PL. SANT BENET2 1 1 1 3 MAHUELLA-TAULADELLA

C/. MELIANA1 1 1 1 1 MAHUELLA-TAULADELLA

CAMI. MAUELLA2 0 0 0 1 MAHUELLA-TAULADELLA

CAMI. MASSALFASSAR23 0 0 0 1 MAHUELLA-TAULADELLA

C/. PEDRERA10 1 1 1 2 MASSARROJOS

C/. PARE GASPAR FRANCES3 1 1 1 2 MASSARROJOS

C/. HORT DEL FARINER40 1 1 1 2 MASSARROJOS

C/. SANTA B?RBARA1 1 1 1 1 MASSARROJOS

C/. BENET BOSCH4 1 1 1 3 MASSARROJOS

C/. BENET BOSCH14 1 1 1 5 MASSARROJOS

C/. SENENT IB??EZ10 1 1 1 4 MASSARROJOS

C/. SENENT IB??EZ23 1 1 1 1 MASSARROJOS

C/. HORT DEL FARINER60 1 1 1 2 MASSARROJOS

C/. ROCAFORT1 1 1 1 2 MASSARROJOS

C/. PARE CIPRI?4 1 1 1 1 MASSARROJOS

C/. ALEJANDRO CABEZAS (MESTRE)6 1 1 1 2 MASSARROJOS

C/. ASPIROZ1 1 1 1 2 MASSARROJOS

AV. U D?OCTUBRE17 1 1 1 1 MASSARROJOS

CAMI. COSSA16 1 1 1 1 MASSARROJOS

CAMI. COSSA3 1 1 1 2 MASSARROJOS

CAMI. COSSA10 1 1 1 1 MASSARROJOS

C/. AGRUPACIO MUSICAL DE MASSARROJOS29 2 2 1 4 MASSARROJOS

C/. CASTELL DE LA CREU, DEL42 2 2 1 3 MASSARROJOS

C/. BADALL3 1 1 1 2 MASSARROJOS

C/. BADALL9 1 1 1 1 MASSARROJOS

C/. LLOMETES6 1 1 1 2 MASSARROJOS

MASSARROJOS (URBANITZACI?)5 1 1 1 1 MASSARROJOS

C/. LLOMETES4 1 1 1 3 MASSARROJOS

C/. SENENT IB??EZ33 1 1 1 1 MASSARROJOS

C/. AGRUPACIO MUSICAL DE MASSARROJOS7 1 1 1 1 MASSARROJOS

LLOC. MASIES DISSEMINADES0 0 0 0 1 MASSARROJOS

CV 310 MASSARROCHOS EL TOS PELAT0 0 0 0 1 MASSARROJOS

SANTA B?RBARA0 1 1 1 1 MASSARROJOS

MASSARROJOS (URBANITZACI?)24 1 1 1 3 MASSARROJOS

MASSARROJOS (URBANITZACI?)11 0 0 0 3 MASSARROJOS

AV. CONSTITUCI?327 1 1 1 2 POBLE NOU

CAMI. RAC? DE L?ANELL12 1 1 1 1 POBLE NOU

AV. CONSTITUCI?313 1 1 1 1 POBLE NOU

C/. RIU GENIL14 1 1 1 1 POBLE NOU

C/. RIU GENIL4 1 1 1 3 POBLE NOU

AV. CONSTITUCI?269 1 1 1 2 POBLE NOU

CAMI. MONTCADA161 0 0 1 1 POBLE NOU

CAMI. MONTCADA277 1 1 1 2 POBLE NOU

CAMI. MONTCADA209 1 1 1 2 POBLE NOU

CAMI. MONTCADA181 1 1 1 1 POBLE NOU

CV. GODELLA55 1 1 1 3 POBLE NOU

CV. GODELLA46 1 1 1 1 POBLE NOU

CAMI. MONTCADA228 1 1 1 1 POBLE NOU

CAMI. MONTCADA2 1 1 0 0 POBLE NOU

CV. GODELLA114 1 1 1 1 POBLE NOU

CV. GODELLA88 0 0 0 1 POBLE NOU

CV. GODELLA138 1 1 1 2 POBLE NOU

CAMI. MONTCADA305 1 1 1 2 POBLE NOU

CAMI. MONTCADA332 0 0 0 1 POBLE NOU

CAMI ALQUERIES DE CARRUTXA11 0 0 0 0 POBLE NOU
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 03/03/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000023-00EXPEDIENT 6INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Escombros

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En el camino del Barranco del Carraixet, en su margen derecho, junto al cruce con la

carretera que va a bonrepos, se han tirado numerosos escombros con el fin de evitar los enormes

baches que se estaban produciendo.

1.- ¿Tiene el Ayuntamiento previsto arreglar dicho camino para impedir que sean los

vecinos los que “motu proprio” se vean obligados a arreglarlo?

2.- En caso de que la respuesta sea que es competencia de la CHJ ¿Tiene el Ayuntamiento

pensado pedir responsabilidades y exigir el buen mantenimiento de los caminos a la CHJ?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 03/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000006

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:52

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000023-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Escombros

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En el camino del Barranco del Carraixet, en su margen derecho, junto al cruce con la

carretera que va a bonrepos, se han tirado numerosos escombros con el fin de evitar los enormes

baches que se estaban produciendo.

1.- ¿Tiene el Ayuntamiento previsto arreglar dicho camino para impedir que sean los

vecinos los que “motu proprio” se vean obligados a arreglarlo?

2.- En caso de que la respuesta sea que es competencia de la CHJ ¿Tiene el Ayuntamiento

pensado pedir responsabilidades y exigir el buen mantenimiento de los caminos a la CHJ?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD ALEJANDRO RAMON ALVAREZ 16/03/2021 ACCVCA-120 42169329619457473576

648764412363786529

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000006

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:52

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000023-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1914-2021-000038-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1914 - REG. EM.CLIM, AGRIC. ALIMENTACIÓ, CEMENTERIS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Escombros

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VÍCTOR PONS ROGER, 

EN SU NOMBREY EN EL DEL GRUPO POPULAR, 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

En el camí del Barranc del Carraixet, en el seu marge dret, al costat de l'encreuament amb

la carretera que va a Bonrepós, s'han tirat nombrosos enderrocs amb la finalitat d'evitar els

enormes clots que s'estaven produint. 

 1.- Té l'Ajuntament previst arreglar aquest camí per a impedir que siguen els veïns els que

“motu propio” es vegen obligats a arreglar-ho? 

 2.- En cas que la resposta siga que és competència de la CHX, Té l'Ajuntament pensat

demanar responsabilitats i exigir el bon manteniment dels camins a la CHX? 

 En la sessió ordinària del Consell celebrada el 2 de juliol de 2020 es va respondre aquesta

mateixa pregunta establint que, “tots els camins que limiten amb el Barranc del Palmaret Dalt i

Barranc del Carraixet li correspon la seua conservació i manteniment a la Confederació

Hidrogràfica del Xúquer, conforme el Text Refós de la Llei d'Aigües R.D.L. 1/2001 de 20 de

juliol (5 metres a cada banda).

 Que no es pot donar més informació en desconéixer l'emplaçament exacte que origina la

pregunta, per falta de concreció”.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD ALEJANDRO RAMON ALVAREZ 16/03/2021 ACCVCA-120 42169329619457473576

648764412363786529

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

 En diverses ocasions s'ha sol·licitat per part de l'Ajuntament de València a la Confederació

Hidrogràfica del Xúquer, el manteniment, neteja i revisió de l'estat del Barranc del Carraixet.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 03/03/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000023-00EXPEDIENT 7INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Podas

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En el camino del Barranco del Palmaret bajo se han efectuado numerosas podas de árboles.

1.- ¿Qué servicio ha efectuado estas podas?

2.- ¿Porqué no se han retirado los restos vegetales?

3.- ¿Es consciente el Ayuntamiento que las grandes ramas que han sido podadas están

amontonadas de cualquier manera en las paredes del barranco, y que en cualquier momento

pueden caer a su cauce, haciendo un enorme tapón en el mismo, con el consiguiente riesgo de

inundación?

35



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 X

e8
c 

cz
7
L 

8
U

P
J 

O
X
4
S
 N

N
xP

 u
jz

5
 6

jY
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 03/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000007

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:51

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000023-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Podas

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En el camino del Barranco del Palmaret bajo se han efectuado numerosas podas de árboles.

1.- ¿Qué servicio ha efectuado estas podas?

2.- ¿Porqué no se han retirado los restos vegetales?

3.- ¿Es consciente el Ayuntamiento que las grandes ramas que han sido podadas están

amontonadas de cualquier manera en las paredes del barranco, y que en cualquier momento

pueden caer a su cauce, haciendo un enorme tapón en el mismo, con el consiguiente riesgo de

inundación?

36



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 s

d
Y
n
 b

M
t7

 K
U

O
y 

d
lR

O
 V

7
lk

 N
cJ

p
 Q

0
U

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD ALEJANDRO RAMON ALVAREZ 15/03/2021 ACCVCA-120 42169329619457473576

648764412363786529

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000007

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:51

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000023-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1914-2021-000034-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1914 - REG. EM.CLIM, AGRIC. ALIMENTACIÓ, CEMENTERIS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Podas

PREGUNTES QUE PRESENTA EL VOCAL VÍCTOR PONS ROGER, EN EL SEU

NOM I EN EL DEL GRUP POPULAR, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

En el camí del Barranc del Palmaret baix s'han efectuat nombroses podes d'arbres.

1.- Quin servei ha efectuat aquestes podes?

El Consell Agrari Municipal a sol·licitud de l'Alcaldia del Poble de Carpesa ha realitzat 

actuacions de neteja en la zona.

2.- Perquè no s'han retirat les restes vegetals?

3.- És conscient l'Ajuntament que les grans branques que han sigut podades están

amuntegades de qualsevol manera en les parets del barranc, i que en qualsevol moment poden

caure al seu llit, fent un enorme tap en aquest, amb el consegüent risc d'inundació?.

El Consell Agrari Municipal procedirà en els pròxims dies a la recollida dels residus que

s'hagen generat a conseqüència d'aqueixa actuació concreta.

37



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 U

H
0
C
 F

s0
q
 I

p
a2

 d
fD

N
 2

w
lf
 Q

c/
5
 4

Ic
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 03/03/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000023-00EXPEDIENT 8INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Vallado

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En todos los caminos adyacentes a todos los barranco de la huerta norte (Carraixet,

palmaret alto, palmaret bajo) debido a los temporales, hay vallas caídas o ausencia de las mismas.

1.- ¿Piensa el Ayuntamiento reponer, reparar y arreglar estos vallados?

2.- En caso afirmativo, ¿Cuándo y de qué modo?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 03/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000008

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:51

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000023-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Vallado

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En todos los caminos adyacentes a todos los barranco de la huerta norte (Carraixet,

palmaret alto, palmaret bajo) debido a los temporales, hay vallas caídas o ausencia de las mismas.

1.- ¿Piensa el Ayuntamiento reponer, reparar y arreglar estos vallados?

2.- En caso afirmativo, ¿Cuándo y de qué modo?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD ALEJANDRO RAMON ALVAREZ 09/03/2021 ACCVCA-120 42169329619457473576

648764412363786529

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000008

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:51

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000023-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1914-2021-000037-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1914 - REG. EM.CLIM, AGRIC. ALIMENTACIÓ, CEMENTERIS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Vallado

PREGUNTES QUE PRESENTA EL VOCAL VÍCTOR PONS ROGER, EN EL SEU

NOM  I EN EL DEL GRUP POPULAR, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA  JUNTA

MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

PEGUNTA:

En tots els camins adjacents a tot el barranc de l'horta nord (Carraixet, Palmaret alt,

Palmaret baix) a causa dels temporals, hi ha tanques caigudes o absència d'aquestes.

1.- Pensa l'Ajuntament reposar, reparar i arreglar aquests tancats?

2.- En cas afirmatiu, Quan i de quina manera?

CONTESTACIÓ:

En relació a la pregunta presentada relativa a tancats en els camins adjacents als barrancs

de L´Horta Nord, de cara a poder oferir resposta concreta al que es pregunta, es prega que 

s’identifique de forma detallada els emplaçaments concrets de referència. Per a poder contestar es

requerix major definició, identificar emplaçaments concrets, titularitats dels camins, públics o

privats, i de les suposades tanques caigudes.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 03/03/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000023-00EXPEDIENT 9INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Parque Carrer Coscoll

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En el Carrer Coscoll de Carpesa se ha realizado una solera en el “parque de hacer

ejercicios” y la misma se ha pintado de azul.

1.- ¿Nos pueden detallar con qué fin se está realizando dicha obra? 

2.- ¿nos pueden detallar el importe de la misma?

3- Faciliten número de expediente de dicha actuación.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 03/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000009

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:50

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000023-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Parque Carrer Coscoll

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En el Carrer Coscoll de Carpesa se ha realizado una solera en el “parque de hacer

ejercicios” y la misma se ha pintado de azul.

1.- ¿Nos pueden detallar con qué fin se está realizando dicha obra? 

2.- ¿nos pueden detallar el importe de la misma?

3- Faciliten número de expediente de dicha actuación.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ D'ESPORTS MARIA PILAR BERNABE GARCIA 15/03/2021 ACCVCA-120 15956415170343566610

6187011941315947867

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000009

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:50

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000023-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1906-2021-000074-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1906 - REG.EMPRENEDORIA,FORMACIÓ I OCUPACIÓ,ESPORTS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Parque Carrer Coscoll

CONTESTACIÓN A LAS PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR

PONS ROGER, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE

DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD:

En la remodelación de instalaciones deportivas elementales, IDES, dentro de los

presupuestos participativos de 2019, se está mejorando la IDE existente en esta pedanía con la

instalación de una mesa de tenis de mesa, reposición de redes y cierre de la instalación deportiva

a petición de la alcaldía pedánea.

 Esta actuación de encuentra dentro del lote 2 adjudicado por un total de 671.277,75 €, con

un número de expediente E-04101-2020-164.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 03/03/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000023-00EXPEDIENT 10INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
“Exigir, y agilizar de manera prioritaria la vuelta del servicio médico tal y como se aprobó en
el expediente: O-89POP-2020-000088-00 propuesta núm. 2”

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el pasado Consejo de Distrito del 21 de Octubre de 2020, el Grupo Municip a l del

Partido Popular presentó una moción exigiendo exigir (valga la redundancia) a la Conselleria de

Sanidad la vuelta del servicio médico a nuestros pueblos.

Pese a que la misma moción salió aprobada en su alternativa, este servicio tan básico y

fundamental sigue sin cobertura en nuestros pueblos, algo que debe cambiar de manera

inmediata.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Que el Ayuntamiento de Valencia realice de manera exhaustiva y prioritaria

todos los trámites necesarios para que el servicio médico vuelva a nuestros pueblos.

Segundo.- Que en caso de tener que modificar algunas instalaciones para cumplir con

mejores condiciones sanitarias, se modifiquen de manera urgente o en su defecto se busque otro

emplazamiento dentro de los términos municipales de nuestros pueblos para que el servicio

médico se restablezca a la mayor brevedad posible.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 03/03/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

2/2

Tercero.- Que el gobierno del Ayuntamiento de Valencia aporte al resto de partidos

políticos de la oposición todos y cada uno de los trámites oficiales que se han hecho en pos de

cumplir con la citada moción aprobada de vuelta y restablecimiento del servicio médico. Todo

ello con el fin de comprobar, de manera inequívoca, que en efecto, tal y como se aprobó, el

Ayuntamiento de Valencia está haciendo todo lo posible para restablecer dicho servicio.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 03/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000010

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 13:03

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000023-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
“Exigir, y agilizar de manera prioritaria la vuelta del servicio médico tal y como se aprobó en
el expediente: O-89POP-2020-000088-00 propuesta núm. 2”

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el pasado Consejo de Distrito del 21 de Octubre de 2020, el Grupo Municip a l del

Partido Popular presentó una moción exigiendo exigir (valga la redundancia) a la Conselleria de

Sanidad la vuelta del servicio médico a nuestros pueblos.

Pese a que la misma moción salió aprobada en su alternativa, este servicio tan básico y

fundamental sigue sin cobertura en nuestros pueblos, algo que debe cambiar de manera

inmediata.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Que el Ayuntamiento de Valencia realice de manera exhaustiva y prioritaria

todos los trámites necesarios para que el servicio médico vuelva a nuestros pueblos.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 03/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

Segundo.- Que en caso de tener que modificar algunas instalaciones para cumplir con

mejores condiciones sanitarias, se modifiquen de manera urgente o en su defecto se busque otro

emplazamiento dentro de los términos municipales de nuestros pueblos para que el servicio

médico se restablezca a la mayor brevedad posible.

Tercero.- Que el gobierno del Ayuntamiento de Valencia aporte al resto de partidos

políticos de la oposición todos y cada uno de los trámites oficiales que se han hecho en pos de

cumplir con la citada moción aprobada de vuelta y restablecimiento del servicio médico. Todo

ello con el fin de comprobar, de manera inequívoca, que en efecto, tal y como se aprobó, el

Ayuntamiento de Valencia está haciendo todo lo posible para restablecer dicho servicio.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI DE JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD FRANCISCO MARTIN CRUZ 23/03/2021 ACCVCA-120 3546219338107953071

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

DATA
16/03/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 6

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000023-00EXPEDIENT 10PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció presentada pel Grup Partit Popular relatiu a exigir, i agilitar de manera prioritària la
volta del servei mèdic tal com es va aprovar en l'expedient: O-89POP-2020-000088-00
proposta núm. 2.

 APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVARESULTAT  CDI12-O-00006CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

En sessió ordinària del Consell de Districte de la Junta Municipal de Pobles del Nord

celebrada el dia 16 de març de 2021, s ´ha acordat per unanimitat el següent: 

"Es voluntat nostra reclamar a la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública

assistència sanitària diària pels pobles de Carpesa, Benifaraig, Borbotó, Poble Nou, Massarrojos,

el Saler, Forn d´Alcedo, el Perellonet i la Punta."

El que li comunique als efectes oportuns

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

En sesión ordinaria del   Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Pobles del Nord

celebrada el día 16 de marzo de 2021, se ha acordado lo siguiente:

"Es voluntad nuestra reclamar a la Consellería de Sanidad Universal y Salud Pública

asistencia sanitaria diaria por los pueblos de Carpesa, Benifaraig, Borbotó, Poble Nou,

Massarrojos, el Saler, Forn d´Alcedo, el Perellonet y la Punta."

Lo que le comunico a los efectos oportunos.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 03/03/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000023-00EXPEDIENT 11INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
“Pista de pádel Borbotó”

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Centre Municipal de Pilota Valencia que esta ubicad en la pedanía de Borbotó esta

compuesto por:

1 Calle de pilota valenciana

1 Frontón de 30m. descubierto

1 Pista de pádel

Y sin embargo, la pista de Pádel de Borboto se encuentra en un estado deplorable de

conservación y mantenimiento.

Este centro dependiente de la Fundación Deportiva Municipal debería ser un centro de

referencia del deporte autóctono valenciano, así como un espacio para la práctica de deporte de

los vecinos del norte de la ciudad de Valencia.

Esta instalación, pese a estar construida en el 2017, acumula innumerables quejas por parte

de los vecinos por la falta de conservación y mantenimiento, lo que hace imposible la práctica de

pádel y demás actividades.
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Signat electrònicament per:
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PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 03/03/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

2/2

Es por ello, que realizamos las siguientes

 

PROPUESTA DE ACUERDO

 

PRIMERA.- Instar a la Fundación Deportiva Municipal a revisar el estado de

mantenimiento y acometer las acciones necesarias para ponerlo en unas condiciones óptimas para

la práctica del deporte.

SEGUNDA.- Que por parte de la Fundación Deportiva Municipal, se sustituya el césped

artificial por uno nuevo y de tecnología más actual.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 03/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000011

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 13:02

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000023-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
“Pista de pádel Borbotó”

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Centre Municipal de Pilota Valencia que esta ubicad en la pedanía de Borbotó esta

compuesto por:

1 Calle de pilota valenciana

1 Frontón de 30m. descubierto

1 Pista de pádel

Y sin embargo, la pista de Pádel de Borboto se encuentra en un estado deplorable de

conservación y mantenimiento.

Este centro dependiente de la Fundación Deportiva Municipal debería ser un centro de

referencia del deporte autóctono valenciano, así como un espacio para la práctica de deporte de

los vecinos del norte de la ciudad de Valencia.

Esta instalación, pese a estar construida en el 2017, acumula innumerables quejas por parte

de los vecinos por la falta de conservación y mantenimiento, lo que hace imposible la práctica de

pádel y demás actividades.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 03/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

 

 

Es por ello, que realizamos las siguientes

 

PROPUESTA DE ACUERDO

 

PRIMERA.- Instar a la Fundación Deportiva Municipal a revisar el estado de

mantenimiento y acometer las acciones necesarias para ponerlo en unas condiciones óptimas para

la práctica del deporte.

SEGUNDA.- Que por parte de la Fundación Deportiva Municipal, se sustituya el césped

artificial por uno nuevo y de tecnología más actual.
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INICIATIVA

1/3

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000023-00EXPEDIENT 12INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
“Disturbios Pablo Hasél”

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

El pasado martes 16 de febrero los Mossos d’Escuadra detuvieron al rapero Pablo

Rivadulla Duró, conocido como Pablo Hasél, tras incumplir la orden judicial impuesta por la

Audiencia Nacional para ingresar voluntariamente en prisión tras ser condenado a nueve meses

de cárcel por enaltecimiento del terrorismo e injurias a la Corona.

Esta es segunda condena del cantante por este delito ya que en 2015 el Tribuna l Supremo

rechazó el recurso de casación de Pablo Rivadulla Duró y confirmó la sentencia dictada por la

Sección III de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional que le condenaba a dos años de

prisión por enaltecer el terrorismo defendiendo y justificando a organizaciones como ETA, los

Grapo, Terra Lliure y Al Qaeda en sus canciones y en sus redes sociales. Cabe añadir que el

rapero también ha sido condenado por agredir a un cámara de televisión y al testigo de un juicio.

Es reprochable e inadmisible, en este sentido, que formaciones políticas como Podemos y

Compromís hayan solicitado la puesta en libertad y el indulto para este persona condenada en

varias ocasiones por incitar al ocio y agredir a personas.

Entre sus canciones aparecen expresiones como “No me da pena tu tiro en la nuca,

pepero”, “Merece que explote el coche de Patxi López”, “Ojalá vengan los Grapo y te pongan de

rodilla”, “Que alguien clave un piolet en la cabeza a José Bono”, “Sería un honor que me llamen

terrorista”, “Prefiero grapos que guapos. Mi hermano entra en la sede del PP gritando ¡Gora

ETA! A mí no me venden el cuento de quiénes son los malos, sólo pienso en matarlos”: “La

ilusión es una fulana demasiado cara. Voy a tener que violarla»; «Follo con una loca que jura que

me ama»
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 03/03/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

2/3

Su detención y entrada en prisión ha provocado críticas por parte de la izquierda de este

país, de la Comunitat Valenciana y de la ciudad que en lugar de defender las sentencias judiciales

y condenar la incitación a la violencia y al odio, han alentado y apoyado manifestaciones no

autorizadas -algunas convocadas por grupos independentistas- donde se han producido quema de

contenedores, lanzamiento de botellas a la policía y destrozo de mobiliario urbano. El propio

alcalde de esta ciudad ha criticado a la policía, cuyo trabajo ha consistido en velar por el

cumplimiento de las normas. Sus declaraciones afirmando que ha habido una “actuación

desproporcional” de la Policía son inaceptables e impropias del máximo dirigente de esta ciudad.

No sólo eso, partidos de izquierda y nacionalistas han alegado que la entrada en prisión de

este delincuente, reincidente, cuestiona la calidad y normalidad democrática de nuestro país. La

vicepresidenta del Consell, Mónica Oltra ha afirmado que "No es un buen síntoma para una

democracia que se encarcele a alguien por una canción" y el vicealca lde de esta ciudad “España

merece una reflexión profunda. Las derechas tienen una pulsión autoritaria que nos lleva camino

a la "democracia" turca”, entre otras declaraciones que vienen a compartir las declaraciones del

vicepresidente del Gobierno, Pablo Iglesias, que afirmó “Es obvio que en España no hay plena

normalidad democrática” en referencia a los políticos catalanes que han sido condenados por

sedición y malversación de fondos públicos, así como al huido Carles Puigdemont, al que ha

llegado a comparar con un exiliado.

Al contrario de lo afirmado por estas formaciones políticas cabe recordar que el informe

Democracy Index del semanario británico The Economist señala que España, aunque ha caído

seis puestos en este índice desde que gobiernan el PSOE y Podemos, sigue estando entre los 23

países con una “democracia plena”, en concreto el puesto 22 frente al puesto 16 que ocupaba

España en enero de 2020.

Ante esta situación, el Ayuntamiento de Valencia, como institución comprometida con el

Estado social y democrático de Derecho, debe condenar firmemente los ataques a la policía, así

como toda expresión y manifestación que incite a la violencia y al odio sin distinciones ni

matices, respetar la independencia judicial y defender a nuestras Fuerzas y Cuerpos de Seguridad

del Estado.

 

Por todo ello, se proponen las siguientes

 

PROPUESTA DE ACUERDO 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 03/03/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

3/3

1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

6.  

Condenar los actos violentos que han provocado grupos de manifesta ntes en diferentes

ciudades, entre ellas Valencia, durante las protestas convocadas para exigir la libertad del

delincuente Pablo Hasél.

Reprobar al alcalde de Valencia por sus críticas a la Policía Nacional.

Instar a todas las formaciones políticas con representación en el Ayuntamiento a mostrar su

apoyo y respaldar a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad de Estado como garantes de la

seguridad pública de nuestro país.

Condenar todo tipo de manifestación que incite al odio o a la violenc ia como las letras de

las canciones del rapero Hasél en las que se enaltece a organizacio nes terroristas como

ETA, el Grapo, Terra Lliure o AlQaeda.

Mostrar el rechazo a las peticiones de indultos para personas condenadas por

enaltecimiento de terrorismo.

Respetar las sentencias judiciales y la separación de poderes de nuestro país.
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Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000012

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 13:04

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000023-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
“Disturbios Pablo Hasél”

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

El pasado martes 16 de febrero los Mossos d’Escuadra detuvieron al rapero Pablo

Rivadulla Duró, conocido como Pablo Hasél, tras incumplir la orden judicial impuesta por la

Audiencia Nacional para ingresar voluntariamente en prisión tras ser condenado a nueve meses

de cárcel por enaltecimiento del terrorismo e injurias a la Corona.

Esta es segunda condena del cantante por este delito ya que en 2015 el Tribuna l Supremo

rechazó el recurso de casación de Pablo Rivadulla Duró y confirmó la sentencia dictada por la

Sección III de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional que le condenaba a dos años de

prisión por enaltecer el terrorismo defendiendo y justificando a organizaciones como ETA, los

Grapo, Terra Lliure y Al Qaeda en sus canciones y en sus redes sociales. Cabe añadir que el

rapero también ha sido condenado por agredir a un cámara de televisión y al testigo de un juicio.

Es reprochable e inadmisible, en este sentido, que formaciones políticas como Podemos y

Compromís hayan solicitado la puesta en libertad y el indulto para este persona condenada en

varias ocasiones por incitar al ocio y agredir a personas.

Entre sus canciones aparecen expresiones como “No me da pena tu tiro en la nuca,

pepero”, “Merece que explote el coche de Patxi López”, “Ojalá vengan los Grapo y te pongan de
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Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 03/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/3

rodilla”, “Que alguien clave un piolet en la cabeza a José Bono”, “Sería un honor que me llamen

terrorista”, “Prefiero grapos que guapos. Mi hermano entra en la sede del PP gritando ¡Gora

ETA! A mí no me venden el cuento de quiénes son los malos, sólo pienso en matarlos”: “La

ilusión es una fulana demasiado cara. Voy a tener que violarla»; «Follo con una loca que jura que

me ama»

Su detención y entrada en prisión ha provocado críticas por parte de la izquierda de este

país, de la Comunitat Valenciana y de la ciudad que en lugar de defender las sentencias judiciales

y condenar la incitación a la violencia y al odio, han alentado y apoyado manifestaciones no

autorizadas -algunas convocadas por grupos independentistas- donde se han producido quema de

contenedores, lanzamiento de botellas a la policía y destrozo de mobiliario urbano. El propio

alcalde de esta ciudad ha criticado a la policía, cuyo trabajo ha consistido en velar por el

cumplimiento de las normas. Sus declaraciones afirmando que ha habido una “actuación

desproporcional” de la Policía son inaceptables e impropias del máximo dirigente de esta ciudad.

No sólo eso, partidos de izquierda y nacionalistas han alegado que la entrada en prisión de

este delincuente, reincidente, cuestiona la calidad y normalidad democrática de nuestro país. La

vicepresidenta del Consell, Mónica Oltra ha afirmado que "No es un buen síntoma para una

democracia que se encarcele a alguien por una canción" y el vicealca lde de esta ciudad “España

merece una reflexión profunda. Las derechas tienen una pulsión autoritaria que nos lleva camino

a la "democracia" turca”, entre otras declaraciones que vienen a compartir las declaraciones del

vicepresidente del Gobierno, Pablo Iglesias, que afirmó “Es obvio que en España no hay plena

normalidad democrática” en referencia a los políticos catalanes que han sido condenados por

sedición y malversación de fondos públicos, así como al huido Carles Puigdemont, al que ha

llegado a comparar con un exiliado.

Al contrario de lo afirmado por estas formaciones políticas cabe recordar que el informe

Democracy Index del semanario británico The Economist señala que España, aunque ha caído

seis puestos en este índice desde que gobiernan el PSOE y Podemos, sigue estando entre los 23

países con una “democracia plena”, en concreto el puesto 22 frente al puesto 16 que ocupaba

España en enero de 2020.

Ante esta situación, el Ayuntamiento de Valencia, como institución comprometida con el

Estado social y democrático de Derecho, debe condenar firmemente los ataques a la policía, así

como toda expresión y manifestación que incite a la violencia y al odio sin distinciones ni

matices, respetar la independencia judicial y defender a nuestras Fuerzas y Cuerpos de Seguridad

del Estado.

 

Por todo ello, se proponen las siguientes
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 03/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

3/3

1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

6.  

 

PROPUESTA DE ACUERDO 

Condenar los actos violentos que han provocado grupos de manifesta ntes en

diferentes ciudades, entre ellas Valencia, durante las protestas convocadas para exigir la

libertad del delincuente Pablo Hasél.

Reprobar al alcalde de Valencia por sus críticas a la Policía Nacional.

Instar a todas las formaciones políticas con representación en el Ayuntamiento a

mostrar su apoyo y respaldar a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad de Estado como

garantes de la seguridad pública de nuestro país.

Condenar todo tipo de manifestación que incite al odio o a la violenc ia como las

letras de las canciones del rapero Hasél en las que se enaltece a organizacio nes terroristas

como ETA, el Grapo, Terra Lliure o AlQaeda.

Mostrar el rechazo a las peticiones de indultos para personas condenadas por

enaltecimiento de terrorismo.

Respetar las sentencias judiciales y la separación de poderes de nuestro país.
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INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000023-00EXPEDIENT 13INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
“Información y revisión de proyectos rechazados en DecidimVLC”

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD. 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

Se ha activado el trámite de votación ciudadana en la presente edición de los presupuestos

participativos DecidimVLC 2020/2021. Pero han sido muchos los proyectos que, habiendo

obtenido el apoyo necesario de los vecinos, han sido rechazados aduciendo razones ´técnicas y de

viabilidad’.

Hemos recibido numerosas reclamaciones, y un gran malestar, de los ciudadanos respecto

de la exclusión de tantos proyectos, sencillos y necesarios para los barrios y pobles, que incluso

contaban con el apoyo de las Asociaciones de Vecinos, rechazados por invocaciones técnicas que

podrían ser fácilmente salvables.

Por ejemplo, la recurrente “incompatibilidad con la calificación del suelo”, respecto de

casos en que los vecinos sólo pedían la limpieza y acondicionamiento de solares inutilizados para

usarlos provisional como zonas de aparcamiento o esparcimiento, mientras que las

Administraciones no realizaran las dotaciones previstas. O el rechazo por “superar la cuantía del

presupuesto”, cuando, en los que se quiere aprobar, se ha solventado admitiendo alguna fase

inicial de la propuesta, como la realización del estudio o el proyecto.

Ante ese malestar, y frustración, que pone en entredicho la transparencia de los

presupuestos participativos, es necesario, y en todo caso importante, que se informe a los vecinos

o asociaciones proponentes, con detalle, de las razones del rechazo, y se revise la decisión en los

casos que, siendo solicitado, las alegaciones de inviabilidad técnica sean salvables con

59



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 Q

ks
N

 t
U

1
5
 1

Z
cr

 A
lW

u
 e

H
2
C
 k

z7
t 

w
tY

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 03/03/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

2/2

1.  

2.  

3.  

4.  

flexibilidad en la admisión de las propuestas, como hemos indicado en el párrafo anterior

respecto de argumentos muy utilizados para excluirlos de plano.

 

Por todo lo expuesto presentamos las siguientes 

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

Habilitar, mediante el cauce oportuno, un plazo de información y, en su caso, revisión, de

proyectos excluidos, a solicitud de los vecinos o asociaciones proponentes, siendo flexibles

en aquellos que, habiendo obtenido suficiente respaldo ciudadano en la fase de apoyos, las

cuestiones aducidas para rechazarlos sean salvables.

Suspender, y ampliar, el plazo de votación ciudadana, para proseguirlo cuando concluya el

trámite de revisión solicitado.

Incorporar al proceso de votación ciudadana las propuestas que sean admitidas tras el

trámite de revisión solicitado.

Modificar el sistema, para que los ciudadanos de Valencia puedan distribuir sus votos

libremente entre Las pedanías del morte, hasta agotarlos, sin tener que concentrarlos todos

en uno.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 03/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000013

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 11:46

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 13:00

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000023-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
“Información y revisión de proyectos rechazados en DecidimVLC”

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD. 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

Se ha activado el trámite de votación ciudadana en la presente edición de los presupuestos

participativos DecidimVLC 2020/2021. Pero han sido muchos los proyectos que, habiendo

obtenido el apoyo necesario de los vecinos, han sido rechazados aduciendo razones ´técnicas y de

viabilidad’.

Hemos recibido numerosas reclamaciones, y un gran malestar, de los ciudadanos respecto

de la exclusión de tantos proyectos, sencillos y necesarios para los barrios y pobles, que incluso

contaban con el apoyo de las Asociaciones de Vecinos, rechazados por invocaciones técnicas que

podrían ser fácilmente salvables.

Por ejemplo, la recurrente “incompatibilidad con la calificación del suelo”, respecto de

casos en que los vecinos sólo pedían la limpieza y acondicionamiento de solares inutilizados para

usarlos provisional como zonas de aparcamiento o esparcimiento, mientras que las

Administraciones no realizaran las dotaciones previstas. O el rechazo por “superar la cuantía del

presupuesto”, cuando, en los que se quiere aprobar, se ha solventado admitiendo alguna fase

inicial de la propuesta, como la realización del estudio o el proyecto.

61



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 r

p
2
f 
Z
vE

w
 L

d
T
5
 y

1
cb

 P
S
V
8
 r

xj
l 
E
1
8
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 03/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

1.  

2.  

3.  

4.  

Ante ese malestar, y frustración, que pone en entredicho la transparencia de los

presupuestos participativos, es necesario, y en todo caso importante, que se informe a los vecinos

o asociaciones proponentes, con detalle, de las razones del rechazo, y se revise la decisión en los

casos que, siendo solicitado, las alegaciones de inviabilidad técnica sean salvables con

flexibilidad en la admisión de las propuestas, como hemos indicado en el párrafo anterior

respecto de argumentos muy utilizados para excluirlos de plano.

 

Por todo lo expuesto presentamos las siguientes 

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

Habilitar, mediante el cauce oportuno, un plazo de información y, en su caso,

revisión, de proyectos excluidos, a solicitud de los vecinos o asociaciones proponentes,

siendo flexibles en aquellos que, habiendo obtenido suficiente respaldo ciudadano en la

fase de apoyos, las cuestiones aducidas para rechazarlos sean salvables.

Suspender, y ampliar, el plazo de votación ciudadana, para proseguirlo cuando

concluya el trámite de revisión solicitado.

Incorporar al proceso de votación ciudadana las propuestas que sean admitidas tras

el trámite de revisión solicitado.

Modificar el sistema, para que los ciudadanos de Valencia puedan distribuir sus

votos libremente entre Las pedanías del morte, hasta agotarlos, sin tener que concentrarlos

todos en uno.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 03/03/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000023-00EXPEDIENT 14INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Badenes Camino Carpesa a Moncada

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN

SUNOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE

LAJUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Nos consta que en el Camino de Carpesa a Moncada, y más concretamente cerca del

número dos, existen diferentes quejas vecinales por la velocidad a la que pasan los coches, y

sobre todo, por la ausencia total de medidas correctoras por parte del Ayuntamiento para

solucionar este problema que tanto perjuicio causa a los vecinos de aquella zona.   

Es sorprendente que en un tramo de más de 1.500 metros de extensión, plagado de

viviendas típicas de la zona, solo exista un paso de cebra, y ninguno elemento que ayude a

conciliar peatones con vehículos. 

1.- ¿Cuántas quejas via registro de entrada ha recibido el Ayuntamiento a este respecto? 

2.- ¿Cuántas quejas, formuladas de manera no oficial a los alcaldes pedáneos, se han

recibido a este respecto? 

3.- ¿Tiene pensado el Ayuntamiento acometer mejoras para solucionar el citado problema? 

4.- En caso afirmativo, ¿Qué tipo de mejoras? ¿Cuándo se van a realizar? 

5.- ¿Va a contar el Ayuntamiento en todo caso con el consenso vecinal y su participación

al respecto de la solución al citado problema? 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 03/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000014

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 12:38

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:49

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000023-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Badenes Camino Carpesa a Moncada

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN

SUNOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE

LAJUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Nos consta que en el Camino de Carpesa a Moncada, y más concretamente cerca del

número dos, existen diferentes quejas vecinales por la velocidad a la que pasan los coches, y

sobre todo, por la ausencia total de medidas correctoras por parte del Ayuntamiento para

solucionar este problema que tanto perjuicio causa a los vecinos de aquella zona.   

Es sorprendente que en un tramo de más de 1.500 metros de extensión, plagado de

viviendas típicas de la zona, solo exista un paso de cebra, y ninguno elemento que ayude a

conciliar peatones con vehículos. 

1.- ¿Cuántas quejas via registro de entrada ha recibido el Ayuntamiento a este respecto? 

2.- ¿Cuántas quejas, formuladas de manera no oficial a los alcaldes pedáneos, se han

recibido a este respecto? 

3.- ¿Tiene pensado el Ayuntamiento acometer mejoras para solucionar el citado problema? 

4.- En caso afirmativo, ¿Qué tipo de mejoras? ¿Cuándo se van a realizar? 

5.- ¿Va a contar el Ayuntamiento en todo caso con el consenso vecinal y su participación

al respecto de la solución al citado problema? 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT SOSTENIBLE I
INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

GIUSEPPE GREZZI 09/03/2021 ACCVCA-120 12669148081045019049
4331543419494381173

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000014

DATA I HORA ENTRADA
03/03/2021 12:38

DATA I HORA REGISTRE
03/03/2021 12:49

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000023-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1909-2021-000112-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1909 - REG.MOBILITAT I TRANSPORT PUBLIC,PLATJES, ACÚSTICA

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Badenes Camino Carpesa a Moncada

1.- ¿Cuántas quejas via registro de entrada ha recibido el Ayuntamiento a este respecto?

2.- ¿Cuántas quejas, formuladas de manera no oficial a los alcaldes pedáneos, se han

recibido a este respecto?

3.- ¿Tiene pensado el Ayuntamiento acometer mejoras para solucionar el citado problema?

4.- En caso afirmativo, ¿Qué tipo de mejoras? ¿Cuándo se van a realizar?

5.- ¿Va a contar el Ayuntamiento en todo caso con el consenso vecinal y su participación

al respecto de la solución al citado problema?

RESPUESTA ÚNICA:

Se han mantenido varias reuniones con la Alcaldesa Pedánea de Carpesa, con visitas a la

zona por la que se pregunta, en las que se han expuesto los problemas de movilidad y seguridad

que tiene el camino de Carpesa a Moncada, al ser utilizado por numerosos vehículos como

itinerario oportunista y la inexistencia de un itinerario peatonal bien definido, así como la

existencia de viviendas diseminadas en todo su trazado.

Tras estas conversaciones se realizó un estudio de la vía, que ya está concluido, en el que

se analiza la problemática existente y las soluciones más adecuadas para mejorar la seguridad

vial en todo el trazado, dentro de las competencias del Servicio de Mobilitat Sostenible, ya que

existe otra problemática que afecta al tránsito peatonal, por la inexistencia de aceras o arcenes,

debido a las especiales características del camino.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT SOSTENIBLE I
INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

GIUSEPPE GREZZI 09/03/2021 ACCVCA-120 12669148081045019049
4331543419494381173

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

Entre las medidas que se ejecutarán próximamente están las siguientes:

Implantación de varios pasos de peatones a lo largo del trazado, en los puntos de más

tránsito peatonal

Instalación de sistemas de reducción de velocidad tipo “lomo de asno”, similares a

los ejecutados en la Av. del Palmaret.

Mejora de la señalización vertical y horizontal en todo el camino: marcas viales,

limitación de velocidad, señales de Stop en los caminos secundarios, etc.

Balizamiento: hitos, paneles direccionales, etc.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 28/05/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000057-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Previsión y medidas apertura Centros Municipales de Actividades para Personas Mayores en
les Pobles del Nord.

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Una vez levantado por parte del Gobierno de España el Estado de Alarma, y con relación a

la actualización Medidas Covid-19 establecidas por la Conselleria de Sanidad dependiente de la

Generalitat Valenciana, realizamos la siguiente 

PREGUNTAS 

•¿Qué previsión tiene el Ayuntamiento para la reapertura de los Centros Municipales de

Actividades para Personas Mayores en les Pobles del Nord, así como las medidas de carácter

preventivo para garantizar la seguridad de nuestr@s mayores? Detallen pormenorizadamente.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 28/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000029

DATA I HORA ENTRADA
28/05/2021 12:27

DATA I HORA REGISTRE
28/05/2021 12:41

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000057-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Previsión y medidas apertura Centros Municipales de Actividades para Personas Mayores en
les Pobles del Nord.

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Una vez levantado por parte del Gobierno de España el Estado de Alarma, y con relación a

la actualización Medidas Covid-19 establecidas por la Conselleria de Sanidad dependiente de la

Generalitat Valenciana, realizamos la siguiente 

PREGUNTAS 

•¿Qué previsión tiene el Ayuntamiento para la reapertura de los Centros Municipales de

Actividades para Personas Mayores en les Pobles del Nord, así como las medidas de carácter

preventivo para garantizar la seguridad de nuestr@s mayores? Detallen pormenorizadamente.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE DESENVOLUPAMENT
INNOVADOR DELS SECTORS ECONÒMICS I OCUPACIÓ

MARIA PILAR BERNABE GARCIA 14/06/2021 ACCVCA-120 15956415170343566610
6187011941315947867

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000029

DATA I HORA ENTRADA
28/05/2021 12:27

DATA I HORA REGISTRE
28/05/2021 12:41

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000057-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1906-2021-000150-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1906 - REG.EMPRENEDORIA,FORMACIÓ I OCUPACIÓ,ESPORTS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Previsión y medidas apertura Centros Municipales de Actividades para Personas Mayores en
les Pobles del Nord.

CONTESTACIÓN A LAS PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR

PONS ROGER, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE

DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD:

¿Qué previsión tiene el Ayuntamiento para la reapertura de los Centros Municipales

de Actividades para Personas Mayores en els Pobles del Nord, así como las medidas de

carácter preventivo para garantizar la seguridad de nuestr@s mayores? Detallen

pormenorizadamente.

En fecha 9 de mayo finalizó en estado de alarma y las autoridades sanitarias y la

Generalitat han publicado diversas Resoluciones que permiten la reapertura de los Centros de

Mayores, con precauciones y medidas precisas para evitar contagios por Covid-19.

Es por esto por lo que se ha elaborado desde el Servicio de Envejecimiento Activo un 

“Protocolo de medidas prevención sanitaria por la Covid-19 para la reapertura de los

 aprobado porCentros Municipales de Actividades de Personas Mayores (CMAPM)”

RESOLUCIÓN de la Concejala de Envejecimiento Activo en fecha 31 de mayo de 2021. Este

protocolo recibió el visto bueno del Servicio Municipal de Medicina Laboral, de la Sección de

Prevención de Riesgos Laborales y asimismo, de la Conselleria de Sanidad Universal y Salud

Pública. Puedes solicitar acceso al expediente para conocer con detalle las las medidas de

carácter preventivo para garantizar la seguridad.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE DESENVOLUPAMENT
INNOVADOR DELS SECTORS ECONÒMICS I OCUPACIÓ

MARIA PILAR BERNABE GARCIA 14/06/2021 ACCVCA-120 15956415170343566610
6187011941315947867

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

Igualmente, como debe conocer, este protocolo fue presentado en el Consell Consultiu de

les Persones Majors en fecha 13 de mayo-2021, en Asamblea de Presidentas y Presidentes de

CMAPM en fecha 18 de mayo-2021 e informado en el Consell Municipal de les Persones Majors

de la Ciutat de València, en fecha 4 de junio-2021. Ha sido remitido a todas las Juntas Directivas

de los CMAPM y está expuesto para información de todas las personas que visiten los CMAPM.

La previsión es abrir los CMAPM en el mes de junio progresivamente y cumpliendo este

protocolo de medidas preventivas. Contamos con el apoyo de un equipo de personal Ecovid (un/a

profesional para garantizar la aplicación de estas medidas) y de las Juntas Directivas.

Por otro lado actividades han sido ofrecidas a todos y cada uno de los CMAPM, hasta

iniciar las vacaciones de verano en agosto las actividades de teatro, música, deporte, culturla,

desarrollo cognitivo, alimentación saludable y manejo medicación; transporte, ocio y tiempo

libre.

Para realizar dichas actividades, deberán inscribirse cada uno de los CMAPM, también en

le Oficina Municipal de Atención a las Personas Mayores (OMAM, Amadeo de Saboya, 11),

siendo que todos los centros de la ciudad reciben el mismo tratamiento en lo referido al acceso a

los servicios públicos de envejecimiento activo.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 28/05/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000057-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Aumento en el número de contenedores en vía pública en les Pobles del Nord de Valencia.

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En base al asunto referenciado, realizamos las siguientes

 

PREGUNTAS

 

¿Número total de contenedores incrementados en les Pobles de Nord de Valencia?

¿Objetivo y líneas generales de este aumento de contenedores? Desglose por tipo de

contenedor, ubicación y por Pobles del Nord

¿Por el Servicio de Gestión de Residuos y Limpieza se ha informado de estas actuaciones a

las Alcaldías de les Pobles del Nord? ¿Se prevé continuar con campañas informativas para

la correcta gestión de los residuos dirigidas a los vecinos de les Pobles del Nord ?

¿Los vecinos de les Pobles del Nord han participado en el proceso de elección de la mejor

ubicación para este incremento de contenedores?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 28/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000028

DATA I HORA ENTRADA
28/05/2021 12:27

DATA I HORA REGISTRE
28/05/2021 12:42

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000057-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Aumento en el número de contenedores en vía pública en les Pobles del Nord de Valencia.

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En base al asunto referenciado, realizamos las siguientes

 

PREGUNTAS

 

¿Número total de contenedores incrementados en les Pobles de Nord de Valencia?

¿Objetivo y líneas generales de este aumento de contenedores? Desglose por tipo de

contenedor, ubicación y por Pobles del Nord

¿Por el Servicio de Gestión de Residuos y Limpieza se ha informado de estas

actuaciones a las Alcaldías de les Pobles del Nord? ¿Se prevé continuar con campañas

informativas para la correcta gestión de los residuos dirigidas a los vecinos de les Pobles

del Nord ?

¿Los vecinos de les Pobles del Nord han participado en el proceso de elección de la

mejor ubicación para este incremento de contenedores?

6
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 28/06/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000028

DATA I HORA ENTRADA
28/05/2021 12:27

DATA I HORA REGISTRE
28/05/2021 12:42

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000057-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000201-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Aumento en el número de contenedores en vía pública en les Pobles del Nord de Valencia.

¿Número total de contenedores incrementados en els Pobles de Nord de València?

¿Objetivo y líneas generales de este aumento de contenedores? Desglose por tipo de

contenedor, ubicación y por Pobles del Nord 

S’adjunta quadre de la distribució de l’augment del nombre i tipus de contenidors per a la

recollida selectiva de residus d’envasos i de paper-cartó en cada un dels pobles del Nord de

València. L’objectiu és facilitar la separació dels residus depositats als diversos tipus de

contenidors i d’esta manera augmentar les quantitats de residus separats que no aniran a abocador

perquè es reciclen i tornen a ser matèries primeres de producció, augmentant la circularitat dels

materials. (ANNEX I) 

Se adjunta cuadro de la distribución del aumento del número y tipo de contenedores para

la recogida selectiva de residuos de envases y de papel-cartón en cada uno dels Pobles del Nord

de València. El objetivo es facilitar la separación de los residuos depositados en los diversos

tipos de contenedores y de este modo aumentar las cantidades de residuos separados que no irán

al vertedero porque se reciclan y vuelven a ser materias primas de producción, aumentando la

circularidad de los materiales. (ANEXO I) 

 

¿Por el Servicio de Gestión de Residuos y Limpieza se ha informado de estas actuaciones

a las Alcaldías de els Pobles del Nord? ¿Se prevé continuar con campañas informativas para

la correcta gestión de los residuos dirigidas a los vecinos de els Pobles del Nord?

7
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 28/06/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/3

¿Los vecinos de els Pobles del Nord han participado en el proceso de elección de la

mejor ubicación para este incremento de contenedores?

L’actuació ha estat publicada al geoportal de l’Ajuntament de València en fase prèvia a la

instal·lació i comunicada expressament a les alcaldies de cada poble, de manera que totes les

ubicacions han sigut consensuades amb estes.

Sí, efectivament es preveu fer campanyes generals informatives per a la correcta gestió

dels residus a tota València i s’inclourà, per suposat al veïnat de Pobles del Nord.

El veïnat ha pogut participar i seguix podent fer propostes per a millorar les ubicacions

dels contenidors per qualsevol canal d’entrada de suggeriments per tal de millorar la ubicació

d’estos.

 

La actuación ha sido publicada en el geoportal del Ayuntamiento de València en fase

previa a la instalación y comunicada expresamente a las alcaldías de cada pueblo, de forma que

todas las ubicaciones han sido consensuadas con estas. 

Sí, efectivamente se prevé hacer campañas generales informativas para la correcta gestión

de los residuos en toda València y se incluirá, por supuesto al vecindario de Pobles del Nord.

El vecindario ha podido participar y sigue pudiendo hacer propuestas para mejorar las

ubicaciones de los contenedores por cualquier canal de entrada de sugerencias para mejorar la

ubicación de estos.

  

ANNEX I - AUGMENT NOMBRE CONTENIDORS POBLES DEL NORD 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 28/06/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

3/3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 28/05/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000057-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Reunión de la concejala de pobles con la secretaria autonómica de salud publica

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Recientemente hemos tenido constancia de la reunión telemática mantenida entre la

concejala de pueblos de Valencia, Lucia Beamud y la secretaria autonómica de Salud Pública,

Isaura Navarro, para hablar sobre la fiesta patronales de las pedanías de Valencia para este

próximo verano. Es por ello que realizamos las siguientes:

PREGUNTAS

 

¿Tiene previsto celebrar las fiestas patronales de los pueblos de Valencia en su calendario

habitual?

En caso afirmativo ¿Va a existir algún tipo de restricción al respecto? Detallen

pormenorizadamente

¿Se van a celebrar espectáculos pirotécnicos?

En caso afirmativo ¿Va a existir algún tipo de restricción al respecto? Detallen
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 28/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000027

DATA I HORA ENTRADA
28/05/2021 12:27

DATA I HORA REGISTRE
28/05/2021 12:43

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000057-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Reunión de la concejala de pobles con la secretaria autonómica de salud publica

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Recientemente hemos tenido constancia de la reunión telemática mantenida entre la

concejala de pueblos de Valencia, Lucia Beamud y la secretaria autonómica de Salud Pública,

Isaura Navarro, para hablar sobre la fiesta patronales de las pedanías de Valencia para este

próximo verano. Es por ello que realizamos las siguientes:

PREGUNTAS

 

¿Tiene previsto celebrar las fiestas patronales de los pueblos de Valencia en su

calendario habitual?

En caso afirmativo ¿Va a existir algún tipo de restricción al respecto? Detallen

pormenorizadamente

¿Se van a celebrar espectáculos pirotécnicos?

En caso afirmativo ¿Va a existir algún tipo de restricción al respecto? Detallen
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE VALÈNCIA LUCIA BEAMUD VILLANUEVA 07/06/2021 ACCVCA-120 10628510339650190230

1597563835017967312

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000027

DATA I HORA ENTRADA
28/05/2021 12:27

DATA I HORA REGISTRE
28/05/2021 12:43

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000057-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1910-2021-000093-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1910 - REG.POBLES VALÈNCIA,IGUALTAT,ESPAI PUBLIC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Reunión de la concejala de pobles con la secretaria autonómica de salud publica

Des del Servici de Pobles de València, s’estan tramitant actualment activitats

culturals,principalment de la subvenció SARC als Pobles, per al mes de juny.Respecte a aquests

actes s’han adoptat les mesures que detalla la Resolució de 22 demaig de 2021, de la consellera

de Sanitat Universal i Salut Pública, per la quals’acorden mesures en matèria de salut pública en

l’àmbit de la Comunitat Valenciana, aconseqüència de la situació de crisi sanitària ocasionada

per la Covid-19, per al períodeentre el 24 de maig de 2021 i el 7 de juny de 2021., i que son mes

concretament lessegüents:a) Establiment de butaques o seients preassignats, mantenint un seient

de distància en lamateixa fila en cas de seients fixos o compliment amb la distància interpersonal

de 1,5metres excepte convivents i grups màxims de 10 persones.b) Establiment d’entrades i

eixides escalonades i ordenació del moviment d’assistentsamb senyalització del sentit de

circulació o barreres físiques que delimiten els circuits.c) No es permet fumar o ús de qualsevol

altre dispositiu d’inhalació de tabac, pipesd’aigua, pipes o assimilats, inclosos cigarrets

electrònics o vapeo.Com que eixes mesures estan vigents fins el 7 de juny, en el moment en que

s’aprove ipublique per part de la Conselleria de Sanitat la corresponent Resolució sobre

mesuresen matèria de salut pública en l’àmbit de la Comunitat Valenciana, a conseqüència de

lasituació de crisi sanitària ocasionada per la Covid-19, s’estudiarà la possibilitat decelebrar les

activitats culturals i esportives en els Pobles de València així com lesmesures a adoptar.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 28/05/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000057-00EXPEDIENT 4INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Bache y trampilla en C/ Llosa Obispo con C/ Massamagrell de Benifaraig

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Nos consta que muchos vecinos se están quejando por una trampilla que lleva tapando

durante meses un bache en la C/ Llosa Obispo con C/ Massamagrell de Benifaraig.

1.- ¿Tiene constancia el Ayuntamiento de estas numerosas quejas?

2.- ¿Piensa poner solución a este problema? ¿Cuándo y cómo?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 28/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000026

DATA I HORA ENTRADA
28/05/2021 12:27

DATA I HORA REGISTRE
28/05/2021 12:44

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000057-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Bache y trampilla en C/ Llosa Obispo con C/ Massamagrell de Benifaraig

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Nos consta que muchos vecinos se están quejando por una trampilla que lleva tapando

durante meses un bache en la C/ Llosa Obispo con C/ Massamagrell de Benifaraig.

1.- ¿Tiene constancia el Ayuntamiento de estas numerosas quejas?

2.- ¿Piensa poner solución a este problema? ¿Cuándo y cómo?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
COORDINADOR/A GENERAL DE DESENVOLUPAMENT URBANO I
HABITATGE - ÀREA DE DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ
URBANA I HABITATGE

CARLOS ANTONIO FERNANDEZ PLA 07/06/2021 ACCVCA-120 86957229338707991661
891186022688231946

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000026

DATA I HORA ENTRADA
28/05/2021 12:27

DATA I HORA REGISTRE
28/05/2021 12:44

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000057-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000306-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Bache y trampilla en C/ Llosa Obispo con C/ Massamagrell de Benifaraig

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

Se trata de una arqueta de telecomunicaciones de la comunidad de vecinos. En el momento

que se detectó el problema se envio oficio a la comunidad para que proceda a su reparación.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 28/05/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000057-00EXPEDIENT 5INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Placas solares

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En algunos Ayuntamientos pedáneos se han instalado placas fotovoltaicas.

1.- ¿Nos pueden detallar en qué Ayuntamientos ya están funcionando a pleno rendimiento

estas placas, y en cuales está previsto su implantación? Por favor, indiquen calendario

aproximado de instalación de placas en los Ayuntamientos que todavía no las tengan instaladas.

2.- ¿Nos pueden facilitar el presupuesto de esta instalación?

3.- ¿Nos pueden facilitar cuantos kilovatios están generando dichas placas? Por favor,

especifiquen cada uno de los Ayuntamientos con placas por separado.

4.- ¿Nos pueden facilitar las facturas de luz eléctrica de los Ayuntamientos, para que

podamos comprobar la eficiencia energética de dichas placas?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 28/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000025

DATA I HORA ENTRADA
28/05/2021 12:27

DATA I HORA REGISTRE
28/05/2021 12:44

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000057-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Placas solares

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En algunos Ayuntamientos pedáneos se han instalado placas fotovoltaicas.

1.- ¿Nos pueden detallar en qué Ayuntamientos ya están funcionando a pleno rendimiento

estas placas, y en cuales está previsto su implantación? Por favor, indiquen calendario

aproximado de instalación de placas en los Ayuntamientos que todavía no las tengan instaladas.

2.- ¿Nos pueden facilitar el presupuesto de esta instalación?

3.- ¿Nos pueden facilitar cuantos kilovatios están generando dichas placas? Por favor,

especifiquen cada uno de los Ayuntamientos con placas por separado.

4.- ¿Nos pueden facilitar las facturas de luz eléctrica de los Ayuntamientos, para que

podamos comprobar la eficiencia energética de dichas placas?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD ALEJANDRO RAMON ALVAREZ 29/06/2021 ACCVCA-120 42169329619457473576

648764412363786529

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

1.  

2.  

3.  

4.  

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000025

DATA I HORA ENTRADA
28/05/2021 12:27

DATA I HORA REGISTRE
28/05/2021 12:44

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000057-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1914-2021-000084-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1914 - REG. EM.CLIM, AGRIC. ALIMENTACIÓ, CEMENTERIS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Placas solares

PREGUNTES QUE PRESENTA EL VOCAL VÍCTOR PONS ROGER, EN EL SEU

NOM I EN EL DEL GRUP POPULAR, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA

MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

En alguns Ajuntaments pedanis s'han instal·lat plaques fotovoltaiques.

1.- Ens poden detallar en quins Ajuntaments ja estan funcionant a ple rendiment aquestes

plaques, i en quals està previst la seua implantació? Per favor, indiquen calendari aproximat

d'instal·lació de plaques als Ajuntaments que encara no les tinguen instal·lades.

S'han instal·lat plaques fotovoltaiques en les pedanies de la Torre, Carpesa (en l'edifici de

l'Alcaldia i en la Universitat Popular) i en El Palmar.

Està prevista la instal·lació de plaques fotovoltaiques en dos edificis municipals de

Benifaraig (Alcaldia i Casino). L'execució es durà a terme al llarg del 2021.

2.- Ens poden facilitar el pressupost d'aquesta instal·lació?

Els pressupostos d'execució de les instal·lacions van ser:

   Alcaldia de Carpesa: 20.445,43 €

   Universitat Popular de Carpesa: 18.186,53 €

   Alcaldia de la Torre: 23.105,28 €

   Poliesportiu El Palmar: 39.968,71 €
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD ALEJANDRO RAMON ALVAREZ 29/06/2021 ACCVCA-120 42169329619457473576

648764412363786529

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

1.  

2.  

3.  

4.  

3.- Ens poden facilitar quants quilowatts estan generant aquestes plaques? Per favor,

especifiquen cadascun dels Ajuntaments amb plaques per separat.

La potència de les plaques fotovoltaiques per a cada instal·lació és la següent:

 Alcaldia de Carpesa: 10 kW (12,3 kWp)

 Universitat Popular de Carpesa: 12,5 kW (14,4 kWp)

 Alcaldia de la Torre: 15 kW (17,8 kWp)

 Poliesportiu El Palmar: 44,5 kW (51,06 kWp)

4.- Ens poden facilitar les factures de llum elèctrica dels Ajuntaments, perquè  puguem

comprovar l'eficiència energètica d'aquestes plaques?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 28/05/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000057-00EXPEDIENT 6INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Bolsas de basura en papeleras

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Hemos recibido quejas de algunos vecinos al constatar que las papeleras de la calle ya no

tienen bolsa de basura.

1.- ¿Nos pueden detallar a qué es debido este cambio, y por qué ya no se están instalando

bolsas de basura en las papeleras?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 28/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000024

DATA I HORA ENTRADA
28/05/2021 12:27

DATA I HORA REGISTRE
28/05/2021 12:45

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000057-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Bolsas de basura en papeleras

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Hemos recibido quejas de algunos vecinos al constatar que las papeleras de la calle ya no

tienen bolsa de basura.

1.- ¿Nos pueden detallar a qué es debido este cambio, y por qué ya no se están instalando

bolsas de basura en las papeleras?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 28/06/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000024

DATA I HORA ENTRADA
28/05/2021 12:27

DATA I HORA REGISTRE
28/05/2021 12:45

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000057-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000202-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Bolsas de basura en papeleras

1.- ¿Nos pueden detallar a qué es debido este cambio, y por qué ya no se están

instalando bolsas de basura en las papeleras?

 La responsabilitat de portar bosses correspon a les persones que en necessiten fer ús. 

La responsabilidad de llevar bolsas corresponde a las personas que necesitan hacer uso.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 28/05/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000057-00EXPEDIENT 7INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Ocupación vía pública para actos culturales

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

1.- ¿Nos pueden pasar una relación de todos y cada uno de los permisos de ocupación de

vía pública que se dieron para actos culturales en els pobles de nord durante el año 2020?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 28/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000023

DATA I HORA ENTRADA
28/05/2021 12:27

DATA I HORA REGISTRE
28/05/2021 12:46

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000057-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Ocupación vía pública para actos culturales

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

1.- ¿Nos pueden pasar una relación de todos y cada uno de los permisos de ocupación de

vía pública que se dieron para actos culturales en els pobles de nord durante el año 2020?

24



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 C

9
q
k 

9
4
O

9
 N

g
p
D

 +
3
i0

 0
n
u
G

 y
B
jW

 t
6
0
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE VALÈNCIA LUCIA BEAMUD VILLANUEVA 07/06/2021 ACCVCA-120 10628510339650190230

1597563835017967312

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000023

DATA I HORA ENTRADA
28/05/2021 12:27

DATA I HORA REGISTRE
28/05/2021 12:46

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000057-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1910-2021-000095-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1910 - REG.POBLES VALÈNCIA,IGUALTAT,ESPAI PUBLIC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Ocupación vía pública para actos culturales

Per part del Servici de Pobles de València s’han tramitat en 2020 els expedientsd’ocupació

de via pública als Pobles del Nord que es detallen a continuación:

EXPEDIENTS OCUPACIÓ POBLES NORD 2020

POBLE                      EXPEDIENT                                   CELEBRACIÓ

BENIFARAIG           FESTA AL CARRER                         5 AGOST 2020

BENIFARAIG           TIR 42 SALVES                                 5 AGOST 2020

BENIFARAIG           FESTES NADAL                               11 I 19 DESEMBRE 2020

BENIFARAIG           FESTIVITAT REIS                             5 GENER 2021

BORBOTÓ                DIA HISPANITAT                              12 OCTUBRE 2020

BORBOTÓ                MUNTATGE ARBRE NADAL         19 DESEMBRE 2020

CARPESA                 SANT ANTONI CARPESA                2 FEBRER 2020

CARPESA                 CAVALCADA REIS                            5 GENER 2021

MASSARROJOS      DIA DE LA PAU                                 30 GENER 2020

MASSARROJOS      CALDERETES                                    16 FEBRER 2020
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE VALÈNCIA LUCIA BEAMUD VILLANUEVA 07/06/2021 ACCVCA-120 10628510339650190230

1597563835017967312

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

MASSARROJOS      SETMANA CULTURAL                     14 NOVEMBRE 2020

MASSARROJOS      FESTA GRAN                                      1 AGOST 2020

MASSARROJOS      FIRA NADAL                                       26 I 27 DESEMBRE 2020

MASSARROJOS      CALVALCADA REIS                           5 GENER 2021
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE PARTICIPACIÓ
CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

ELISA VALIA COTANDA 07/06/2021 ACCVCA-120 93196915955835865290
487801405947321282

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000023

DATA I HORA ENTRADA
28/05/2021 12:27

DATA I HORA REGISTRE
28/05/2021 12:46

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000057-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1916-2021-000143-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1916 - REG. PART. CIUTAD., TRANSP.GOV.OBERT, CICLE INTE.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Ocupación vía pública para actos culturales

Respuesta: Ocupación vía pública para actos culturales.

Durante el año 2020 se tramitó un expediente (2312/2020/71) con Resolución VC-362 de

fecha 5/08/2020 de ocupación del dominio público para la celebración de la actividad de III

Muestra de Bandas de los Pueblos del Norte.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 28/05/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000057-00EXPEDIENT 8INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Eliminar, o en su caso delimitar horario, a las plazas de parking reservadas para autoridades

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

Don Victor Pons Roger, en su calidad de vocal portavoz del Grupo Municipal del Partido

Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del

Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN:

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace poco, en nuestros pueblos, se han ido estableciendo plazas de parking

reservadas para vehículos oficiales.

Existe una gran dificultad para aparcar en nuestros pueblos, y reservar plazas para

vehículos oficiales es algo que va completamente en contra del bien estar de nuestros vecinos.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Que se eliminen las plazas reservadas para vehículos oficiales.

Segunda.- En caso de que dichas plazas, estén pensadas para trabajadores del

Ayuntamiento, y atendiendo a la excelente labor que hacen para nuestros ciudadanos, que dichas

plazas queden reservadas única y exclusivamente mientras el citado Ayuntamiento, y por lo tanto

sus trabajadores, están atendiendo al público.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 28/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000022

DATA I HORA ENTRADA
28/05/2021 12:27

DATA I HORA REGISTRE
28/05/2021 12:47

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000057-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Eliminar, o en su caso delimitar horario, a las plazas de parking reservadas para autoridades

Don Victor Pons Roger, en su calidad de vocal portavoz del Grupo Municipal del Partido

Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del

Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN:

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace poco, en nuestros pueblos, se han ido estableciendo plazas de parking

reservadas para vehículos oficiales.

Existe una gran dificultad para aparcar en nuestros pueblos, y reservar plazas para

vehículos oficiales es algo que va completamente en contra del bien estar de nuestros vecinos.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Que se eliminen las plazas reservadas para vehículos oficiales.

Segunda.- En caso de que dichas plazas, estén pensadas para trabajadores del

Ayuntamiento, y atendiendo a la excelente labor que hacen para nuestros ciudadanos, que dichas

plazas queden reservadas única y exclusivamente mientras el citado Ayuntamiento, y por lo tanto

sus trabajadores, están atendiendo al público.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 28/05/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000057-00EXPEDIENT 9INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Implantación de medidas de seguridad en la curva del Camino Calvario número 1, de Carpesa

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

Don Victor Pons Roger, en su calidad de vocal portavoz del Grupo Municipal del Partido

Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del

Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN:

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En dirección a Benifaraig, nada más pasar el número 1 del camino Calvario de Carpesa,

hay una curva pronunciada a la izquierda.

Esta curva reviste de bastante peligrosidad y se deberían aplicar medidas para evitar que se

produzcan accidentes.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Instalación de señales que avisen de la curva peligrosa.

Segunda.- Pintar el centro de la carretera con línea continua y metros antes de la misma,

una banda ancha de pintura roja advirtiendo del peligro de la curva.

Tercera.- Cuidar de que matorrales adyacentes no impidan la correcta visión del otro lado

de la curva.

Cuarta.- Empezar, de manera inmediata, los trámites para la expropiación del terreno

suficiente para que dicha curva no sea tan pronunciada y peligrosa.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 28/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000021

DATA I HORA ENTRADA
28/05/2021 12:26

DATA I HORA REGISTRE
28/05/2021 12:47

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000057-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Implantación de medidas de seguridad en la curva del Camino Calvario número 1, de Carpesa

Don Victor Pons Roger, en su calidad de vocal portavoz del Grupo Municipal del Partido

Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del

Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN:

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En dirección a Benifaraig, nada más pasar el número 1 del camino Calvario de Carpesa,

hay una curva pronunciada a la izquierda.

Esta curva reviste de bastante peligrosidad y se deberían aplicar medidas para evitar que se

produzcan accidentes.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Instalación de señales que avisen de la curva peligrosa.

Segunda.- Pintar el centro de la carretera con línea continua y metros antes de la misma,

una banda ancha de pintura roja advirtiendo del peligro de la curva.

Tercera.- Cuidar de que matorrales adyacentes no impidan la correcta visión del otro lado

de la curva.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 28/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

Cuarta.- Empezar, de manera inmediata, los trámites para la expropiación del terreno

suficiente para que dicha curva no sea tan pronunciada y peligrosa.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 28/05/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000057-00EXPEDIENT 10INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Construcción de Puntos de Suministro de Agua para Tanques de Pulverizar

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

Don Victor Pons Roger, en su calidad de vocal portavoz del Grupo Municipal del Partido

Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del

Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En nuestros pueblos la actividad agrícola es muy importante. Numerosos vecinos se

dedican en exclusiva al cuidado de sus campos. Para ello, es imprescindible facilitarles algunas

de las tareas que a diario realizan. Construir puntos en donde el agricultor pueda llenar de agua

los tanques de su tractor, con toda seguridad tanto para él, como para el resto de vecinos, como

para el medioambiente, es una necesidad imperiosa.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Construcción distintos de Puntos de Suministro de Agua para Tanques de

Pulverizar, contando con todas las medidas de seguridad necesarias, y facilidades para que

agricultores, vecinos y medio ambiente se vean beneficiados.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 28/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000020

DATA I HORA ENTRADA
28/05/2021 12:26

DATA I HORA REGISTRE
28/05/2021 12:48

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000057-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Construcción de Puntos de Suministro de Agua para Tanques de Pulverizar

Don Victor Pons Roger, en su calidad de vocal portavoz del Grupo Municipal del Partido

Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del

Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En nuestros pueblos la actividad agrícola es muy importante. Numerosos vecinos se

dedican en exclusiva al cuidado de sus campos. Para ello, es imprescindible facilitarles algunas

de las tareas que a diario realizan. Construir puntos en donde el agricultor pueda llenar de agua

los tanques de su tractor, con toda seguridad tanto para él, como para el resto de vecinos, como

para el medioambiente, es una necesidad imperiosa.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Construcción distintos de Puntos de Suministro de Agua para Tanques de

Pulverizar, contando con todas las medidas de seguridad necesarias, y facilidades para que

agricultores, vecinos y medio ambiente se vean beneficiados.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 28/05/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000057-00EXPEDIENT 11INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
MAYOR PRESENCIA POLICIAL EN LAS PEDANIAS DEL NORTE

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

Don Victor Pons Roger, en su calidad de vocal portavoz del Grupo Municipal del Partido

Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del

Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN:

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace un tiempo, estamos comprobando como los robos en domicilios están

aumentando en las pedanías del norte. Más concretamente en la pedania de Massarrojos y sus

zonas de urbanizaciones están sufriendo un oleada de asaltos en viviendas. 

Los vecinos están cansados y atemorizados por esta situación. Y la sensación de

indefensión es muy grande debido a que cuando llaman a la PLV para que atienda un caso, tardan

de media más de 30 minutos en acudir.

Por todo lo expuesto, presentamos la siguiente:

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Instar a la Delegación de protección ciudadana a que aumente la presencia

policial en el conjunto de pedanías del norte.

Segunda.- Que exista una patrulla de la PLV fija en horario nocturno en las pedanías de

Massarrojos para atender de manera inmediata en caso de robo.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 28/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000019

DATA I HORA ENTRADA
28/05/2021 12:26

DATA I HORA REGISTRE
28/05/2021 12:49

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000057-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
MAYOR PRESENCIA POLICIAL EN LAS PEDANIAS DEL NORTE

Don Victor Pons Roger, en su calidad de vocal portavoz del Grupo Municipal del Partido

Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del

Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN:

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace un tiempo, estamos comprobando como los robos en domicilios están

aumentando en las pedanías del norte. Más concretamente en la pedania de Massarrojos y sus

zonas de urbanizaciones están sufriendo un oleada de asaltos en viviendas. 

Los vecinos están cansados y atemorizados por esta situación. Y la sensación de

indefensión es muy grande debido a que cuando llaman a la PLV para que atienda un caso, tardan

de media más de 30 minutos en acudir.

Por todo lo expuesto, presentamos la siguiente:

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Instar a la Delegación de protección ciudadana a que aumente la presencia

policial en el conjunto de pedanías del norte.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 28/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

Segunda.- Que exista una patrulla de la PLV fija en horario nocturno en las pedanías de

Massarrojos para atender de manera inmediata en caso de robo.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 07/09/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000084-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Modificación horario IDE Carpesa

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente, y a raíz de una moción propuesta por el Partido Popular, se ha regulado el

uso de la IDE de Carpesa.

No obstante, los horarios establecidos parecen demasiado restrictivos, y pese a que resulta

esencial conciliar vecinos con usuarios de la IDE, debemos potenciar el uso deportivo de la IDE

sin que ello menoscabe en el bienestar de los vecinos cercanos.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Que el horario establecido se modifique, de tal manera que la IDE permanezca

abierta de 09:00 a 15:00 y de 16:00 a 22:00.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000030

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 09:23

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 09:48

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000084-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Modificación horario IDE Carpesa

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente, y a raíz de una moción propuesta por el Partido Popular, se ha regulado el

uso de la IDE de Carpesa.

No obstante, los horarios establecidos parecen demasiado restrictivos, y pese a que resulta

esencial conciliar vecinos con usuarios de la IDE, debemos potenciar el uso deportivo de la IDE

sin que ello menoscabe en el bienestar de los vecinos cercanos.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Que el horario establecido se modifique, de tal manera que la IDE permanezca

abierta de 09:00 a 15:00 y de 16:00 a 22:00.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 07/09/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000084-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Apertura centro de jubilados

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Nuestros mayores llevan tiempo sin poder disfrutar de los centros de jubilados.

Para muchos de ellos, acudir a estos centros supone un alivio a la soledad que padecen en

sus domicilios.

Sin menoscabo de la seguridad y la salud de todos y cada uno de ellos se debe hacer lo

posible, incentivando si es menester desde las instituciones públicas, la apertura de estos centros.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Instar a la concejalía de envejecimiento activo a facilitar la apertura de los

centros de jubilados, siempre que se garantice la seguridad sanitaria de nuestros mayores
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000031

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 09:23

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 09:47

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000084-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Apertura centro de jubilados

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Nuestros mayores llevan tiempo sin poder disfrutar de los centros de jubilados.

Para muchos de ellos, acudir a estos centros supone un alivio a la soledad que padecen en

sus domicilios.

Sin menoscabo de la seguridad y la salud de todos y cada uno de ellos se debe hacer lo

posible, incentivando si es menester desde las instituciones públicas, la apertura de estos centros.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Instar a la concejalía de envejecimiento activo a facilitar la apertura de los

centros de jubilados, siempre que se garantice la seguridad sanitaria de nuestros mayores

5
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 07/09/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000084-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Accesibilidad Ermita de Santa Ana

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

  

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace ya algunos años, la Ermita de San Ana se ha convertido en un punto de

encuentro entre vecinos que desean ir allí a disfrutar del entorno.

De hecho, al encontrarse al inicio del Barranc del Palmaret de Baix, es un punto al que

llegan muchas personas que están haciendo actividades deportivas.

Sin embargo, desde la pista forestal del Barranc de Baix, hasta la Ermita de Santa Ana, no

existe ni paso de peatones, ni facilidades para cruzar las acequias que rodean dicha Ermita. Lo

cual hace que los excursionistas se jueguen el tipo andando por el Camino de Moncada, que es

una carretera con mucho tránsito y sin arcén que resulta realmente peligrosa.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Hacer más accesible para los peatones y ciclistas la Ermita de Santa Ana, tanto

para los vecinos de Borboto, como para los que usan la pista del Barranc del Palmaret de Baix.

Segunda.- Instalar y construir todas las medidas necesarias (pasos de peatones, semáforos,

puentes entre las acequias, eliminar barreras) para que dicha accesibilidad sea una realidad.

6
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000032

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 09:23

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 09:47

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000084-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Accesibilidad Ermita de Santa Ana

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

  

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace ya algunos años, la Ermita de San Ana se ha convertido en un punto de

encuentro entre vecinos que desean ir allí a disfrutar del entorno.

De hecho, al encontrarse al inicio del Barranc del Palmaret de Baix, es un punto al que

llegan muchas personas que están haciendo actividades deportivas.

Sin embargo, desde la pista forestal del Barranc de Baix, hasta la Ermita de Santa Ana, no

existe ni paso de peatones, ni facilidades para cruzar las acequias que rodean dicha Ermita. Lo

cual hace que los excursionistas se jueguen el tipo andando por el Camino de Moncada, que es

una carretera con mucho tránsito y sin arcén que resulta realmente peligrosa.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Hacer más accesible para los peatones y ciclistas la Ermita de Santa Ana, tanto

para los vecinos de Borboto, como para los que usan la pista del Barranc del Palmaret de Baix.

7
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

Segunda.- Instalar y construir todas las medidas necesarias (pasos de peatones, semáforos,

puentes entre las acequias, eliminar barreras) para que dicha accesibilidad sea una realidad.

8
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 07/09/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000084-00EXPEDIENT 4INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Espejo seguridad vial en Carrer la Gepa con Av. Palmaret

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La salida del Carrer de la Gepa con la Av. Del Palmaret de Carpesa tiene muy poca

visibilidad.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Instalación de un espejo curvo que facilite la salida de dicha calle hacía la

reseñada avenida al ofrecer una mayor visibilidad.

9
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000033

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 09:23

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 09:45

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000084-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Espejo seguridad vial en Carrer la Gepa con Av. Palmaret

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La salida del Carrer de la Gepa con la Av. Del Palmaret de Carpesa tiene muy poca

visibilidad.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Instalación de un espejo curvo que facilite la salida de dicha calle hacía la

reseñada avenida al ofrecer una mayor visibilidad.

10
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI DE JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD FRANCISCO MARTIN CRUZ 14/10/2021 ACCVCA-120 3546219338107953071

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

DATA
07/10/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000084-00EXPEDIENT 4PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció presentada pel Grup Popular relativa a l'espill seguretat viària en Carrer la Gepa amb
Av. Palmaret

 APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVARESULTAT  CDI12-O-00002CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP

MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La salida del Carrer de la Gepa con la Av. Del Palmaret de Carpesa tiene muy poca

visibilidad.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Instalación de un espejo curvo que facilite la salida de dicha calle hacía la

reseñada avenida al ofrecer una mayor visibilidad.

 

DEBAT
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI DE JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD FRANCISCO MARTIN CRUZ 14/10/2021 ACCVCA-120 3546219338107953071

RESPOSTA INICIATIVA

Interviene el vocal del Grupo Popular Victor Pons para defender la moción presentada

cuyo objetivo el mejorar la seguridad de los vecinos mediante la colocación de un espejo, ya que

en el cruce de ambas calles, la visibilidad es escasa y se pueden producir accidentes. Lamenta

que en la obras efectuadas por la Delegación de Mobilitat de hace un tiempo, ( colocación de

badenes en la Avda el Palmaret), no se observara dicha deficiencia.

Intervé el vocal del grup Compromis Abelard Barberá que planteja una moció alternativa

davant el dubte del sentit de circulació del carrer de la Gepa. Si és d'entrada des de l'Av. del

Palmaret, no procediria col·locar l'espill, si és d'eixida, efectivament seria convenient. La moció

alternativa és:

"Realitzar un estudi dels sentits de l'entorn, atés que, l'ample de la calçada del carrer de la

Gepa no permet la circulació en doble sentit. En cas que el sentit fora d'entrada des de l'Av. Del

Palmaret cap al carrer de la Gepa no seria necessari l'espill, mentre si el sentit fora al contrari

s'instal·larà. ".

Interviene el vocal Victor Pons del grupo Popular para asegurar que efectivamente el

sentido de la calle es de salida a la Avenida.

VOTACIÓ

Sotmesa a votació la moció alternativa és aprovada per sis vots a favor ( Compromis,

PSPV i Ciutadans) i dues abstencions ( Partit Popular)

12
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 07/09/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000084-00EXPEDIENT 5INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Nueva Alcaldía en la pedanía de Casas de Bárcena

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

  

En base al asunto referenciado, realizamos las siguientes:

 

PREGUNTAS:

 

¿Objeto y características técnicas de la nueva Alcaldía de Casas de Bárcena?¿Acogerá los

servicios municipales de los términos de Mahuella, Tauladella, Rafalell y Vistabella?

  ¿Qué dependencias y usos va a disponer dicho edificio?¿Tendrán lugar actividades

conjuntas con el municipio de Bonrepòs y Mirambell?

  ¿Cuándo prevé el Ayuntamiento la inauguración y entrada en funcionamiento de esta

Alcaldía?¿Número de personal funcionario y categoría profesional asignado a la Alcaldía

de Casas de Bárcena?

  ¿Presupuesto total de las obras de ejecución del edificio? ¿Número de partida

presupuestaria municipal donde se ha consignado dicho gasto? ¿Nombre de la Empresa

Contratista de las citadas obras?¿Plazo de ejecución?

13
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000034

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 09:23

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 09:50

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000084-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Nueva Alcaldía en la pedanía de Casas de Bárcena

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

  

En base al asunto referenciado, realizamos las siguientes:

 

PREGUNTAS:

 

¿Objeto y características técnicas de la nueva Alcaldía de Casas de

Bárcena?¿Acogerá los servicios municipales de los términos de Mahuella, Tauladella,

Rafalell y Vistabella?

 ¿Qué dependencias y usos va a disponer dicho edificio?¿Tendrán lugar actividades

conjuntas con el municipio de Bonrepòs y Mirambell?

  ¿Cuándo prevé el Ayuntamiento la inauguración y entrada en funcionamiento de

esta Alcaldía?¿Número de personal funcionario y categoría profesional asignado a la

Alcaldía de Casas de Bárcena?

  ¿Presupuesto total de las obras de ejecución del edificio? ¿Número de partida

presupuestaria municipal donde se ha consignado dicho gasto? ¿Nombre de la Empresa

Contratista de las citadas obras?¿Plazo de ejecución?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE VALÈNCIA LUCIA BEAMUD VILLANUEVA 24/09/2021 ACCVCA-120 10628510339650190230

1597563835017967312

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000034

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 09:23

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 09:50

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000084-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1910-2021-000142-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1910 - REG.POBLES VALÈNCIA,IGUALTAT,ESPAI PUBLIC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Nueva Alcaldía en la pedanía de Casas de Bárcena

PREGUNTES QUE PRESENTA EL VOCAL *VICTOR PONS ROGER, EN EL

SEU NOM IEN EL DEL GRUP POPULAR, Al CONSELL DE DISTRICTE DE LA

JUNTA MUNICIPALDE POBLES DEL NORD

Sobre la base de l'assumpte referenciat, realitzem les següents:

PREGUNTA

1.- Objecte i característiques tècniques de la nova Alcaldia de Cases de Bárcena? Acollirà

elsserveis municipals dels termes de Mahuella, Tauladella, Rafalell i Vistabella?

RESPOSTA

L'objecte de la nova Alcaldia és per a poder oferir millors serveis municipals a la

ciutadania deCases de Bàrcena, la qual engloba també els termes municipals de Mahuella,

Tauladella,Rafalell y Vistabella.

PREGUNTA

2.- Quines dependències i usos disposarà aquest edifici? Tindran lloc activitats conjuntes

ambel municipi de Bonrepòs i Mirambell?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE VALÈNCIA LUCIA BEAMUD VILLANUEVA 24/09/2021 ACCVCA-120 10628510339650190230

1597563835017967312

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

 

RESPOSTA

Es tracta d'un edifici multiusos i per tant, disposarà dels mateixos usos que la resta

d'edificismunicipals pertanyents a les Alcaldies dels Pobles de València.En la data actual es

disposa d'un Conveni de col·laboració entre l'Ajuntament de València il'Ajuntament de Bonrepòs

i Mirambell que es va signar en data 1 de gener de 2021.

PREGUNTA

3.- Quan preveu l'Ajuntament la inauguració i entrada en funcionament d'aquesta Alcaldia?

Número de personal funcionari i categoria professional assignat a l'Alcaldia de Cases deBárcena?

RESPOSTA

Les obres es troben finalitzades, no obstant això es troba pendent que per part de

ServeisCentrals Tècnics es remeta acta de recepció definitiva, per tant s'hauria de sol·licitar

aquestainformació al citat Servei. Es troba adscrit a l'Alcaldia una auxiliar administrativa.

PREGUNTA

4.- Pressupost total de les obres d'execució de l'edifici? Número de partida

pressupostàriamunicipal on s'ha consignat aquesta despesa? Nom de l'Empresa Contractista de

les citadesobres?Termini d'execució?

RESPOSTA

L'obra de rehabilitació de la nova Alcaldia de Cases de Bàrcena va ser adjudicada a

l'empresaEcocivil Electromur G.E, S.L, per un import de 448.776€ inicials i termini d'execució

de 195dies, prorrogat i amb càrrec a la partida pressupostària 2019 IG970 93300 63200.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 07/09/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000084-00EXPEDIENT 6INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Acuerdos reunión Ayuntamiento y Asociación de Vecinos de Poble Nou

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

 

En base al asunto referenciado, realizamos las siguientes:

 

PREGUNTAS:

 

¿Qué tipo de acuerdos, compromisos y mejoras se han alcanzado en la reunión mantenida

entre el Concejal Borja Sanjuán y la Asociación de Vecinos de Poble Nou?

 ¿Qué actuaciones municipales se han ejecutado en el Poble de Poble Nou durante el año

2020 y el presente año?

  ¿Cuándo prevé ejecutar el Ayuntamiento el jardín aprobado en Poble Nou en los

presupuestos participativos DecidimVLC?

  ¿En qué situación se encuentran los trabajos de reordenación y estudio de integración

paisajística de la Ronda Norte y que afecta a la accesibilidad de Poble Nou?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000035

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 09:23

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 09:49

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000084-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Acuerdos reunión Ayuntamiento y Asociación de Vecinos de Poble Nou

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

 

En base al asunto referenciado, realizamos las siguientes:

 

PREGUNTAS:

 

¿Qué tipo de acuerdos, compromisos y mejoras se han alcanzado en la reunión

mantenida entre el Concejal Borja Sanjuán y la Asociación de Vecinos de Poble Nou?

 ¿Qué actuaciones municipales se han ejecutado en el Poble de Poble Nou durante el

año 2020 y el presente año?

 ¿Cuándo prevé ejecutar el Ayuntamiento el jardín aprobado en Poble Nou en los

presupuestos participativos DecidimVLC?

  ¿En qué situación se encuentran los trabajos de reordenación y estudio de

integración paisajística de la Ronda Norte y que afecta a la accesibilidad de Poble Nou?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ D'HISENDA BORJA JESUS SANJUAN ROCA 04/10/2021 ACCVCA-120 30160010390761473941

187426805523552874

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000035

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 09:23

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 09:49

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000084-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1904-2021-000252-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1904 - REG.D´HISENDA, INFORMACIÓ I DEFENSA DE CIUTADANIA

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Acuerdos reunión Ayuntamiento y Asociación de Vecinos de Poble Nou

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU NOMBRE Y EN EL

DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL

NORD.

En base al asunto referenciado, realizamos las siguientes:

PREGUNTAS:

¿Qué tipo de acuerdos, compromisos y mejoras se han alcanzado en la reunión

mantenida entre el Concejal Borja Sanjuán y la Asociación de Vecinos de Poble Nou?

¿Qué actuaciones municipales se han ejecutado en el Poble de Poble Nou durante el

año 2020 y el presente año?

¿Cuándo prevé ejecutar el Ayuntamiento el jardín aprobado en Poble Nou en los

presupuestos participativos DecidimVLC?

¿En qué situación se encuentran los trabajos de reordenación y estudio de integración

paisajística de la Ronda Norte y que afecta a la accesibilidad de Poble Nou?

Se están estudiando y avanzando en las propuestas.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 06/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000035

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 09:23

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 09:49

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000084-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000302-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Acuerdos reunión Ayuntamiento y Asociación de Vecinos de Poble Nou

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA

MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

En base al asunto referenciado, realizamos las siguientes:

PREGUNTAS:

2.- ¿Qué actuaciones municipales se han ejecutado en el Poble de Poble Nou durante el

año 2020 y el presente año?

El servici de Gestió Sostenible de Residus ha substituït, amb un pressupost total de

14.272,90 euros, els contenidors de residus de 3.000 litres per altres de 1.000 litres per tal de

posar a disposició de la població més illes de contenidors a menor distància, disminuint així la

ràtio d’habitants per contenidor i afavorint la separació en origen. Les xifres per any són:

 - 2020: 32 contenidors (16 d’envasos i 16 de paper-cartó), pressupost 9.848,68 euros.

 - 2021: 16 contenidors d’orgànica, pressupost 4.788,22 euros.

Per altra part, s’han executat les tasques ordinàries i extraordinàries de neteja i recollida de

residus.

El servici de Jardineria Sostenible ha realitzat durant tots dos anys les tasques habituals de

manteniment.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 06/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

 

El servicio de Gestión Sostenible de Residuos ha sustituido, con un presupuesto total de

14.272,90 euros, los contenedores de residuos de 3.000 litros por otros de 1.000 litros para

poner a disposición de la población más islas de contenedores a menor distancia, disminuyendo

así la ratio de habitantes por contenedor y favoreciendo la separación en origen. Las cifras por

año son: 

- 2020:  32 contenedores (16 de envases y 16 de papel-cartón), presupuesto 9.848,68 

euros.

- 2021: 16 contenedores de orgánica, presupuesto 4.788,22 euros. 

Por otra parte, se han ejecutado las tareas ordinarias y extraordinarias de limpieza y

recogida de residuos.

El servicio de Jardinería Sostenible ha realizado durante ambos años las tareas habituales

de mantenimiento.

 

3.- ¿Cuándo prevé ejecutar el Ayuntamiento el jardín aprobado en Poble Nou en los

presupuestos participativos DecidimVLC?

Davant la impossibilitat del manteniment de la zona de jocs infantils (amagada a esquenes

de l’Ajuntament pedani), raó per la qual s’havien retirat anteriorment, es va optar per dedicar els

diners a la instal·lació fotovoltaica que forma part de la proposta ciutadana. De la seua plasmació

s’encarrega el servici d’Arquitectura i Servicis Centrals Tècnics.

No obstant, existeix una zona infantil a 200 metres de l’Ajuntament de Poble Nou, per la

qual cosa el poble disposa d’esta àrea de jocs per a les criatures.

 

Ante la imposibilidad del mantenimiento de la zona de juegos infantiles (escondida a

espaldas del Ayuntamiento pedáneo), razón por la cual se habían retirado anteriorment, se optó

por dedicar el dinero a la instalación fotovoltaica que forma parte de la propuesta ciudadana.

De su plasmación se encarga el Servicio de Arquitectura y Servicios Centrales Técnicos. 

No obstante, existe una zona infantil a 200 metros del Ayuntamiento de Poble Nou, por lo

que el pueblo dispone de esta área de juegos para las criatures.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT SOSTENIBLE I
INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

GIUSEPPE GREZZI 05/10/2021 ACCVCA-120 12669148081045019049
4331543419494381173

RESPOSTA INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000035

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 09:23

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 09:49

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000084-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1909-2021-000377-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1909 - REG.MOBILITAT I TRANSPORT PUBLIC,PLATGES, ACÚSTICA

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Acuerdos reunión Ayuntamiento y Asociación de Vecinos de Poble Nou

RESPUESTA PUNTO 2:

¿Qué actuaciones municipales se han ejecutado en el Poble de Poble Nou durante el

año 2020 y el presente año?

Se relacionan las actuaciones efectuadas por la Sección de Señalización en el período

comprendido entre 01/01/2020 hasta la actualidad

 

Elemento Ejecutado Calle
Número
(de) Cruce con Barrio Concepto Especificación

 
27/01/2020 C.V. GODELLA 65

 

POBLE
NOU Conservación Espejos

 
27/01/2020 C.V. GODELLA 95

 

POBLE
NOU Conservación R-301

 
28/01/2020

C M N O
MONCADA 215

 

POBLE
NOU Reparar S-860

 
28/01/2020

C M N O
MONCADA 189

 

POBLE
NOU Conservación Hito H-75

 
28/01/2020

C M N O
MONCADA 164

 

POBLE
NOU Reparar Poste
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT SOSTENIBLE I
INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

GIUSEPPE GREZZI 05/10/2021 ACCVCA-120 12669148081045019049
4331543419494381173

RESPOSTA INICIATIVA

2/3

Nota interior 08/02/2020
C M N O
MONCADA 272

 

POBLE
NOU

N u e v a
instalación Espejos

Nota Interior 24/02/2020
C M N O
MONCADA 245

 

POBLE
NOU

N u e v a
instalación Espejos

 
27/02/2020 C.V. GODELLA 152

 

POBLE
NOU Conservación Espejos

Nota Interior 09/07/2020
C M N O
MONCADA 330

 

POBLE
NOU

N u e v a
instalación Espejos

E6605-20 26/08/2020
C M N O
MONCADA 205

 

POBLE
NOU Eliminar S-860

 
14/10/2020 C.V. GODELLA 65

 

POBLE
NOU Conservación Espejos

 
16/10/2020

C M N O
MONCADA 166

 

POBLE
NOU Conservación Hito H-75

 
16/10/2020

C M N O
MONCADA 154

 

POBLE
NOU Reparar Poste

 
16/10/2020

C M N O
MONCADA 189

C M N O
AZAGADOR

POBLE
NOU Conservación Hito H-75

 
16/10/2020

C M N O
MONCADA 200

 

POBLE
NOU Reparar Poste

 
19/11/2020

C M N O
MONCADA 160

 

POBLE
NOU Conservación Hito H-75

 
19/01/2021 C.V. GODELLA 56

 

POBLE
NOU Reparar Espejos

 
19/01/2021 C.V. GODELLA 97

 

POBLE
NOU Reparar Poste

 
19/01/2021

C M N O
MONCADA 189

C M N O
AZAGADOR

POBLE
NOU Conservación Hito H-75

 
19/01/2021

C M N O
MONCADA 168

C M N O
ALQUERIA
CASANI

POBLE
NOU Reparar Poste

N I
2021005770 29/04/2021

E N T R D
ALGARIN

 

C . V .
GODELLA

POBLE
NOU

N u e v a
instalación

R-301, Se reduce la velocidad
máxima a 20 Km/h

N I
2021005770 29/04/2021

C M N O
AZAGADOR

 

C M N O
MONCADA

POBLE
NOU

N u e v a
instalación

R-301, Se reduce la velocidad
máxima a 20 Km/h

 
09/02/2021 C.V. GODELLA 77

 

POBLE
NOU Reparar R-6

 
11/03/2021 C.V. GODELLA 152

 

POBLE
NOU Reparar Espejos
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT SOSTENIBLE I
INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

GIUSEPPE GREZZI 05/10/2021 ACCVCA-120 12669148081045019049
4331543419494381173

RESPOSTA INICIATIVA

3/3

 
21/04/2021 C.V. GODELLA 150

 

POBLE
NOU Reparar Espejos

 
21/04/2021 C.V. GODELLA 97

 

POBLE
NOU Reparar Poste

 
21/04/2021 C.V. GODELLA 65

 

POBLE
NOU Reparar Espejos

 
28/04/2021

C M N O
MONCADA 305

 

POBLE
NOU Reparar Espejos

Nota interior 21/05/2021
E N T R D
ALGARIN 1

 

POBLE
NOU

N u e v a
instalación

P-50, junto "Compresores
Ferriol"(Poble Nou) Señal Peligro
Salida camiones.

 
11/05/2021

C M N O
CARPESA A
MONCADA 3

 

POBLE
NOU Reparar Hito H-75

 
19/05/2021 C.V. GODELLA 46

 

POBLE
NOU Reparar Espejos
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 08/09/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000084-00EXPEDIENT 7INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Grabación Juntas

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Las juntas municipales no se están grabando, lo cual, si en todo caso contraviene lo

pactado en las pertinentes resoluciones, es más incomprensible todavía en estos casos en donde

las juntas se están realizando de manera telemática y solo habría que instalar un programa de

grabación para que quede fehaciente constancia de todo lo que se dice y hace en las juntas

1.- ¿Piensa el Ayuntamiento solucionar este asunto?

2.- ¿Qué motivos son los que hasta la fecha han impedido la grabación de las juntas?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000036

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 14:03

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000084-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Grabación Juntas

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Las juntas municipales no se están grabando, lo cual, si en todo caso contraviene lo

pactado en las pertinentes resoluciones, es más incomprensible todavía en estos casos en donde

las juntas se están realizando de manera telemática y solo habría que instalar un programa de

grabación para que quede fehaciente constancia de todo lo que se dice y hace en las juntas

1.- ¿Piensa el Ayuntamiento solucionar este asunto?

2.- ¿Qué motivos son los que hasta la fecha han impedido la grabación de las juntas?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE PARTICIPACIÓ
CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

ELISA VALIA COTANDA 04/10/2021 ACCVCA-120 93196915955835865290
487801405947321282

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000036

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 14:03

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000084-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1916-2021-000202-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1916 - REG. PART. CIUTAD., TRANSP.GOV.OBERT, CICLE INTE.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Grabación Juntas

Respuesta: Grabación Juntas

 

Las sesiones de los Consejos de Distrito tanto las que se han realizado de forma presencial

como por vía telemática a través de la aplicación LIFESIZE, se han grabado y los videos y audios

estan disponibles en la web municipal que remite directamente al Canal de la Generalitat.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 08/09/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000084-00EXPEDIENT 8INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Horarios Alcaldías de Pueblo

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

  

Nos han llegado numerosas quejas de vecinos que, al parecer, están teniendo dificultades

para contactar con la persona responsable de la Alcaldía de pueblo, en especial hemos recibido

quejas sobre el Ayuntamiento de Benifariag.

1.- ¿Se está cumpliendo con el horario establecido de atención presencial al público desde

todas y cada una de las alcaldías de pueblo?

2.- ¿Nos pueden detallar el horario actualizado de las distintas alcaldías?

3.- ¿Están cumpliendo los alcaldes de pueblo con sus horarios especificados?

4.- ¿Le consta al Ayuntamiento alguna queja al respecto?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000037

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 14:02

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000084-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Horarios Alcaldías de Pueblo

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

  

Nos han llegado numerosas quejas de vecinos que, al parecer, están teniendo dificultades

para contactar con la persona responsable de la Alcaldía de pueblo, en especial hemos recibido

quejas sobre el Ayuntamiento de Benifariag.

1.- ¿Se está cumpliendo con el horario establecido de atención presencial al público desde

todas y cada una de las alcaldías de pueblo?

2.- ¿Nos pueden detallar el horario actualizado de las distintas alcaldías?

3.- ¿Están cumpliendo los alcaldes de pueblo con sus horarios especificados?

4.- ¿Le consta al Ayuntamiento alguna queja al respecto?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE VALÈNCIA LUCIA BEAMUD VILLANUEVA 24/09/2021 ACCVCA-120 10628510339650190230

1597563835017967312

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000037

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 14:02

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000084-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1910-2021-000141-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1910 - REG.POBLES VALÈNCIA,IGUALTAT,ESPAI PUBLIC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Horarios Alcaldías de Pueblo

PREGUNTES QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN EL SEU

NOM I EN EL DEL GRUP POPULAR, Al CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA

MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

Ens han arribat nombroses queixes de veïns que, pel que sembla, estan tenint dificultatsper

a contactar amb la persona responsable de l'Alcaldia de poble, especialment hemrebut queixes

sobre l'Ajuntament de Benifaraig.

PREGUNTA

1.- S'està complint amb l'horari establit d'atenció presencial al públic des de totes

icadascuna de les alcaldies de poble?

RESPOSTA

Tots els funcionaris i totes les funcionàries dels Pobles estan complint escrupolosamentel

seu horari.En el cas concret de Benifaraig, la funcionària es troba en el seu descans vacacional,

iper tant els assumptes del poble de Benifaraig es gestionen actualment des del Servicide Pobles

de Valencia, situat a Tabacalera, i es manté contacte directe amb l’Alcaldessade Benifaraig.

PREGUNTA

2.- Ens poden detallar l'horari actualitzat de les diferents alcaldies?

RESPOSTA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE VALÈNCIA LUCIA BEAMUD VILLANUEVA 24/09/2021 ACCVCA-120 10628510339650190230

1597563835017967312

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

L'horari actualitzat es troba tant en el directori telefònic com en la web municipal.

Es pot accedir al mateix des de la següentURL:

https://www.valencia.es/web/guest/val/infociutat/-/categories/5123552

PREGUNTA

3.- Estan complint els alcaldes de poble amb els seus horaris especificats?

RESPOSTA

Els Alcaldes i Alcaldesses atenen la ciutadania amb cita prèvia, i acudeixen en els

seushoraris específics a l'Alcaldia.

Segons la Resolució de l'Alcaldia núm. 29 de 28 de juny de 2019, es delega en

lesAlcaldesses i Alcaldes de Barri les facultats següents:

- Representar l' Alcalde en el barri amb caràcter d'agent de l'autoritat.

- Vetlar pel compliment dels acords de la Corporació, la conservació i el bon úsdels béns

municipals i el funcionament correcte dels servicis del Poble.

- Vetlar per les relacions entre les entitats cíviques i culturals del Pueblo, ifomentar la

creació de centres cívics.

- Elevar a l'Alcaldia totes les propostes i suggeriments dels veïns i de les veïnesdel Poble,

així com les denúncies i reclamacions.

- Exercir totes les funcions que li delegue l'Alcaldia.

- Firmar els informes relatius a les circumstàncies personals de les personesresidents en el

Poble, quan siguen sol·licitades a efectes administratius.

- Assistir a les recepcions d'obres i instal·lacions de servicis municipals en elPoble.

PREGUNTA

4.- Li consta a l'Ajuntament alguna queixa sobre aquest tema?

RESPOSTA

No ens consta. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 08/09/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000084-00EXPEDIENT 9INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Ocupaciones de vía pública.

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En la anterior junta preguntamos EXPEDIENT: O-89POP-2021-000057-00 PROPOSTA

NÚM.: 7 sobre todas y cada una de las ocupaciones de vía pública concedidas en nuestros

pueblos, sin embargo, nos consta de manera fehaciente, que no están todas las ocupaciones que

se produjeron, ya que no hay ninguna en Cases de Bárcena, ni tampoco los conciertos culturales

que se hicieron en Carpesa en el Verano de 2020.

1.- ¿No tiene constancia el Ayuntamiento de estos actos?

2.- ¿Puede el Ayuntamiento revisar dichas solicitudes de ocupaciones de via pública?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000038

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 14:02

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000084-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Ocupaciones de vía pública.

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En la anterior junta preguntamos EXPEDIENT: O-89POP-2021-000057-00 PROPOSTA

NÚM.: 7 sobre todas y cada una de las ocupaciones de vía pública concedidas en nuestros

pueblos, sin embargo, nos consta de manera fehaciente, que no están todas las ocupaciones que

se produjeron, ya que no hay ninguna en Cases de Bárcena, ni tampoco los conciertos culturales

que se hicieron en Carpesa en el Verano de 2020.

1.- ¿No tiene constancia el Ayuntamiento de estos actos?

2.- ¿Puede el Ayuntamiento revisar dichas solicitudes de ocupaciones de via pública?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE VALÈNCIA LUCIA BEAMUD VILLANUEVA 23/09/2021 ACCVCA-120 10628510339650190230

1597563835017967312

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000038

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 14:02

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000084-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1910-2021-000144-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1910 - REG.POBLES VALÈNCIA,IGUALTAT,ESPAI PUBLIC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Ocupaciones de vía pública.

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE YEN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTAMUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

En l'anterior junta preguntem EXPEDIENT: O-89POP-2021-000057-00 PROPOSTA

Núm.: 7 sobretotes i cadascuna de les ocupacions de via pública concedides als nostres pobles, no

obstant això ,ens consta de manera fehacent, que no estan totes les ocupacions que es van

produir, ja que no hi hacap en Cases de Bárcena, ni tampoc els concerts culturals que es van fer

en Carpesa en l'Estiu de2020.

PREGUNTES

1.- No té constància l'Ajuntament d'aquests actes?

2.- Pot l'Ajuntament revisar aquestes sol·licituds d'ocupacions de via pública?

RESPOSTES

El Servici de Pobles de València, tramita les sol·licituds d’ocupació de via pública

municipal querealitzen les Alcaldesses i Alcaldes del Pobles de València.

Per part de l’Alcaldessa de Carpesa, Carmen Badia, i en referència als concerts culturals

realitzats aCarpesa, a l’estiu de 2020, s’ha informat que els aquestos es varen realitzar en un solar

privat. Nosent per tant competent aquest Servici per a tramitar cap permís al respecte.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE VALÈNCIA LUCIA BEAMUD VILLANUEVA 23/09/2021 ACCVCA-120 10628510339650190230

1597563835017967312

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

 

Per part del Alcalde de Cases de Bàrcena, i respecte a les possibles activitats realitzades,

s’ha indicatque en aquest any no es varen poder sol·licitar amb la deguda antelació ja que les

mesures per Covids’aprovaven i modificaven setmana a setmana.

No obstant tenint en compte que la situació ha millorat, les que s’estan organitzant

actualment esrealitzaran seguint els procediments habituals que marca l’Ajuntament de València.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 08/09/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000084-00EXPEDIENT 10INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Placas solares

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En la anterior junta preguntamos sobre las placas fotovoltaicas instaladas por el

Ayuntamiento EXPEDIENT: O-89POP-2021-000057-00 PROPOSTA NÚM.: 5

Sin embargo, las respuestas no han sido satisfactorias, pues se han dejado de contestar

precisamente las preguntas que nos darían información acerca del rendimiento de dichas placas.

En concreto, nos gustaría saber:

1.- ¿Cuantos kilovatios están generando dichas placas? Por favor, especifiquen cada uno de

los Ayuntamientos con placas por separado.

2.- ¿Se está vendiendo el Kilovatio generado por las placas a empresas de suministro

eléctrico? En ese caso: ¿Cuál es el rendimiento económico que están dando dichas placas?

3.- ¿Nos pueden facilitar las facturas de luz eléctrica de los Ayuntamientos, para que

podamos comprobar cuanto gasta cada Ayuntamiento de luz, y cual está siendo el beneficio de

haber instalado las placas?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000039

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 14:01

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000084-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Placas solares

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En la anterior junta preguntamos sobre las placas fotovoltaicas instaladas por el

Ayuntamiento EXPEDIENT: O-89POP-2021-000057-00 PROPOSTA NÚM.: 5

Sin embargo, las respuestas no han sido satisfactorias, pues se han dejado de contestar

precisamente las preguntas que nos darían información acerca del rendimiento de dichas placas.

En concreto, nos gustaría saber:

1.- ¿Cuantos kilovatios están generando dichas placas? Por favor, especifiquen cada uno de

los Ayuntamientos con placas por separado.

2.- ¿Se está vendiendo el Kilovatio generado por las placas a empresas de suministro

eléctrico? En ese caso: ¿Cuál es el rendimiento económico que están dando dichas placas?

3.- ¿Nos pueden facilitar las facturas de luz eléctrica de los Ayuntamientos, para que

podamos comprobar cuanto gasta cada Ayuntamiento de luz, y cual está siendo el beneficio de

haber instalado las placas?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD ALEJANDRO RAMON ALVAREZ 07/10/2021 ACCVCA-120 42169329619457473576

648764412363786529

RESPOSTA INICIATIVA

1/4

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000039

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 14:01

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000084-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1914-2021-000115-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1914 - REG. EM.CLIM, AGRIC. ALIMENTACIÓ, CEMENTERIS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Placas solares

PREGUNTES QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN EL SEU

NOM I EN EL DEL GRUP POPULAR, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

  En l'anterior junta preguntem sobre les plaques fotovoltaiques instal·lades per

l'Ajuntament EXPEDIENT: O-89POP-2021-000057-00 PROPOSTA Núm.: 5

 No obstant això, les respostes no han sigut satisfactòries, perquè s'han deixat de contestar

precisament les preguntes que ens donarien informació sobre el rendiment d'aquestes plaques. En

concret, ens agradaria saber:

  1.- Quants quilowatts estan generant aquestes plaques? Per favor, especifiquen

cadascun dels Ajuntaments amb plaques per separat.

 Se han instalado placas fotovoltaicas en las pedanías de La Torre, Carpesa (en el edificio

de la Alcaldía y en la Universidad Popular) y en El Palmar. La potencia nominal y pico de cada

una de las instalaciones es la siguiente

 Alcaldía de la Torre: 15 kW (17,8 kWp)

Alcaldía de Carpesa: 10 kW (12,3 kWp)

Universitat Popular de Carpesa:  12,5 kW (14,4 kWp)

 Poliesportiu El Palmar: 44,5 kW (51,06 kWp)
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD ALEJANDRO RAMON ALVAREZ 07/10/2021 ACCVCA-120 42169329619457473576

648764412363786529

RESPOSTA INICIATIVA

2/4

 Asimismo, está prevista la instalación de placas fotovoltaicas en dos edificios municipales

de Benifaraig (Alcaldía y Casino). La ejecución se llevará a cabo a lo largo del 2021.

  En la siguiente tabla, se muestran para cada una de las instalaciones, los kilovatios

generados anualmente según los proyectos técnicos redactados una vez realizada la instalación

(“Projects as built”):

 

INSTALACIÓN: Producción anual total (kWh)

La Torre 24.283

Carpesa (Alcaldía) 18.388

Carpesa (Universidad) 22.371

El Palmar 80.400

 

Destacar que todavía no se pueden facilitar los datos totales de kWh generados

anualmente, ya que la totalidad de las instalaciones llevan menos de un año en funcionamiento y

por tanto, todavía no se puede disponer de dichos datos.

 De todas formas, a partir de las facturas eléctricas proporcionadas para cada una de las

instalaciones, se puede cuantificar y verificar el ahorro energético y económico que se produce

gracias a la instalación de los paneles solares.

2.- S'està venent el Quilowatt generat per les plaques a empreses de subministrament

elèctric? En aqueix cas: Quin és el rendiment econòmic que estan donant aquestes plaques?

 Sí, todas las instalaciones son de autoconsumo con excedentes a compensación por lo que

la parte de la energía generada que no se consume, se vende a las empresas de suministro.

 En cuanto al rendimiento económico resultante de la instalación de los paneles solares,

este se puede comprobar a partir de las facturas eléctricas que se proporcionan, ya que

corresponden a los mismos meses en dos años distintos (antes y después de la instalación de los

paneles solares).

 A modo de ejemplo ilustrativo, se muestra una tabla comparativa  entre el mes de mayo1

de 2019 y el de 2021 para la instalación ubicada en el municipio de La Torre (dichos datos

pueden verificarse a partir de las facturas eléctricas proporcionadas):
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD ALEJANDRO RAMON ALVAREZ 07/10/2021 ACCVCA-120 42169329619457473576

648764412363786529

RESPOSTA INICIATIVA

3/4

 

 Instalación deComparativa
La Torre

Facturas de mayo del 2019 (antes de la instalación)

Consumo (Punta) Consumo (Llano) Consumo (Valle) Total consumo Total factura (IVA incluido)

4.380 4.958 2.752 12.090 2.170,29 €

 

Facturas de mayo del 2021 (después de la instalación)

Consumo (Punta) Consumo (Llano) Consumo (Valle) Total consumo Total factura (IVA incluido)

241 980 702 1.923 683,14 €

(1)     Datos de consumos en kWh

En la siguiente tabla  se muestran los resultados obtenidos a partir de la comparativa de la2

tabla anterior:

 

Resultados Instalación
de La Torre 

Meses de
referencia Total consumo % Energía

autoconsumida
Total factura (IVA

incluido)
Rendimiento
económico

Mayo de 2019 12.090 kWh

84,1 %

2.170,29 €

0,685 

Mayo de 2021 1.923 kWh 683,14 €

(2)     Rendimiento económico representado con un valor entre 0 y 1

Por tanto, como se puede ver, el rendimiento económico es de un 0,685 (o 68,5 %),

demostrándose la rentabilidad de la instalación.

Recalcar que este rendimiento puede disminuir o aumentar, según distintos factores

externos (los meses del año con diferente nivel de irradiación solar, la variación en las tarifas de

la luz, etc) e internos como los cambios en los hábitos de consumo, por lo que tanto el porcentaje

de energía consumida como el rendimiento económico calculados son representativos.

Sin embargo, sí que se puede concluir a partir de los resultados, que la instalación de

paneles solares constituye el principal factor determinante en cuanto al ahorro producido en los

cuatro edificios en cuestión.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD ALEJANDRO RAMON ALVAREZ 07/10/2021 ACCVCA-120 42169329619457473576

648764412363786529

RESPOSTA INICIATIVA

4/4

3.- Ens poden facilitar les factures de llum elèctrica dels Ajuntaments, perquè 

puguem comprovar quant gasta cada Ajuntament de llum, i com està sent el benefici

d'haver instal·lat les plaques?

Sí, se facilitan las facturas eléctricas correspondientes a las cuatro instalaciones para el

mismo mes en dos años distintos (antes y después de la instalación de los paneles solares), a

efectos de que se pueda comprobar el beneficio que supone la instalación de los paneles solares.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 08/09/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000084-00EXPEDIENT 11INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Incendio Alcaldía de Carpesa

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

 1.- ¿Quién está sufragando las reparaciones del edificio, el Ayuntamiento o el seguro del

edificio? ¿En cuánto se calculan los daños?

2.- ¿Qué organismo está llevando la investigación acerca de lo sucedido? ¿Qué noticias y

avances hay al respecto?

3.- ¿Para cuando se calcula la reapertura del Ayuntamiento?

4.- ¿A dónde se han trasladado los trabajadores de la Junta Municipal del Pobles del Nord?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000040

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 14:00

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000084-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Incendio Alcaldía de Carpesa

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

 1.- ¿Quién está sufragando las reparaciones del edificio, el Ayuntamiento o el seguro del

edificio? ¿En cuánto se calculan los daños?

2.- ¿Qué organismo está llevando la investigación acerca de lo sucedido? ¿Qué noticias y

avances hay al respecto?

3.- ¿Para cuando se calcula la reapertura del Ayuntamiento?

4.- ¿A dónde se han trasladado los trabajadores de la Junta Municipal del Pobles del Nord?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE GESTIÓ DE RECURSOS MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA 04/10/2021 ACCVCA-120 13648521720641117818

4562908894865888131

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000040

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 14:00

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000084-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1907-2021-000583-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1907 - REG.PERSONAL, SERVICIS CENTRALS, CONTRACTACIÓ

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Incendio Alcaldía de Carpesa

INFORME 

A la vista de la pregunta que presenta el vocal Víctor Pons Roger, en su nombre y en el del

Grupo Popular, al Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Pobles del Nord acerca del

incendio de la Alcaldía de Carpesa, se informa: 

En primera instancia se ha elaborado una estimación de los daños visibles por un

importe que asciende a aproximadamente 50.000 € IVA incluido. Dicha valoración se

remitió a la compañía aseguradora del Ayuntamiento de València para que aprobara el

inicio de las actuaciones que se están ejecutando por parte de la empresa contratista del

servicio de conservación y mantenimiento de los edificios municipales. Tras restablecer el

suministro eléctrico se han observado otros daños adicionales en las instalaciones cuyo

coste de reparación no está todavía completamente cerrado.

El fuego se inició en el cuadro eléctrico del edificio por motivo desconocido. 

I 4 El edificio de la Alcaldia ya está abierto y el personal de la junta ubicado en

dicho edificio. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE PARTICIPACIÓ
CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

ELISA VALIA COTANDA 03/10/2021 ACCVCA-120 93196915955835865290
487801405947321282

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000040

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 14:00

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000084-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1916-2021-000201-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1916 - REG. PART. CIUTAD., TRANSP.GOV.OBERT, CICLE INTE.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Incendio Alcaldía de Carpesa

Respuesta: Incendio Alcaldía de Carpesa.

 

  La apertura de la Junta Municipal de Pobles del Nord se produjo el pasado 29 de

septiembre de 2021.

Aunque la atención presencial se vió afectada por el incendio y se interrumpió

temporalmente, se siguió trabajando en las solicitudes y expedientes por el personal funcionario,

a los que se les habilitó nuevos puestos de trabajo en otras juntas municipales para que puediesen

seguir realizando sus funciones y que los trámites de las licencias, actividades o cualquier asunto

competencia de la Junta de Pobles del Nord no se viera afectado.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 08/09/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000084-00EXPEDIENT 12INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Árbol ejemplar en Poble Nou

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Hace unos meses, una gran rama del árbol ejemplar que precede la Iglesia de Poble Nou,

cayó sobre la marquesina de una parada de autobús.

El problema está siendo que dicho árbol no se está podando y cuidando como es debido

1.- ¿Cuál ha sido la última poda de este gran ejemplar?

2.- ¿Para cuando está prevista la siguiente?

3.- ¿Sabe el Ayuntamiento que dicho gran ejemplar debe ser conservado de manera

específica y cuidadosa?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000041

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:59

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000084-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Árbol ejemplar en Poble Nou

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Hace unos meses, una gran rama del árbol ejemplar que precede la Iglesia de Poble Nou,

cayó sobre la marquesina de una parada de autobús.

El problema está siendo que dicho árbol no se está podando y cuidando como es debido

1.- ¿Cuál ha sido la última poda de este gran ejemplar?

2.- ¿Para cuando está prevista la siguiente?

3.- ¿Sabe el Ayuntamiento que dicho gran ejemplar debe ser conservado de manera

específica y cuidadosa?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 06/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000041

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:59

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000084-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000284-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Árbol ejemplar en Poble Nou

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD 

Hace unos meses, una gran rama del árbol ejemplar que precede la Iglesia de Poble

Nou, cayó sobre la marquesina de una parada de autobús.

1. ¿Cuál ha sido la última esporga de este gran ejemplar?

El dia 26 de juliol de 2021.

El día 26 de julio de 2021.

2. ¿Para cuándo está prevista la siguiente?

Amb l’esporga realitzada el mes de juliol, de moment l'arbre monumental no requereix

actuacions d’esporga. Els arbres monumentals es revisen constantment per la inspecció municipal

i quan es detecta algun problema s'actua de manera immediata.

A causa dels problemes que presenta este exemplar i que afecten la majoria d'eucaliptus de

la ciutat es realitza un seguiment especial.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 06/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

Breu descripció de la simptomatologia que presenta este exemplar segons informe de la

UPV:

“des de fa anys venim observant el decaïment dels Eucalyptus camaldulensis de la ciutat

Mundulla Yellowsde València. Açò és degut a l'afecció de  (en avant MY), un virus d'etimologia

desconeguda que afecta als eucaliptus. La MY es distingeix per un engroguiment progressiu de

les fulles i una degradació progressiva a la copa de l’arbre, amb una durada aproximada de 5 a

15 anys des de l’aparició de primers símptomes fins a la mort de l’arbre sencer. Aquests

símptomes poden aparéixer en arbres de qualsevol edat i no s'ha registrat cap recuperació. No

existeix cap tractament per a combatre esta malaltia”.

 

Con la poda realizada el mes de julio, de momento el árbol monumental no requiere

actuaciones de poda. Los árboles monumentales se revisan constantemente por la inspección

municipal y cuando se detecta algún problema se actúa de manera inmediata.

A causa de los problemas que presenta este ejemplar y que afectan a la mayoría de

eucaliptos de la ciudad se realiza un seguimiento especial.

Breve descripción de la sintomatología que presenta este ejemplar según informe de la

UPV: 

"desde hace años venimos observando el decaimiento de los Eucalyptus camaldulensis de

la ciudad de València. Esto es debido a la afección de Mundulla Yellows (en adelante MY), un

virus de etimología desconocida que afecta a los eucaliptos. La MY se distingue por un

amarilleamiento progresivo de las hojas y una degradación progresiva en la copa del árbol, con

una duración aproximada de 5 a 15 años desde la aparición de primeros síntomas hasta la

muerte del árbol entero. Estos síntomas pueden aparecer en árboles de cualquier edad y no se

ha registrado ninguna recuperación. No existe ningún tratamiento para combatir esta

enfermedad”.

¿3.  Sabe el Ayuntamiento que dicho gran ejemplar debe ser conservado de manera

específica y cuidadosa?

Naturalment que sí. I es fa.

Naturalmente que sí. Y se hace.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 08/09/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000084-00EXPEDIENT 13INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Concesión de Vados por la Junta Municipal. Expediente O-89POP-2020-000024-0

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En anteriores consejos hemos preguntado con insistencia sobre este hecho sin que en

ningún caso la respuesta haya llegado a ser satisfactoria.

1.- ¿Nos puede facilitar el Ayuntamiento los trámites oficiales que se están realizando para

que la moción que fue aprobada, gracias a la iniciativa del Grupo Popular, el 7 de Mayo de 2019,

puede ser cumplida por el propio Ayuntamiento?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000042

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:59

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000084-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Concesión de Vados por la Junta Municipal. Expediente O-89POP-2020-000024-0

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En anteriores consejos hemos preguntado con insistencia sobre este hecho sin que en

ningún caso la respuesta haya llegado a ser satisfactoria.

1.- ¿Nos puede facilitar el Ayuntamiento los trámites oficiales que se están realizando para

que la moción que fue aprobada, gracias a la iniciativa del Grupo Popular, el 7 de Mayo de 2019,

puede ser cumplida por el propio Ayuntamiento?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE PARTICIPACIÓ
CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

ELISA VALIA COTANDA 07/10/2021 ACCVCA-120 93196915955835865290
487801405947321282

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000042

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:59

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000084-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1916-2021-000227-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1916 - REG. PART. CIUTAD., TRANSP.GOV.OBERT, CICLE INTE.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Concesión de Vados por la Junta Municipal. Expediente O-89POP-2020-000024-0

Respuesta: Concesión de Vados por la Junta Municipal.

 

En relación a los trámites efectuados, tras la aprobación de la Moción alternativa en el

Consejo de la Junta Municipal de Pobles del Nord el 7 de mayo de 2019, se informa que, como la

competencia en la reserva de espacio en la vía pública, que permite el libre acceso de vehículos a

plazas de aparcamiento o zonas de carga/descarga, dentro de un local, regulada en la Ordenanza

de Movilidad, es del Servicio de Movilidad sostenible, que establece un procedimiento para su

solicitud, baja o modificación, por parte del Servicio de Descentralización y Participación

ciudadana, y en relación a las actividades inocuas que se tramitan en las Juntas, con el objeto de

agilizar la tramitación administrativa de los vados en las mismas, se ha mantenido reuniones con

el Servicio de Movilidad para que se recoja la documentación esencial para la tramitación de

vados cuando se presenta la comunicación para actividad inocua.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 08/09/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000084-00EXPEDIENT 14INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Subvenciones y Ayudas

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

1.- ¿Nos pueden facilitar, con detalle, todas y cada una de las Ayudas y subvenciones que

ha otorgado el Ayuntamiento durante el año 2020 a todas y cada una de las asociaciones,

entidades, clubs..., inscritos en nuestros pueblos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000043

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:58

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000084-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Subvenciones y Ayudas

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

1.- ¿Nos pueden facilitar, con detalle, todas y cada una de las Ayudas y subvenciones que

ha otorgado el Ayuntamiento durante el año 2020 a todas y cada una de las asociaciones,

entidades, clubs..., inscritos en nuestros pueblos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE PARTICIPACIÓ
CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

ELISA VALIA COTANDA 04/10/2021 ACCVCA-120 93196915955835865290
487801405947321282

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000043

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:58

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000084-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1916-2021-000203-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1916 - REG. PART. CIUTAD., TRANSP.GOV.OBERT, CICLE INTE.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Subvenciones y Ayudas

Respuesta: Subvenciones y Ayudas

 

La información sobre ayudas y subvenciones que concede el Ayuntamiento de València se

encuentra en la web municipal en el portal de transparencia. 

56



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 /

q
w

7
 9

eY
W

 Z
b
+

h
 d

W
C
2
 S

m
i4

 a
/f

P
 6

n
M

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE DESENVOLUPAMENT
INNOVADOR DELS SECTORS ECONÒMICS I OCUPACIÓ

MARIA PILAR BERNABE GARCIA 01/10/2021 ACCVCA-120 15956415170343566610
6187011941315947867

RESPOSTA INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000043

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:58

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000084-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1906-2021-000205-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1906 - REG.EMPRENEDORIA,FORMACIÓ I OCUPACIÓ,ESPORTS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Subvenciones y Ayudas

CONTESTACIÓN A LAS PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR

PONS ROGER, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE

DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD:

1.- ¿Nos pueden facilitar, con detalle, todas y cada una de las Ayudas y subvenciones

que ha otorgado el Ayuntamiento durante el año 2020 a todas y cada una de las

asociaciones, entidades, clubs..., inscritos en nuestros pueblos?

DEPORTES

La concesión de ayudas de la temporada 2020 a entidades deportivas se acordó por la Junta

de Gobierno Local en sesión de 15 de enero de 2021, a las entidades que se indican en el listado

adjunto.

Dicho acuerdo se publicó en el tablón de edictos municipal. Se acompaña el certificado

correspondiente.

En caso de precisar más información pueden solicitar el correspondiente acceso al

expediente del Servicio de Deportes 2020-81.

ENVEJECIMIENTO ACTIVO
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE DESENVOLUPAMENT
INNOVADOR DELS SECTORS ECONÒMICS I OCUPACIÓ

MARIA PILAR BERNABE GARCIA 01/10/2021 ACCVCA-120 15956415170343566610
6187011941315947867

RESPOSTA INICIATIVA

2/3

Durante el ejercicio 2020, desde el Servicio de Envejecimiento Activo, se concedió una

subvención para subvenir pequeños gastos de funcionamiento y actividades puntuales de los

Centros Municipales de Actividades para Personas Mayores por importe de 1.200€ a cada uno de

los siguientes CMAPM pertenecientes a Pobles del Nord:

-          CMAPM Massarrojos

-          CMAPM Benifaraig

-          CMAPM Borbotó

-          CMAPM Poble Nou

Dicha subvención fue aprobada por Acuerdo de Junta de Gobierno Local de fecha

30/04/2020 y justificada en fecha 30/04/2021.

No hay CMAPM en Carpesa y Cases de Bárcena, también pertenecientes a Pobles del

Nord.

PROMOCIÓN ECONÓMICA Y EMPRENDIMIENTO

En 2020 la Concejalía de Emprendimiento e Innovación Económica convocó las ayudas

Re-activa, dirigidas a personas físicas y jurídicas que desarrollasen actividad que se viese

afectada por el cierre de establecimientos dispuesto por Real Decreto 463/2020, modificado

465/2020 de 17 de marzo.

Así mismo, también convocó ayudas para el apoyo a artistas falleros y carroceros, ayudas

para el apoyo al sector de la restauración y ayudas para el desarrollo de retos innovadores de los

sectores productivos de la ciudad.

La concesión de estas ayudas  se aprobó por diferentes acuerdos de la Junta de Gobierno

Local del pasado año en sesiones de fecha 10 de julio respecto a la convocatoria Re-activa

primera fase de concesiones, en sesión de fecha 2 de octubre respecto a la convocatoria de

artistas falleros y carroceros, en fecha 29 de diciembre respecto a la convocatoria del sector de

restauración y la de retos innovadores. Por Resolución nº191 de 6 de agosto de 2020 se aprobó la

concesión de ayudas de la segunda fase de concesiones en la convocatoria de Re-activa. Dichos

acuerdos y el listado de personas beneficiarias se publicó en el tablón de edictos municipal.

En caso de precisar más información pueden solicitar el correspondiente acceso a los

expedientes del Servicio de Emprendimiento e Innovación Económica 01911 2020 116, 01911

2020 3042, 01911 2020 3082 y 01911 2020 3083.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE DESENVOLUPAMENT
INNOVADOR DELS SECTORS ECONÒMICS I OCUPACIÓ

MARIA PILAR BERNABE GARCIA 01/10/2021 ACCVCA-120 15956415170343566610
6187011941315947867

RESPOSTA INICIATIVA

3/3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ D'ACCIÓ CULTURAL MARIA TERESA IBAÑEZ GIMENEZ 05/10/2021 ACCVCA-120 12216529908593039770

6064248899613795547

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000043

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:58

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000084-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1913-2021-000166-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1913 - REG. EDUCACIÓ, ACCIÓ CUL, JOVENTUT, COOP.DESENV,MI

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Subvenciones y Ayudas

1.- ¿Nos pueden facilitar, con detalle, todas y cada una de las Ayudas y subvenciones

que ha otorgado el Ayuntamiento durante el año 2020 a todas y cada una de las

asociaciones, entidades, clubs..., inscritos en nuestros pueblos?

En relación a la pregunta formulada, por parte de la concejalía de Educación, Juventud,

Acción Cultural y Cooperación al Desarrollo e Inmigración  se informa que:

- Las ayudas y subvenciones concedidas por parte de esta concejalía no están desagregadas

a nivel de detalle por distritos o poblaciones de la ciudad de València.

- Existe la Aplicación Informática “PEGUIS” que es de gestión de ayudas y subvenciones

municipales que es donde se carga toda la información referida a las ayudas y subvenciones

concedidas por los servicios municipales.

- Por otro lado, también se envía toda la información a la Base Nacional de Subvenciones

donde aparecen todos los beneficiarios de las ayudas y subvenciones del Ayuntamiento de

València.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PER SUBSTITUCIÓ SEGON TINENT D'ALCALDE SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 01/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407

777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/4

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000043

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:58

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000084-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1911-2021-000264-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1911 - REG. CULT.FESTIVA, REL. MITJANS, INNOVACIÓ, COMERÇ

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Subvenciones y Ayudas

61



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 H

aP
s 

LL
o
a 

N
zq

o
 a

K
yw

 D
Lg

w
 P

zK
Z
 Y

6
w

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PER SUBSTITUCIÓ SEGON TINENT D'ALCALDE SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 01/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407

777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/4

##ANEXO-1798472##
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000043

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:58

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000084-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Subvenciones y Ayudas

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

1.- ¿Nos pueden facilitar, con detalle, todas y cada una de las Ayudas y subvenciones que

ha otorgado el Ayuntamiento durante el año 2020 a todas y cada una de las asociaciones,

entidades, clubs..., inscritos en nuestros pueblos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PER SUBSTITUCIÓ SEGON TINENT D'ALCALDE SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 01/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407

777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

3/4

Per part de Cultura Festiva /Por parte de Cultura Festiva      

S'han concedit les següents subvencions a entitats de pobles del nord en 2020:

Subvenció monuments fallers 2020:

- Falla Senent Ibañez: 1.125 euros

- Falla Cases de Bárcena "Els Cases": 1.200 euros

Subvenció addicional monuments COVID-19

- Falla Senent Ibañez: 1.699,78 euros

- Falla Cases de Bárcena "Els Cases": 1.813,10 euros

No obstant això, estes concessions es publiquen entre altres mitjans en la pàgina web de

l'Ajuntament.

Se han concedido las siguientes subvenciones a entidades de pobles del nord en 2020:

Subvención monumentos falleros 2020:

   -  Falla Senent Ibañez:  1.125 euros

    - Falla Cases de Bárcena "Les Cases": 1.200 euros

Subvención adicional monumentos COVID-19                                                            

   -  Falla Senent Ibañez:  1.699,78 euros

    - Falla Cases de Bárcena "Les Cases": 1.813,10 euros

No obstante, estas concesiones se publican entre otros medios en la página web del

Ayuntamiento.

Per part de Comerç /Por parte de Comercio

La Delegació de Comerç no va atorgar durant l'any 2020 ajuda o subvenció a cap

associació o entitat inscrita en Pobles del Nord o del Sud, perque no va haver convocatoria que es

recupera per a enguany.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PER SUBSTITUCIÓ SEGON TINENT D'ALCALDE SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 01/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407

777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

4/4

La Delegación de Comercio no otorgó durante el año 2020 ayuda o subvención a ninguna

asociación o entidad inscrita en Pobles del Nord o del Sud, porque no hubo convocatoria que se

recupera para este año.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 08/09/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000084-00EXPEDIENT 15INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Horario IDE Carpesa

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Desde hace unos meses se ha establecido un horario de uso en la IDE de Carpesa, fuera del

cual permanece cerrada.

1.- ¿Qué personas o entidades son las encargadas de abrir y cerrar todos los días las puertas

de la IDE?

2.- ¿Bajo que contrato se les ha cedido las llaves?

3.- ¿Se está cumpliendo el horario de apertura y cierre de manera escrupulosa?

4.- ¿Se han recibido quejas por usuarios que han saltado la valla fuera del horario

establecio?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000044

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:57

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000084-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Horario IDE Carpesa

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Desde hace unos meses se ha establecido un horario de uso en la IDE de Carpesa, fuera del

cual permanece cerrada.

1.- ¿Qué personas o entidades son las encargadas de abrir y cerrar todos los días las puertas

de la IDE?

2.- ¿Bajo que contrato se les ha cedido las llaves?

3.- ¿Se está cumpliendo el horario de apertura y cierre de manera escrupulosa?

4.- ¿Se han recibido quejas por usuarios que han saltado la valla fuera del horario

establecio?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE VALÈNCIA LUCIA BEAMUD VILLANUEVA 23/09/2021 ACCVCA-120 10628510339650190230

1597563835017967312

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000044

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:57

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000084-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1910-2021-000140-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1910 - REG.POBLES VALÈNCIA,IGUALTAT,ESPAI PUBLIC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Horario IDE Carpesa

PREGUNTES QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN EL SEU

NOM I EN EL DEL GRUP POPULAR, Al CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA

MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

Des de fa uns mesos s'ha establit un horari d'ús en la IDE de Carpesa, fora del qualroman

tancada.

PREGUNTES

1.- Quines persones o entitats són les encarregades d'obrir i tancar tots els dies les portesde

la IDE?

2.- Baix que contracte se'ls ha cedit les claus?

3.- S'està complint l'horari d'obertura i tancament de manera escrupolosa?

4.- S'han rebut queixes per usuaris que han saltat la tanca fora de l'horari establit?

RESPOSTES

L'Alcaldessa de Carpesa, Carmen Badia ha informat el següent:

Són el club d'Hoquei i veïns voluntaris que a més a col·laboren amb el bon mantenimentde

les pistes.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE VALÈNCIA LUCIA BEAMUD VILLANUEVA 23/09/2021 ACCVCA-120 10628510339650190230

1597563835017967312

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

Les claus se cedeixen mitjançant acord verbal. L'Alcaldessa sap qui les té.

Sí, es compleix l'horari establit. Aquest horari es va acordar amb totes les partsimplicades:

Club d'Hoquei, veïns confrontants amb les pistes, l'Alcaldia i la FundacióEsportiva Municipal.

En general, no hi ha queixes d'usuaris ni de veïns.

Atés que la instal·lació es troba dins d'una urbanització, el fet de romandre obertesdurant

les 24 hores, molestava als veïns confrontants i donava lloc al fet que es reuniràmolta gent de

manera desordenada en qualsevol hora, no es complien les mesures deseguretat de la covid-19, es

produïen fins i tot baralles entre diferents grups d'usuaris,havent de recórrer a la presència

policial en moltes ocasions de dia o a la nit.

Afortunadament amb la regulació actual a petició del veïnatge, s'utilitzen d'una

maneraordenada sense causar cap perjudici als usuaris ni als veïns, o almenys no em consta.

68



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 Z

iP
Z
 +

o
q
I 

W
5
jC

 F
sR

o
 C

S
d
B
 O

kA
V
 V

p
Q

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PORTAVEU ADJUNTA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO 08/09/2021 ACCVCA-120 49126318844355158653

327127339348043110

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000084-00EXPEDIENT 16INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Limpieza barrancos

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

 Nos consta que hay un acuerdo con CHJ para la limpieza de los barrancos del Carraixet y

Palmaret.

1.- ¿Nos pueden detallar todas y cada una de las actuaciones que se han realizado o se

piensan realizar?

Por favor, sean específicos y concretos, indicando con la mayor exactitud puntos a limpiar,

materiales a usar, maquinaria, personal…
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000045

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:56

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000084-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Limpieza barrancos

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

 Nos consta que hay un acuerdo con CHJ para la limpieza de los barrancos del Carraixet y

Palmaret.

1.- ¿Nos pueden detallar todas y cada una de las actuaciones que se han realizado o se

piensan realizar?

Por favor, sean específicos y concretos, indicando con la mayor exactitud puntos a limpiar,

materiales a usar, maquinaria, personal…
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DEL CICLE INTEGRAL DE
L'AIGUA

ELISA VALIA COTANDA 07/10/2021 ACCVCA-120 93196915955835865290
487801405947321282

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000045

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:56

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000084-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1916-2021-000230-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

UNITAT QUE RESPON
C1916 - REG. PART. CIUTAD., TRANSP.GOV.OBERT, CICLE INTE.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Limpieza barrancos

Respuesta: Limpieza barrancos

 

Se desconoce el acuerdo al que hace referenecia la pregunta.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JULIA CLIMENT MONZO 24/02/2021 ACCVCA-120 16612020711154216179

3985968968341404640

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000018-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Mesures de control de velocitat de vehícles en zona Barri de Favara

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

PREGUNTA QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO

JOSÉ BALLESTER BORRELL CON DNI 22.583.242-W Y EL VOCAL ANTONIO

DOMINGO IRANZO CON DNI 25.392.067-K A LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX,

EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

Los vehículos que acceden desde el Bulevar Sur o acceden a él por las calles de Canonge

Tárrega o Campos Crespo, en ocasiones lo hacen a una excesiva velocidad. Cabe recordar que en

las inmediaciones se encuentran dos centros educativos, el Colegio Eliseo Vidal y el Colegio

Juan de Garay, además de diversas zonas ajardinadas que cuentan con menores jugando. Se trata

de un hecho que la Asociación Vecinal la zona ha denunciado, en repetidas ocasiones, indicando

la necesidad de garantizar la seguridad de todos los viandantes.

 

Sobre este asunto, este Grupo Municipal, plantea las siguientes :PREGUNTAS

  1.¿El Ayuntamiento de Valencia ha tomado, o tienen previsto tomar, algún tipo de

medidas para evitar el problema señalado, al objeto de evitar los excesos de velocidad

denunciados por los vecinos?

  2.Tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia reforzar la señalización de la zona para

conseguir que los conductores de los vehículos circulen a una velocidad correcta, en los trayectos

de las calles antes citadas?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 24/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05678-2021-000005

DATA I HORA ENTRADA
24/02/2021 12:53

DATA I HORA REGISTRE
24/02/2021 14:20

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000018-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05678 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL PATRAIX

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

ASSUMPTE
Mesures de control de velocitat de vehícles en zona Barri de Favara

PREGUNTA QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO

JOSÉ BALLESTER BORRELL CON DNI 22.583.242-W Y EL VOCAL ANTONIO

DOMINGO IRANZO CON DNI 25.392.067-K A LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX,

EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

Los vehículos que acceden desde el Bulevar Sur o acceden a él por las calles de Canonge

Tárrega o Campos Crespo, en ocasiones lo hacen a una excesiva velocidad. Cabe recordar que en

las inmediaciones se encuentran dos centros educativos, el Colegio Eliseo Vidal y el Colegio

Juan de Garay, además de diversas zonas ajardinadas que cuentan con menores jugando. Se trata

de un hecho que la Asociación Vecinal la zona ha denunciado, en repetidas ocasiones, indicando

la necesidad de garantizar la seguridad de todos los viandantes.

 

Sobre este asunto, este Grupo Municipal, plantea las siguientes :PREGUNTAS

  1.¿El Ayuntamiento de Valencia ha tomado, o tienen previsto tomar, algún tipo de

medidas para evitar el problema señalado, al objeto de evitar los excesos de velocidad

denunciados por los vecinos?

  2.Tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia reforzar la señalización de la zona para

conseguir que los conductores de los vehículos circulen a una velocidad correcta, en los trayectos

de las calles antes citadas?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JULIA CLIMENT MONZO 24/02/2021 ACCVCA-120 16612020711154216179

3985968968341404640

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000018-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Problemàtica d'higiene, seguretat i il.luminació en el barri de Creu Coberta

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

PREGUNTA QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO

JOSÉ BALLESTER BORRELL CON DNI 22.583.242-W Y EL VOCAL ANTONIO

DOMINGO IRANZO CON DNI 25.392.067-K A LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX,

EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

La falta de salubridad, higiene y seguridad en las calles Altamira, Manuel Arnau, Vicenta

Salcedo y Ricardo Codoñer, del barrio de Creu Coberta, es un hecho grave que ha sido

denunciado reiteradamente por la Asociación Vecinal de dicho barrio y que amenaza de manera

especial al entorno de la Calle San Vicente (en los alrededores de la parroquia Santísimo Cristo

de la Providencia e instalaciones empresa Ofival).

 

Tal y como denuncian los vecinos y vecinas de la citada zona afectada, las tomas de luz,

utilizada desde las viviendas ocupadas, procede del alumbrado público, lo que provoca continuos

fallos de iluminación en las mencionadas vías.

 

Por todo lo expuesto, se plantea las siguientes PREGUNTAS:

  1.¿Qué medidas ha puesto en marcha el Ayuntamiento de Valencia para velar por las

condiciones higiénicas mínimas de la zona? ¿Tiene el Ayuntamiento previsto reforzar los

servicios de limpieza en la misma?

 2.¿Qué actuaciones ha realizado el Ayuntamiento de Valencia para evitar las deficiencias

y fallos del alumbrado público producidas por las citadas “tomas ilegales” en la zona? ¿Qué

medidas ha llevado a cabo, o tiene previsto realizar, el Ayuntamiento para reforzar el buen

funcionamiento del alumbrado público en la zona?

3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JULIA CLIMENT MONZO 24/02/2021 ACCVCA-120 16612020711154216179

3985968968341404640

INICIATIVA

2/2

4
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 24/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05678-2021-000006

DATA I HORA ENTRADA
24/02/2021 12:53

DATA I HORA REGISTRE
24/02/2021 14:21

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000018-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05678 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL PATRAIX

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

ASSUMPTE
Problemàtica d'higiene, seguretat i il.luminació en el barri de Creu Coberta

PREGUNTA QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO

JOSÉ BALLESTER BORRELL CON DNI 22.583.242-W Y EL VOCAL ANTONIO

DOMINGO IRANZO CON DNI 25.392.067-K A LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX,

EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

La falta de salubridad, higiene y seguridad en las calles Altamira, Manuel Arnau, Vicenta

Salcedo y Ricardo Codoñer, del barrio de Creu Coberta, es un hecho grave que ha sido

denunciado reiteradamente por la Asociación Vecinal de dicho barrio y que amenaza de manera

especial al entorno de la Calle San Vicente (en los alrededores de la parroquia Santísimo Cristo

de la Providencia e instalaciones empresa Ofival).

 

Tal y como denuncian los vecinos y vecinas de la citada zona afectada, las tomas de luz,

utilizada desde las viviendas ocupadas, procede del alumbrado público, lo que provoca continuos

fallos de iluminación en las mencionadas vías.

 

Por todo lo expuesto, se plantea las siguientes PREGUNTAS:

  1.¿Qué medidas ha puesto en marcha el Ayuntamiento de Valencia para velar por las

condiciones higiénicas mínimas de la zona? ¿Tiene el Ayuntamiento previsto reforzar los

servicios de limpieza en la misma?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 24/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

 2.¿Qué actuaciones ha realizado el Ayuntamiento de Valencia para evitar las deficiencias

y fallos del alumbrado público producidas por las citadas “tomas ilegales” en la zona? ¿Qué

medidas ha llevado a cabo, o tiene previsto realizar, el Ayuntamiento para reforzar el buen

funcionamiento del alumbrado público en la zona?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JULIA CLIMENT MONZO 24/02/2021 ACCVCA-120 16612020711154216179

3985968968341404640

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000018-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situació de la remodelació provisional de les Avingudes Pérez Galdós i Giorgeta

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO

JOSÉ BALLESTER BORRELL CON DNI 22.583.242-W Y EL VOCAL ANTONIO

DOMINGO IRANZO CON DNI 25.392.067-K A LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX,

EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

Las Avenidas Giorgeta y Pérez Galdós son para nosotros la principal vía de acceso a

nuestro Distrito Jesús -Patraix.

El 28 de abril del 2020 se anunció el proyecto de  de dichasremodelación provisional

Avenidas de Pérez Galdós, dentro de su plan de “urbanismo táctico”.

Hace un par de semanas y después de esperar más 10 meses tenemos noticias que el

proyecto sigue en proceso.

Se informa a los medios de comunicación que el proyecto de remodelación provisional

costará casi 1 Millón de euros y que el proyecto de remodelación definitivo estará sobre 7

Millones de euros, sin fecha concreta de actuación.

1-           ¿En qué plazo tiene previsto el Ayuntamiento terminar las obras del proyecto de

remodelación provisional?

2-      ¿Cuál es el estado de la elaboración del proyecto de remodelación definitivo?

3-           Después de tantos meses de espera para realizar un proyecto de remodelación

provisional ¿No han pensado que sería más conveniente esperar y realizar directamente la

remodelación definitiva?

4-      ¿Cómo van a solucionar la reducción de carriles y ampliación de aceras en el tramo

de Pérez Galdós 47 al 105 que están afectados por el túnel?

7
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JULIA CLIMENT MONZO 24/02/2021 ACCVCA-120 16612020711154216179

3985968968341404640

INICIATIVA

2/2

5-      ¿Qué riesgos hay para la ciudadanía que existan aceras a doble altura?

6-           ¿El Ayuntamiento va aprovechar la ampliación de las aceras a doble altura para

colocar islas de contendores?

7-      ¿En qué puntos de las avenidas se van añadir los nuevos pasos de peatones?

8-      El proyecto afectará al tránsito motorizado ¿Qué medidas tomarán para apaciguar el

más que posible aumento del tráfico, en especial las horas punta, en dichas Avenidas?

8
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 24/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05678-2021-000001

DATA I HORA ENTRADA
24/02/2021 12:36

DATA I HORA REGISTRE
24/02/2021 14:16

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000018-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05678 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL PATRAIX

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

ASSUMPTE
Situació de la remodelació provisional de les Avingudes Pérez Galdós i Giorgeta

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO

JOSÉ BALLESTER BORRELL CON DNI 22.583.242-W Y EL VOCAL ANTONIO

DOMINGO IRANZO CON DNI 25.392.067-K A LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX,

EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

Las Avenidas Giorgeta y Pérez Galdós son para nosotros la principal vía de acceso a

nuestro Distrito Jesús -Patraix.

El 28 de abril del 2020 se anunció el proyecto de  de dichasremodelación provisional

Avenidas de Pérez Galdós, dentro de su plan de “urbanismo táctico”.

Hace un par de semanas y después de esperar más 10 meses tenemos noticias que el

proyecto sigue en proceso.

Se informa a los medios de comunicación que el proyecto de remodelación provisional

costará casi 1 Millón de euros y que el proyecto de remodelación definitivo estará sobre 7

Millones de euros, sin fecha concreta de actuación.

1-           ¿En qué plazo tiene previsto el Ayuntamiento terminar las obras del proyecto de

remodelación provisional?

2-      ¿Cuál es el estado de la elaboración del proyecto de remodelación definitivo?

9
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 24/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

3-           Después de tantos meses de espera para realizar un proyecto de remodelación

provisional ¿No han pensado que sería más conveniente esperar y realizar directamente la

remodelación definitiva?

4-      ¿Cómo van a solucionar la reducción de carriles y ampliación de aceras en el tramo

de Pérez Galdós 47 al 105 que están afectados por el túnel?

5-      ¿Qué riesgos hay para la ciudadanía que existan aceras a doble altura?

6-           ¿El Ayuntamiento va aprovechar la ampliación de las aceras a doble altura para

colocar islas de contendores?

7-      ¿En qué puntos de las avenidas se van añadir los nuevos pasos de peatones?

8-      El proyecto afectará al tránsito motorizado ¿Qué medidas tomarán para apaciguar el

más que posible aumento del tráfico, en especial las horas punta, en dichas Avenidas?

10
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JULIA CLIMENT MONZO 24/02/2021 ACCVCA-120 16612020711154216179

3985968968341404640

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000018-00EXPEDIENT 4INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Informació i revisió de projectes rebutjats en DecidimVLC

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO

JOSÉ BALLESTER BORRELL CON DNI 22.583.242-W Y EL VOCAL ANTONIO

DOMINGO IRANZO CON DNI 25.392.067-K A LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX,

EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

  

Se ha activado el trámite de votación ciudadana en la presente edición de los presupuestos

participativos DecidimVLC 2020/2021. Pero han sido muchos los proyectos que, habiendo

obtenido el apoyo necesario de los vecinos, han sido rechazados aduciendo razones ´técnicas y de

viabilidad’.

 

Hemos recibido numerosas reclamaciones, y un gran malestar, de los ciudadanos respecto

de la exclusión de tantos proyectos, sencillos y necesarios para los barrios y pobles, que incluso

contaban con el apoyo de las Asociaciones de Vecinos, rechazados por invocaciones técnicas que

podrían ser fácilmente salvables.

 

Por ejemplo, la recurrente “incompatibilidad con la calificación del suelo”, respecto de

casos en que los vecinos sólo pedían la limpieza y acondicionamiento de solares inutilizados para

usarlos provisional como zonas de aparcamiento o esparcimiento, mientras que las

Administraciones no realizaran las dotaciones previstas. O el rechazo por “superar la cuantía del

presupuesto”, cuando, en los que se quiere aprobar, se ha solventado admitiendo alguna fase

inicial de la propuesta, como la realización del estudio o el proyecto.

 

11
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JULIA CLIMENT MONZO 24/02/2021 ACCVCA-120 16612020711154216179

3985968968341404640

INICIATIVA

2/2

Ante ese malestar, y frustración, que pone en entredicho la transparencia de los

presupuestos participativos, es necesario, y en todo caso importante, que se informe a los vecinos

o asociaciones proponentes, con detalle, de las razones del rechazo, y se revise la decisión en los

casos que, siendo solicitado, las alegaciones de inviabilidad técnica sean salvables con

flexibilidad en la admisión de las propuestas, como hemos indicado en el párrafo anterior

respecto de argumentos muy utilizados para excluirlos de plano.

 

 

Por todo lo expuesto presentamos las siguientes

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

 

1.Habilitar, mediante el cauce oportuno, un plazo de información y, en su caso, revisión, de

proyectos excluidos, a solicitud de los vecinos o asociaciones proponentes, siendo flexibles en

aquellos que, habiendo obtenido suficiente respaldo ciudadano en la fase de apoyos, las

cuestiones aducidas para rechazarlos sean salvables.

 2.Suspender, y ampliar, el plazo de votación ciudadana, para proseguirlo cuando concluya

el trámite de revisión solicitado.

 3.Incorporar al proceso de votación ciudadana las propuestas que sean admitidas tras el

trámite de revisión solicitado.

 4.Modificar el sistema, para que los ciudadanos de Valencia puedan distribuir sus votos

libremente entre los distritos, barrios o pobles, hasta agotarlos, sin tener que concentrarlos todos

en uno.

 

 

 

12
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 24/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05678-2021-000003

DATA I HORA ENTRADA
24/02/2021 12:52

DATA I HORA REGISTRE
24/02/2021 14:17

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000018-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05678 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL PATRAIX

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

ASSUMPTE
Informació i revisió de projectes rebutjats en DecidimVLC

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO

JOSÉ BALLESTER BORRELL CON DNI 22.583.242-W Y EL VOCAL ANTONIO

DOMINGO IRANZO CON DNI 25.392.067-K A LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX,

EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

  

Se ha activado el trámite de votación ciudadana en la presente edición de los presupuestos

participativos DecidimVLC 2020/2021. Pero han sido muchos los proyectos que, habiendo

obtenido el apoyo necesario de los vecinos, han sido rechazados aduciendo razones ´técnicas y de

viabilidad’.

 

Hemos recibido numerosas reclamaciones, y un gran malestar, de los ciudadanos respecto

de la exclusión de tantos proyectos, sencillos y necesarios para los barrios y pobles, que incluso

contaban con el apoyo de las Asociaciones de Vecinos, rechazados por invocaciones técnicas que

podrían ser fácilmente salvables.

 

Por ejemplo, la recurrente “incompatibilidad con la calificación del suelo”, respecto de

casos en que los vecinos sólo pedían la limpieza y acondicionamiento de solares inutilizados para

usarlos provisional como zonas de aparcamiento o esparcimiento, mientras que las

Administraciones no realizaran las dotaciones previstas. O el rechazo por “superar la cuantía del

13
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 24/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/3

presupuesto”, cuando, en los que se quiere aprobar, se ha solventado admitiendo alguna fase

inicial de la propuesta, como la realización del estudio o el proyecto.

 

Ante ese malestar, y frustración, que pone en entredicho la transparencia de los

presupuestos participativos, es necesario, y en todo caso importante, que se informe a los vecinos

o asociaciones proponentes, con detalle, de las razones del rechazo, y se revise la decisión en los

casos que, siendo solicitado, las alegaciones de inviabilidad técnica sean salvables con

flexibilidad en la admisión de las propuestas, como hemos indicado en el párrafo anterior

respecto de argumentos muy utilizados para excluirlos de plano.

 

 

Por todo lo expuesto presentamos las siguientes

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

 

1.Habilitar, mediante el cauce oportuno, un plazo de información y, en su caso, revisión, de

proyectos excluidos, a solicitud de los vecinos o asociaciones proponentes, siendo flexibles en

aquellos que, habiendo obtenido suficiente respaldo ciudadano en la fase de apoyos, las

cuestiones aducidas para rechazarlos sean salvables.

 2.Suspender, y ampliar, el plazo de votación ciudadana, para proseguirlo cuando concluya

el trámite de revisión solicitado.

 3.Incorporar al proceso de votación ciudadana las propuestas que sean admitidas tras el

trámite de revisión solicitado.

 4.Modificar el sistema, para que los ciudadanos de Valencia puedan distribuir sus votos

libremente entre los distritos, barrios o pobles, hasta agotarlos, sin tener que concentrarlos todos

en uno.

 

 

 

14



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 U

em
H

 t
Ix

/ 
V
0
M

V
 v

9
tE

 5
8
m

0
 G

4
rt

 p
i8

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 24/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

3/3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX MARIA JOSE BELTRAN MOMBLANCH 11/05/2021 ACCVCA-120 13090908051608327992

7025396320653504975

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

DATA
09/03/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 7

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000018-00EXPEDIENT 4PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció que presenta el Grup Popular. Informació i revisió de projectes rebutjats en
DecidimVLC

 REBUTJATRESULTAT  CDI08-O-00007CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

MARIA JULIA CLIMENT MONZO - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO

JOSÉ BALLESTER BORRELL  Y EL VOCAL ANTONIO DOMINGO IRANZO  A LA

JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

Se ha activado el trámite de votación ciudadana en la presente edición de los presupuestos

participativos DecidimVLC 2020/2021. Pero han sido muchos los proyectos que, habiendo

obtenido el apoyo necesario de los vecinos, han sido rechazados aduciendo razones ´técnicas y de

viabilidad’.

Hemos recibido numerosas reclamaciones, y un gran malestar, de los ciudadanos respecto

de la exclusión de tantos proyectos, sencillos y necesarios para los barrios y pobles, que incluso

contaban con el apoyo de las Asociaciones de Vecinos, rechazados por invocaciones técnicas que

podrían ser fácilmente salvables.

Por ejemplo, la recurrente “incompatibilidad con la calificación del suelo”, respecto de

casos en que los vecinos sólo pedían la limpieza y acondicionamiento de solares inutilizados para

usarlos provisional como zonas de aparcamiento o esparcimiento, mientras que las

Administraciones no realizaran las dotaciones previstas. O el rechazo por “superar la cuantía del

presupuesto”, cuando, en los que se quiere aprobar, se ha solventado admitiendo alguna fase

inicial de la propuesta, como la realización del estudio o el proyecto.

16
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX MARIA JOSE BELTRAN MOMBLANCH 11/05/2021 ACCVCA-120 13090908051608327992

7025396320653504975

RESPOSTA INICIATIVA

Ante ese malestar, y frustración, que pone en entredicho la transparencia de los

presupuestos participativos, es necesario, y en todo caso importante, que se informe a los vecinos

o asociaciones proponentes, con detalle, de las razones del rechazo, y se revise la decisión en los

casos que, siendo solicitado, las alegaciones de inviabilidad técnica sean salvables con

flexibilidad en la admisión de las propuestas, como hemos indicado en el párrafo anterior

respecto de argumentos muy utilizados para excluirlos de plano.

Por todo lo expuesto presentamos las siguientes

 PROPUESTAS DE ACUERDO

1.Habilitar, mediante el cauce oportuno, un plazo de información y, en su caso, revisión, de

proyectos excluidos, a solicitud de los vecinos o asociaciones proponentes, siendo flexibles en

aquellos que, habiendo obtenido suficiente respaldo ciudadano en la fase de apoyos, las

cuestiones aducidas para rechazarlos sean salvables.

 2.Suspender, y ampliar, el plazo de votación ciudadana, para proseguirlo cuando concluya

el trámite de revisión solicitado.

 3.Incorporar al proceso de votación ciudadana las propuestas que sean admitidas tras el

trámite de revisión solicitado.

 4.Modificar el sistema, para que los ciudadanos de Valencia puedan distribuir sus votos

libremente entre los distritos, barrios o pobles, hasta agotarlos, sin tener que concentrarlos todos

en uno.

DEBATE Y VOTACIÓN

Toma la palabra el Vocal Sr. Luis Alessio Curti Licer, indicando lo siguiente:

-           Los Presupuestos Participativos decidimVLC son una herramienta de participación

ciudadana que reglamenta su procedimiento en las bases reguladoras que se aprueban en Junta de

Gobierno Local al inicio de cada una de sus seis ediciones. Siendo público a través de la

plataforma web decidimvlc.valencia.es, tanto las bases como el propio acuerdo de Junta de

Gobierno. En ellas se explica todo el proceso y se regula su funcionamiento.

-      Las bases reguladoras explican la diferencia entre la fase de apoyos (apartado 4.4 de

las Bases Reguladoras) como el proceso de votación ciudadana (apartado 6 de las Bases

Reguladoras). Ambas fases, claramente diferenciadas y explicadas en las Bases Reguladoras son

diferentes y complementarias en el proceso de presupuestos participativos decidimVLC.
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-           La fase de votación ciudadana, al ser un proceso vinculado a los distritos tiene el

acento en el territorio y en la distribución del presupuesto asignado con criterios redistributivos

en el mismo, a través de la selección de las propuestas de inversión que puedan atender sus

necesidades propuestas por la ciudadanía y que sean viables a nivel jurídico, técnico y/o

presupuestario.

-      Los presupuestos participativos decidimVLC 2020-2021 tienen como área geográfica

de referencia los distritos y pueblos de la ciudad. Atendiendo a la especial singularidad territorial

y poblacional de los Pueblos de València así como a la demanda por ellos realizada, en los

distritos de Pueblos del Norte, del Sur y Oeste, se desglosa siendo el ámbito geográfico el área

territorial de cada uno de los Pueblos de València (al final de las bases reguladoras se encuentra

el plano y la información de la división de los distritos de la ciudad).

-           La fase de votación ciudadana, al ser un proceso vinculado a los distritos tiene el

acento en el territorio y en la distribución del presupuesto asignado con criterios redistributivos

en el mismo, a través de la selección de las propuestas de inversión que puedan atender sus

necesidades propuestas por la ciudadanía y que sean viables a nivel jurídico, técnico y/o

presupuestario.

-           Los apoyos a las propuestas tiene como objetivo que una propuesta individual se

convierta en colectiva y por tanto, cuente con el respaldo ciudadano para pasar a la fase de

estudio de viabilidad técnica.

-      El proceso del estudio de viabilidad de las propuestas de proyectos de inversión por el

Ayuntamiento, se regula en el apartado 5 de las bases reguladoras.

-      Todos los estudios de viabilidad son realizados por personal técnico del Ayuntamiento

de manera independiente y neutral, atendiendo únicamente a los criterios de evaluación que se

han marcado públicamente para el proceso en las bases reguladoras.

-      La valoración técnica de las propuestas es preceptiva y aquellas que no son viables

van acompañadas de su correspondiente explicación.

 

Toma la palabra el vocal Sr. Ignacio Jose Ballester Borell indicando que han quitado el

punto 2 de la propuesta, solicitando que se vote el resto. Termina su intervención diciendo que el

vocal Sr. Alessio Curti emula al Alcalde de Madrid, Sr. Almeida en cuanto a la rapidez con la

que ha leído los argumentos para rechazar la moción presentada por su grupo, y al leerlo tan

rápido no se le ha entendido pues resulta dificultoso seguir el razonamiento.
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Sometido a votación queda rechazado por cuatro votos a favor ( 2 PP, 1 Cs, 1 Vox) y cinco

votos en contra ( 3 Compromís, 2 Psoe).
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UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000018-00EXPEDIENT 5INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Defensa de la policía i condemna de la violència i incitació a l'odi

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO

JOSÉ BALLESTER BORRELL CON DNI 22.583.242-W Y EL VOCAL ANTONIO

DOMINGO IRANZO CON DNI 25.392.067-K A LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX,

EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR 

 

El pasado martes 16 de febrero los Mossos d’Escuadra detuvieron al rapero Pablo

Rivadulla Duró, conocido como Pablo Hasél, tras incumplir la orden judicial impuesta por la

Audiencia Nacional para ingresar voluntariamente en prisión tras ser condenado a nueve meses

de cárcel por enaltecimiento del terrorismo e injurias a la Corona.

 

Esta es segunda condena del cantante por este delito ya que en 2015 el Tribunal Supremo

rechazó el recurso de casación de Pablo Rivadulla Duró y confirmó la sentencia dictada por la

Sección III de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional que le condenaba a dos años de

prisión por enaltecer el terrorismo defendiendo y justificando a organizaciones como ETA, los

Grapo, Terra Lliure y Al Qaeda en sus canciones y en sus redes sociales. Cabe añadir que el

rapero también ha sido condenado por agredir a un cámara de televisión y al testigo de un juicio.

 

Es reprochable e inadmisible, en este sentido, que formaciones políticas como Podemos y

Compromís hayan solicitado la puesta en libertad y el indulto para esta persona condenada en

varias ocasiones por incitar al ocio y agredir a personas.

 

Entre sus canciones aparecen expresiones como “No me da pena tu tiro en la nuca,

, pepero” “ ”, “Ojalá vengan los Grapo y te ponganMerece que explote el coche de Patxi López

 “de rodilla”, Que alguien clave un piolet en la cabeza a José Bono”, “Sería un honor que me

20
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INICIATIVA

2/3

llamen terrorista”, “Prefiero grapos que guapos. Mi hermano entra en la sede del PP gritando

¡Gora ETA! A mí no me venden el cuento de quiénes son los malos, sólo pienso en matarlos”:

“La ilusión es una fulana demasiado cara.  ; «Follo con una loca queVoy a tener que violarla»

jura que me ama»

 

Su detención y entrada en prisión ha provocado críticas por parte de la izquierda de este

país, de la Comunitat Valenciana y de la ciudad que en lugar de defender las sentencias judiciales

y condenar la incitación a la violencia y al odio, han alentado y apoyado manifestaciones no

autorizadas -algunas convocadas por grupos independentistas- donde se han producido quema de

contenedores, lanzamiento de botellas a la policía y destrozo de mobiliario urbano. El propio

alcalde de esta ciudad ha criticado a la policía, cuyo trabajo ha consistido en velar por el

cumplimiento de las normas. Sus declaraciones afirmando que ha habido una “actuación

desproporcional” de la Policía son inaceptables e impropias del máximo dirigente de esta ciudad.

 

No sólo eso, partidos de izquierda y nacionalistas han alegado que la entrada en prisión de

este delincuente, reincidente, cuestiona la calidad y normalidad democrática de nuestro país. La

vicepresidenta del Consell, Mónica Oltra ha afirmado que "No es un buen síntoma para una

 y el vicealcalde de esta ciudad “democracia que se encarcele a alguien por una canción" España

merece una reflexión profunda. Las derechas tienen una pulsión autoritaria que nos lleva

declaraciones que vienen a compartir lascamino a la "democracia" turca”, entre otras 

declaraciones del vicepresidente del Gobierno, Pablo Iglesias, que afirmó “Es obvio que en

en referencia a los políticos catalanes que hanEspaña no hay plena normalidad democrática” 

sido condenados por sedición y malversación de fondos públicos, así como al huido Carles

Puigdemont, al que ha llegado a comparar con un exiliado.

 

Al contrario de lo afirmado por estas formaciones políticas cabe recordar que el informe 

 del semanario británico  señala que España, aunque ha caídoDemocracy Index The Economist

seis puestos en este índice desde que gobiernan el PSOE y Podemos, sigue estando entre los 23

países con una “democracia plena”, en concreto el puesto 22 frente al puesto 16 que ocupaba

España en enero de 2020.

 

Ante esta situación, el Ayuntamiento de Valencia, como institución comprometida con el

Estado social y democrático de Derecho, debe condenar firmemente los ataques a la policía, así

como toda expresión y manifestación que incite a la violencia y al odio sin distinciones ni
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3/3

matices, respetar la independencia judicial y defender a nuestras Fuerzas y Cuerpos de Seguridad

del Estado.

 

 

Por todo ello, se proponen las siguientes

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

 1.Condenar los actos violentos que han provocado grupos de manifestantes en diferentes

ciudades, entre ellas Valencia, durante las protestas convocadas para exigir la libertad del

delincuente Pablo Hasél.

 2.Reprobar al alcalde de Valencia por sus críticas a la Policía Nacional.

 3.Instar a todas las formaciones políticas con representación en el Ayuntamiento a mostrar

su apoyo y respaldar a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad de Estado como garantes de la

seguridad pública de nuestro país.

 4.Condenar todo tipo de manifestación que incite al odio o a la violencia como las letras

de las canciones del rapero Hasél en las que se enaltece a organizaciones terroristas como ETA,

el Grapo, Terra Lliure o AlQaeda.

  5.Mostrar el rechazo a las peticiones de indultos para personas condenadas por

enaltecimiento de terrorismo.

 6.Respetar las sentencias judiciales y la separación de poderes de nuestro país.

 7.Reiterar el compromiso de este Ayuntamiento con la calidad democrática de este país y

con los valores que propugna nuestro Estado social y democrático de Derecho.
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NÚM. REGISTRE
05678-2021-000004

DATA I HORA ENTRADA
24/02/2021 12:53

DATA I HORA REGISTRE
24/02/2021 14:19

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000018-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05678 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL PATRAIX

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

ASSUMPTE
Defensa de la policía i condemna de la violència i incitació a l'odi

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO

JOSÉ BALLESTER BORRELL CON DNI 22.583.242-W Y EL VOCAL ANTONIO

DOMINGO IRANZO CON DNI 25.392.067-K A LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX,

EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR 

 

El pasado martes 16 de febrero los Mossos d’Escuadra detuvieron al rapero Pablo

Rivadulla Duró, conocido como Pablo Hasél, tras incumplir la orden judicial impuesta por la

Audiencia Nacional para ingresar voluntariamente en prisión tras ser condenado a nueve meses

de cárcel por enaltecimiento del terrorismo e injurias a la Corona.

 

Esta es segunda condena del cantante por este delito ya que en 2015 el Tribunal Supremo

rechazó el recurso de casación de Pablo Rivadulla Duró y confirmó la sentencia dictada por la

Sección III de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional que le condenaba a dos años de

prisión por enaltecer el terrorismo defendiendo y justificando a organizaciones como ETA, los

Grapo, Terra Lliure y Al Qaeda en sus canciones y en sus redes sociales. Cabe añadir que el

rapero también ha sido condenado por agredir a un cámara de televisión y al testigo de un juicio.

 

Es reprochable e inadmisible, en este sentido, que formaciones políticas como Podemos y

Compromís hayan solicitado la puesta en libertad y el indulto para esta persona condenada en

varias ocasiones por incitar al ocio y agredir a personas.
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Entre sus canciones aparecen expresiones como “No me da pena tu tiro en la nuca,

, pepero” “ ”, “Ojalá vengan los Grapo y te ponganMerece que explote el coche de Patxi López

 “de rodilla”, Que alguien clave un piolet en la cabeza a José Bono”, “Sería un honor que me

llamen terrorista”, “Prefiero grapos que guapos. Mi hermano entra en la sede del PP gritando

¡Gora ETA! A mí no me venden el cuento de quiénes son los malos, sólo pienso en matarlos”:

“La ilusión es una fulana demasiado cara.  ; «Follo con una loca queVoy a tener que violarla»

jura que me ama»

 

Su detención y entrada en prisión ha provocado críticas por parte de la izquierda de este

país, de la Comunitat Valenciana y de la ciudad que en lugar de defender las sentencias judiciales

y condenar la incitación a la violencia y al odio, han alentado y apoyado manifestaciones no

autorizadas -algunas convocadas por grupos independentistas- donde se han producido quema de

contenedores, lanzamiento de botellas a la policía y destrozo de mobiliario urbano. El propio

alcalde de esta ciudad ha criticado a la policía, cuyo trabajo ha consistido en velar por el

cumplimiento de las normas. Sus declaraciones afirmando que ha habido una “actuación

desproporcional” de la Policía son inaceptables e impropias del máximo dirigente de esta ciudad.

 

No sólo eso, partidos de izquierda y nacionalistas han alegado que la entrada en prisión de

este delincuente, reincidente, cuestiona la calidad y normalidad democrática de nuestro país. La

vicepresidenta del Consell, Mónica Oltra ha afirmado que "No es un buen síntoma para una

 y el vicealcalde de esta ciudad “democracia que se encarcele a alguien por una canción" España

merece una reflexión profunda. Las derechas tienen una pulsión autoritaria que nos lleva

declaraciones que vienen a compartir lascamino a la "democracia" turca”, entre otras 

declaraciones del vicepresidente del Gobierno, Pablo Iglesias, que afirmó “Es obvio que en

en referencia a los políticos catalanes que hanEspaña no hay plena normalidad democrática” 

sido condenados por sedición y malversación de fondos públicos, así como al huido Carles

Puigdemont, al que ha llegado a comparar con un exiliado.

 

Al contrario de lo afirmado por estas formaciones políticas cabe recordar que el informe 

 del semanario británico  señala que España, aunque ha caídoDemocracy Index The Economist

seis puestos en este índice desde que gobiernan el PSOE y Podemos, sigue estando entre los 23

países con una “democracia plena”, en concreto el puesto 22 frente al puesto 16 que ocupaba

España en enero de 2020.
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Ante esta situación, el Ayuntamiento de Valencia, como institución comprometida con el

Estado social y democrático de Derecho, debe condenar firmemente los ataques a la policía, así

como toda expresión y manifestación que incite a la violencia y al odio sin distinciones ni

matices, respetar la independencia judicial y defender a nuestras Fuerzas y Cuerpos de Seguridad

del Estado.

 

 

Por todo ello, se proponen las siguientes

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

 1.Condenar los actos violentos que han provocado grupos de manifestantes en diferentes

ciudades, entre ellas Valencia, durante las protestas convocadas para exigir la libertad del

delincuente Pablo Hasél.

 2.Reprobar al alcalde de Valencia por sus críticas a la Policía Nacional.

 3.Instar a todas las formaciones políticas con representación en el Ayuntamiento a mostrar

su apoyo y respaldar a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad de Estado como garantes de la

seguridad pública de nuestro país.

 4.Condenar todo tipo de manifestación que incite al odio o a la violencia como las letras

de las canciones del rapero Hasél en las que se enaltece a organizaciones terroristas como ETA,

el Grapo, Terra Lliure o AlQaeda.

  5.Mostrar el rechazo a las peticiones de indultos para personas condenadas por

enaltecimiento de terrorismo.

 6.Respetar las sentencias judiciales y la separación de poderes de nuestro país.

 7.Reiterar el compromiso de este Ayuntamiento con la calidad democrática de este país y

con los valores que propugna nuestro Estado social y democrático de Derecho.
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RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

DATA
09/03/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 8

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000018-00EXPEDIENT 5PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció que presenta el Grup Popular. Defensa de la policía i condemna de la violència i
incitació a l'odi

 APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVARESULTAT  CDI08-O-00008CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

MARIA JULIA CLIMENT MONZO - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO

JOSÉ BALLESTER BORRELL  Y EL VOCAL ANTONIO DOMINGO IRANZO  A LA

JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR 

 

El pasado martes 16 de febrero los Mossos d’Escuadra detuvieron al rapero Pablo

Rivadulla Duró, conocido como Pablo Hasél, tras incumplir la orden judicial impuesta por la

Audiencia Nacional para ingresar voluntariamente en prisión tras ser condenado a nueve meses

de cárcel por enaltecimiento del terrorismo e injurias a la Corona.

 

Esta es segunda condena del cantante por este delito ya que en 2015 el Tribunal Supremo

rechazó el recurso de casación de Pablo Rivadulla Duró y confirmó la sentencia dictada por la

Sección III de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional que le condenaba a dos años de

prisión por enaltecer el terrorismo defendiendo y justificando a organizaciones como ETA, los

Grapo, Terra Lliure y Al Qaeda en sus canciones y en sus redes sociales. Cabe añadir que el

rapero también ha sido condenado por agredir a un cámara de televisión y al testigo de un juicio.
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Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX MARIA JOSE BELTRAN MOMBLANCH 11/05/2021 ACCVCA-120 13090908051608327992

7025396320653504975

RESPOSTA INICIATIVA

Es reprochable e inadmisible, en este sentido, que formaciones políticas como Podemos y

Compromís hayan solicitado la puesta en libertad y el indulto para esta persona condenada en

varias ocasiones por incitar al ocio y agredir a personas.

 

Entre sus canciones aparecen expresiones como “No me da pena tu tiro en la nuca,

, pepero” “ ”, “Ojalá vengan los Grapo y te ponganMerece que explote el coche de Patxi López

 “de rodilla”, Que alguien clave un piolet en la cabeza a José Bono”, “Sería un honor que me

llamen terrorista”, “Prefiero grapos que guapos. Mi hermano entra en la sede del PP gritando

¡Gora ETA! A mí no me venden el cuento de quiénes son los malos, sólo pienso en matarlos”:

“La ilusión es una fulana demasiado cara.  ; «Follo con una loca queVoy a tener que violarla»

jura que me ama»

 

Su detención y entrada en prisión ha provocado críticas por parte de la izquierda de este

país, de la Comunitat Valenciana y de la ciudad que en lugar de defender las sentencias judiciales

y condenar la incitación a la violencia y al odio, han alentado y apoyado manifestaciones no

autorizadas -algunas convocadas por grupos independentistas- donde se han producido quema de

contenedores, lanzamiento de botellas a la policía y destrozo de mobiliario urbano. El propio

alcalde de esta ciudad ha criticado a la policía, cuyo trabajo ha consistido en velar por el

cumplimiento de las normas. Sus declaraciones afirmando que ha habido una “actuación

desproporcional” de la Policía son inaceptables e impropias del máximo dirigente de esta ciudad.

 

No sólo eso, partidos de izquierda y nacionalistas han alegado que la entrada en prisión de

este delincuente, reincidente, cuestiona la calidad y normalidad democrática de nuestro país. La

vicepresidenta del Consell, Mónica Oltra ha afirmado que "No es un buen síntoma para una

 y el vicealcalde de esta ciudad “democracia que se encarcele a alguien por una canción" España

merece una reflexión profunda. Las derechas tienen una pulsión autoritaria que nos lleva

declaraciones que vienen a compartir lascamino a la "democracia" turca”, entre otras 

declaraciones del vicepresidente del Gobierno, Pablo Iglesias, que afirmó “Es obvio que en

en referencia a los políticos catalanes que hanEspaña no hay plena normalidad democrática” 

sido condenados por sedición y malversación de fondos públicos, así como al huido Carles

Puigdemont, al que ha llegado a comparar con un exiliado.

 

Al contrario de lo afirmado por estas formaciones políticas cabe recordar que el informe 

 del semanario británico  señala que España, aunque ha caídoDemocracy Index The Economist
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX MARIA JOSE BELTRAN MOMBLANCH 11/05/2021 ACCVCA-120 13090908051608327992

7025396320653504975

RESPOSTA INICIATIVA

seis puestos en este índice desde que gobiernan el PSOE y Podemos, sigue estando entre los 23

países con una “democracia plena”, en concreto el puesto 22 frente al puesto 16 que ocupaba

España en enero de 2020.

 

Ante esta situación, el Ayuntamiento de Valencia, como institución comprometida con el

Estado social y democrático de Derecho, debe condenar firmemente los ataques a la policía, así

como toda expresión y manifestación que incite a la violencia y al odio sin distinciones ni

matices, respetar la independencia judicial y defender a nuestras Fuerzas y Cuerpos de Seguridad

del Estado.

 

Por todo ello, se proponen las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO

 1.Condenar los actos violentos que han provocado grupos de manifestantes en diferentes

ciudades, entre ellas Valencia, durante las protestas convocadas para exigir la libertad del

delincuente Pablo Hasél.

 2.Reprobar al alcalde de Valencia por sus críticas a la Policía Nacional.

 3.Instar a todas las formaciones políticas con representación en el Ayuntamiento a mostrar

su apoyo y respaldar a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad de Estado como garantes de la

seguridad pública de nuestro país.

 4.Condenar todo tipo de manifestación que incite al odio o a la violencia como las letras

de las canciones del rapero Hasél en las que se enaltece a organizaciones terroristas como ETA,

el Grapo, Terra Lliure o AlQaeda.

  5.Mostrar el rechazo a las peticiones de indultos para personas condenadas por

enaltecimiento de terrorismo.

 6.Respetar las sentencias judiciales y la separación de poderes de nuestro país.

 7.Reiterar el compromiso de este Ayuntamiento con la calidad democrática de este país y

con los valores que propugna nuestro Estado social y democrático de Derecho.

 

Toma la palabra la Presidenta Sra Pilar Bernabe explicando que por la Junta de Portavoces

en reunión celebrada el 25 de septiembre de 2013, en relación con la presentación de mociones
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7025396320653504975

RESPOSTA INICIATIVA

en las Juntas Municipales de Distrito estableció, entre otros criterios, que no podrá reiterarse en

una Junta una moción presentada ante el Ayuntamiento Pleno dentro del mismo año natural.

 

Respecto a la moción presentada en esta Junta Municipal de distrito, sobre “Defensa de la

policía y condena de la violencia e incitación al odio”, y por acuerdo plenario de 25 de febrero de

2021, punto 23, se aprueba, respecto a la moción suscrita por el Grupo Popular, sobre defensa de

las Fuerzas y

Cuerpos de Seguridad del Estado y condena de la violencia e incitación al odio, una

propuesta alternativa. Confirmando que se presentó y trató la misma moción presentada en esta

consejo de distrito.

 

Toma la palabra el Sr Ignacio Ballester vocal del PP indicando que se trata de un acuerdo

antiguo y la corporación de 2013 no es la actual.

 

DEBATE Y VOTACIÓN

Toma la palabra la Presidente Sra. Pilar Bernabé proponiendo al Grupo Popular que retire

la moción ya que hay un acuerdo de la Junta de Portavoces del año 2013 y un informe del Sr.

Secretario:

La Junta de Portavoces en reunión celebrada el 25 de septiembre de 2013, en relación con

la presentación de mociones en las Juntas Municipales de Distritoestableció, entre otros criterios,

que no podrá reiterarse en una Junta una moción presentada ante el Ayuntamiento Pleno dentro

del mismo año natural.

Respecto a la moción presentada en esta Junta Municipal de distrito, sobre “Defensa de la

policía y condena de la violencia e incitación al odio”, por acuerdo plenario de 25 de febrero de

2021, punto 23,respecto a la moción suscrita por el Grupo Popular, sobre defensa de las Fuerzas

y Cuerpos de Seguridad del Estado y condena de la violencia e incitación al odio, la alternativa

suscrita por el Gobierno municipal.

Interviene el Vocal Sr. Jose Ballester Borrell indicando que no es vinculante el acuerdo de

Junta de Portavoces que además es el año 2013 con unos Concejales y unos Portavoces que no se

corresponden con los actuales.
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7025396320653504975

RESPOSTA INICIATIVA

MOCION ALTERNATIVA

Por el Vocal Sr. Luis Alessio Curti Licer se formula siguiente moción alternativa:

Primero. Condenar cualquier acto violento realizado en las protestas convocadas en los

últimos días y semanas.

Segundo. Apoyar a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado tanto estatales como

autonómicos y municipales, así como a la Delegación del Gobierno y las medidas anunciadas por

esta, entre ellas la apertura de una investigación para esclarecer los hechos acaecidos en las

manifestaciones de los últimos días.

Tercero. Reiterar el apoyo de este Ayuntamiento a cualquier debate democrático y pacífico

sobre las libertades, entre estas la de expresión, y otros derechos democráticos, reiterando el

compromiso de esta institución con los valores que representa nuestro Estado social y

democrático de Derecho que recoge nuestro Estatuto de Autonomía, así como la Constitución

española.

 

Sometida a votación queda aprobada por cinco votos a favor (3 Compromis, 2 Psoe), un

voto en contra (Cs) y tres abstenciones (2 Pp y 1 Vox).
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JULIA CLIMENT MONZO 24/02/2021 ACCVCA-120 16612020711154216179

3985968968341404640

INICIATIVA

1/4

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000018-00EXPEDIENT 6INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Acondicionamiento del parking del Pabellón de San Isidro

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO

JOSÉ BALLESTER BORREL CON DNI 22.583.242-W Y EL VOCAL ANTONIO

DOMINGO IRANZO CON DNI 25.392.067-K, A LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX,

EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

Recientemente, los representantes de la Asociación Vecinal del barrio, señalaban que desde

hace años, las instalaciones del aparcamiento del Pabellón de San Isidro, se encuentra en estado

de total abandono y de hecho, a principios de mes, varios medios de comunicación se hacían eco

de esta situación a través de sus publicaciones. 

Como hemos podido comprobar hace unos días (se adjuntan imágenes correspondientes al

19 de febrero), actualmente, el lugar está lleno de basura, envases, papeles, cristales, restos de

comida rápida, hojas secas y demás residuos y sus paredes y columnas llenas de pintadas. 

A toda esa suciedad, hay que sumarle el problema de la inseguridad que provoca el hecho

de que el aparcamiento no cuenta con iluminación artificial, incitando a grupos de individuos que

acudan, cada vez con mayor frecuencia, al parking para hacer botellón y desarrollar otras

actividades como la venta y consumo ilegal de estupefacientes. 

Estos problemas, afectan directamente a los vecinos de las calles colindantes, a los usuarios

del polideportivo y también a los trabajadores de la EMT, que estacionan sus vehículos en la

zona y que sufren diariamente estas adversas condiciones, hasta el punto de que muchos de ellos

evitan aparcar en el lugar. Se trata, sin duda, de una situación que los vecinos y usuarios

lamentan ya que el espacio es amplio y con las mejoras oportunas, ofrecería un buen servicio a

los mismos.
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Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARIA JULIA CLIMENT MONZO 24/02/2021 ACCVCA-120 16612020711154216179

3985968968341404640

INICIATIVA

2/4

 

Por todo ello el grupo popular propone:

 

PROPUESTA DE ACUERDO

 

1º. Que el Ayuntamiento de Valencia proceda a limpiar el aparcamiento y a reparar o

restituir la instalación de iluminación artificial del mismo.

2º. Que, además, se establezca una periodicidad para su limpieza y su mantenimiento, al

objeto de garantizar la seguridad de los vecinos, trabajadores de la zona y usuarios del

poliderportivo.
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Signat electrònicament per:
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Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 24/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/4

NÚM. REGISTRE
05678-2021-000007

DATA I HORA ENTRADA
24/02/2021 12:53

DATA I HORA REGISTRE
24/02/2021 14:22

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000018-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05678 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL PATRAIX

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

ASSUMPTE
Acondicionamiento del parking del Pabellón de San Isidro

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO

JOSÉ BALLESTER BORREL CON DNI 22.583.242-W Y EL VOCAL ANTONIO

DOMINGO IRANZO CON DNI 25.392.067-K, A LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX,

EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

Recientemente, los representantes de la Asociación Vecinal del barrio, señalaban que desde

hace años, las instalaciones del aparcamiento del Pabellón de San Isidro, se encuentra en estado

de total abandono y de hecho, a principios de mes, varios medios de comunicación se hacían eco

de esta situación a través de sus publicaciones. 

Como hemos podido comprobar hace unos días (se adjuntan imágenes correspondientes al

19 de febrero), actualmente, el lugar está lleno de basura, envases, papeles, cristales, restos de

comida rápida, hojas secas y demás residuos y sus paredes y columnas llenas de pintadas. 

A toda esa suciedad, hay que sumarle el problema de la inseguridad que provoca el hecho

de que el aparcamiento no cuenta con iluminación artificial, incitando a grupos de individuos que

acudan, cada vez con mayor frecuencia, al parking para hacer botellón y desarrollar otras

actividades como la venta y consumo ilegal de estupefacientes. 

Estos problemas, afectan directamente a los vecinos de las calles colindantes, a los usuarios

del polideportivo y también a los trabajadores de la EMT, que estacionan sus vehículos en la

zona y que sufren diariamente estas adversas condiciones, hasta el punto de que muchos de ellos
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 24/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/4

evitan aparcar en el lugar. Se trata, sin duda, de una situación que los vecinos y usuarios

lamentan ya que el espacio es amplio y con las mejoras oportunas, ofrecería un buen servicio a

los mismos.

 

 

 

Por todo ello el grupo popular propone:

 

PROPUESTA DE ACUERDO

 

1º. Que el Ayuntamiento de Valencia proceda a limpiar el aparcamiento y a reparar o

restituir la instalación de iluminación artificial del mismo.

2º. Que, además, se establezca una periodicidad para su limpieza y su mantenimiento, al

objeto de garantizar la seguridad de los vecinos, trabajadores de la zona y usuarios del

poliderportivo.
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3/4
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Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 24/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

4/4
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX MARIA JOSE BELTRAN MOMBLANCH 11/05/2021 ACCVCA-120 13090908051608327992

7025396320653504975

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

DATA
09/03/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 9

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000018-00EXPEDIENT 6PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció que presenta el Grup Popular. Acondicionamiento del parking del Pabellón de San
Isidro

 APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVARESULTAT  CDI08-O-00009CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

MARIA JULIA CLIMENT MONZO - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO

JOSÉ BALLESTER BORREL  Y EL VOCAL ANTONIO DOMINGO IRANZO , A LA

JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

 

Recientemente, los representantes de la Asociación Vecinal del barrio, señalaban que desde

hace años, las instalaciones del aparcamiento del Pabellón de San Isidro, se encuentra en estado

de total abandono y de hecho, a principios de mes, varios medios de comunicación se hacían eco

de esta situación a través de sus publicaciones. 

Como hemos podido comprobar hace unos días (se adjuntan imágenes correspondientes al

19 de febrero), actualmente, el lugar está lleno de basura, envases, papeles, cristales, restos de

comida rápida, hojas secas y demás residuos y sus paredes y columnas llenas de pintadas. 

A toda esa suciedad, hay que sumarle el problema de la inseguridad que provoca el hecho

de que el aparcamiento no cuenta con iluminación artificial, incitando a grupos de individuos que

acudan, cada vez con mayor frecuencia, al parking para hacer botellón y desarrollar otras

actividades como la venta y consumo ilegal de estupefacientes. 

Estos problemas, afectan directamente a los vecinos de las calles colindantes, a los usuarios

del polideportivo y también a los trabajadores de la EMT, que estacionan sus vehículos en la

zona y que sufren diariamente estas adversas condiciones, hasta el punto de que muchos de ellos
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX MARIA JOSE BELTRAN MOMBLANCH 11/05/2021 ACCVCA-120 13090908051608327992

7025396320653504975

RESPOSTA INICIATIVA

evitan aparcar en el lugar. Se trata, sin duda, de una situación que los vecinos y usuarios

lamentan ya que el espacio es amplio y con las mejoras oportunas, ofrecería un buen servicio a

los mismos.

Por todo ello el grupo popular propone:

PROPUESTA DE ACUERDO

1º. Que el Ayuntamiento de Valencia proceda a limpiar el aparcamiento y a reparar o

restituir la instalación de iluminación artificial del mismo.

2º. Que, además, se establezca una periodicidad para su limpieza y su mantenimiento, al

objeto de garantizar la seguridad de los vecinos, trabajadores de la zona y usuarios del

poliderportivo.

DEBATE Y VOTACIÓN

Toma la palabra la Vocal Sra. Silvia Peñarrubia Soto que plantea una moción alternativa.

Este aparcament, que dona servici a les persones usuàries del Pavelló Poliesportiu de Sant

Isidre i al personal de l'EMT, ja té establerta una neteja i manteniment per part del servici de

Neteja de l'Espai Públic, es tracta d’una agranada de la zona en qüestió amb una periodicitat

d’una vegada cada dos mesos.

La delegació de Neteja de l’Espai Públic, estudiarà la necessitat d’augmentar el servici de

la freqüència de neteja actual i, si es considera necessari, la revisarà en funció del resultat de la

valoració.

 

MOCIÓN ALTERNATIVA

 Que la delegació de Neteja de l’Espai Públic estudie la idoneïtat de la freqüència de neteja

actual, i la revise en funció dels resultats del dit estudi i veure com está la il.luminació.

Toma la palabra la Sra. Presidenta Pilar Bernabé indicando que se va a trasladar la moción

alternativa tanto a la Concejalia de limpieza tanto como a la Concejalia de iluminación, que harán

un estudio para valorar el tiempo y periodicidad de la limpieza   y si es necesaria más

iluminación.

Sometida a votación queda aprobada por unamimidad. Votos a favor (3 Compromis, 2

Psoe), uno  Cs , dos  Pp y uno Vox.
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SECRETÀRIA DE JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX MARIA JOSE BELTRAN MOMBLANCH 11/05/2021 ACCVCA-120 13090908051608327992

7025396320653504975

RESPOSTA INICIATIVA
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